令和 5 年度 病院事業決算状況

都道府県名 岩手県

総務省

- 目次 -

市町村・組合名	病院名	ページ			
-	中央病院	2	-	東和病院	20
-	大船渡病院	3	-	南光病院	21
-	釜石病院	4	盛岡市	盛岡市立病院	22
-	宮古病院	5	一関市	一関市国民健康保険藤沢病院	23
-	胆沢病院	6	八幡平市	八幡平市立病院	24
-	磐井病院	7	奥州市	奥州市総合水沢病院	25
-	遠野病院	8	奥州市	奥州市国民健康保険まごころ 病院	26
-	高田病院	9	葛巻町	国保葛巻病院	27
-	久慈病院	10	西和賀町	町立西和賀さわうち病院	28
-	江刺病院	11	洋野町	国保種市病院	29
-	千厩病院	12			
-	中部病院	13			
-	二戸病院	14			
-	一戸病院	15			
-	大槌病院	16			
-	山田病院	17			
-	軽米病院	18			
-	大東病院	19			

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名 院 名 中央病院 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 特殊診療機能 透Ⅰ訓ガ 病院区分 一般病院 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 非該当 53,660 ㎡ 不採算地区中核病院 非該当 建物面積 29 | 指定病院の状況 | 救臨が へ災地 診療科数 護 配 置 7:1 許可公営企業 看 DPC対象病院│対象 営 形 態 | 直営 分 500床以上 類 似 区

	病	床	利	用	率	•	平		均	₹	E	院		日	数			((%•E	∃)
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度	4	〉和	4	年』	度	令	和	3	年	度
_		般			685					68.3				70	0.7					71.9
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					-
	計				685					68.3				70	0.7					71.9
平均	7 在 院	日数	(一般	病床	のみ)					10.9				1	1.3					11.3

設	立	4	体	0	D	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算	規	模	(千円)		75	6,669,461
標準	財政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財	文 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実質が	京字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	質赤字と	上率	(%)			-
判断比率	実質公	債費比	2 率	(%)			12.7
	将来負	負担 比	率	(%)			201.1

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総収益	26,899,098			
1 経 常 収 益	26,899,098			
(1) 医 業 収 益	23,335,268			
(うち修正医業収益)	22,665,154			
入 院 収 益	15,154,689			
外 来 収 益	7,128,159			
診療 収入計	22,282,848			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	-			
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益	-			
その他医業収益	1,052,420			
(うち他会計負担金)	670,114			
(2) 医業外収益	3,563,830			
(うち国・都道府県補助金)	205,908			
(うち他会計補助・負担金)	2,444,250			
(うち長期前受金戻入)	579,027			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金) 総費用	- 00 000 000			
	26,928,293			
	26,928,293 25,599,446			
<u> </u>	12,516,559	53.6	58.7	51.4
材料費	8,516,663	36.5	26.9	32.6
(うち薬品費)	4,370,356	18.7	14.8	18.5
(うち薬品費以外の医薬材料費)	4,015,064	17.2	11.7	13.9
減 価 償 却 費	1,240,480	5.3	8.5	7.4
	3,168,022	13.6	21.5	16.9
(うち委託料)	1,278,830	5.5	11.5	10.0
研究研修費	117,896			
資 産 減 耗 費	39,826			
(2) 医 業 外 費 用	1,328,847			
(うち支払利息)	74,371	0.3	0.9	0.8
(3) 特別損失	-			
損益揺	-29,195			
八	-29,195			
累 積 欠 損 金	-			
経 常 収 支 比 率	99.9		96.5	97.6
医 業 収 支 比 率	91.2		86.0	91.7
修正医業収支比率	88.5		83.2	89.8
他会計繰入金対経常収益比率	11.6		11.5	7.2
他会計繰入金対医業収益比率	13.3		13.7	8.1
他会計繰入金対総収益比率	11.6		11.5	7.2
実質収益対経常費用比率	88.3		85.4	90.5

	貸	Ì		借	対			照			表			(千円)		
				X		5						決	算	額		
資		産		合		Ė	i†						207,2	84,511		
1	固		定		資		産						183,2	46,810		
		(1)	有	J	杉	固		定	Ì	資	産		173,9	44,666		
		(2)	無	J	杉	固		定	Ì		産		2,4	33,875		
		(3)	投	資	そ	·)	他	の	資	産		6,8	68,269		
2	流		動		資		産						24,0	37,701		
		(1)	現	ŝ	<u></u> 金	及		び	Ť	 項	金			19,730		
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		19,9	42,624		
		(3)	貸	1	到	引		当		金 ()			35,904		
		(4)	貯				蔵				品		6	62,600		
3	繰	` '	延		資		産							-		
負	-	債		合		1	<u></u> it						131,3	96,482		
1	固		定		負		··· 債							96,618		
	<u> </u>	(1)		设改良	費等	の財派		充てる	るため	の企業	業債			76,913		
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			91,573		
		(3)		分改良	貴等の	•	に充っ						,-	-		
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金		8,0	00,000		
		(5)	引				当				<u>金</u>			28,132		
		(6)	ij		_		ス		債		務			_		
2	流	(, ,	動		負		債				3.72		23.3	32,579		
		(1)		设改良	費等	の財活		充てる	るため	の企業	業債			86,459		
		(2)	そ	<u>の</u>		他	の	1		<u>業</u>	債			38,207		
		(3)		殳改良	事等σ									_		
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	金			-		
		(5)	引				当				 金		3.8	75,464		
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-		
		(7)	_		時		借		λ		金			-		
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用		7,8	44,266		
		(9)	前	受	<u>金</u>	及	び	前	受	収	益			_		
3	繰	\	延		収		益						9,8	67,285		
		(1)	長		期		前		受		金			61,454		
		(2)		期前	受	金収	益	化累		額()			94,169		
		(3)	繰	延	 運	営	柏			価			,	-		
		(4)		<u>延</u> 運		対価				厄 額()			-		
		(5)	運	~~~ 営	 _ 権	者	更			吹、 資				-		
		(6)		 営 権 者						在 額()			-		
		本		合			<u> </u>		, . 				75,8	88,029		
1		•					金							36,629		
2	<u></u>			·										51,400		
		(1)	資		本		剰		余		金			73,303		
		(2)	利		<u>本</u> 益		剰		 余		立			21,903		
負	債	•	資	本	_ 	<u> </u>	<u>,,,,</u>							84,511		
不		良					''						,-	-		
実	質	<u>资</u>	金	<u>不</u>	Į.		2 領							-		
_ 資	本	 不	- 414		 額	()							_		
		· / /品 Zī	T IIT ÷				\leftarrow									

他会計が	りの繰入	状 况 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	2,291,922	3,114,364
資本勘定繰入	849,448	1,297,345
計	3,141,370	4,411,709

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	-	-
令和3年度	-	-

資	金	不	足	等	の	状	況
累積	欠	損	金 比	2 率	(%)		45.4
健全化	′法上	の資	金不	足額	(千円)		-
健全化	法上	の 資 3	金不足	比率	(%)		-
地財	去上(ひ 資	金不	足額	(千円)		-
地財法	上の	資 金	: 不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備 考 の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	
病 院 名	大船渡病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特 殊 診 療 機 能 透 Ⅰ 訓 ガ
病院区分	┃ 一般病院 ┃ 不 採 算 地 区 病 院 ┃
建物面積	33,129 ㎡ 不採算地区中核病院 第 1 種該当
診療科数	┃ 21 ┃指定病院の状況┃救臨が感災
許可公営企業	看 護 配 置 10:1
DPC対象病院	対象

		病	床	利	用	率	•	平		均	7	Έ	院	[数			((%•	日)
ſ	X		分	病	床	数	4	令 和	5	年	度	Ι.	令 和	4	年月	度	令	和	3	年	度
I	_		般			370					51.0				5	2.2					50.2
	療		養			-					-					-					-
	結		核			10					-					-					
	精		神			105					18.9				2	2.2					27.3
	感	染	症			4					17.1				7	6.6					48.8
Γ		計				489					43.1				4:	5.1					44.5
Γ	平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)					11 9				1:	2 3					12 3

設	立	4	体	0	0	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算 拮	涀	模((円円)		75	6,669,461
標準	財 政	規	模(千円)		39	0,645,538
財政	7 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	上率	(%)			-
判断比率	実質公	責費 け	2 率	(%)			12.7
	将来負	担比	率	(%)			201.1

									_			
	計	算			書					(千	円・タ	%)
Ε . Λ	·+	호프	費		用			TT 1/2	**	/\/I	777	1/2
区分	決 算	額	医	業	<u>用</u> 収益	王	凷	平均	無	似	*	13
総 収 益	8	,967,697										
1 経 常 収 益		,967,697										
(1) 医業収益		,302,287										
(うち修正医業収益)		,901,577										
入院収益		,425,578										
外 来 収 益		, 196 , 394										
診療収入計	6	,621,972										
繰延運営権対価収益		-										
運営権者更新投資収益		-										
その他医業収益		680,315										
(うち他会計負担金)	4	400,710										
(2) 医業外収益	1	,665,410										
(うち国・都道府県補助金)	4	113,919										
(うち他会計補助・負担金)	1	,089,495										
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)		416,143			_			_				
(3)特別利益		-	-				_					
(うち他会計繰入金)												
総費用	0	,746,777										
2 経 常 費 用		,746,777										
(1) 医業費用		,222,523										
職員給与費		,952,393			67.8			58.7			55	5.7
材料費		,853,710			25.4			26.9				8.9
(うち薬品費)		911,316			12.5			14.8				5.8
(うち薬品費以外の医薬材料費)		879,285			12.0			11.7				2.7
減 価 償 却 費		883,002			12.1			8.5				7.9
経費	1	,478,367			20.2			21.5				8.1
(うち委託料)		524,286			7.2			11.5				0.0
研究研修費		36,335										
資 産 減 耗 費		18,716										
(2) 医 業 外 費 用		524,254										
(うち支払利息)		91,947			1.3			0.9			(0.9
(3)特別損失												
_据		-779,080										
損益 施 市 項 血 損 益		-779,080										
累 積 欠 損 金	7	,778,865										
経 常 収 支 比 率		92.0						96.5				7.5
医 業 収 支 比 率		79.2						86.0				0.0
修正医業収支比率		74.8						83.2				7.2
他会計繰入金対経常収益比率		16.6						11.5				9.6
他会計繰入金対医業収益比率		20.4						13.7				1.0
他会計繰入金対総収益比率		16.6				_		11.5				9.7
実質 収益 対経常費用比率		76.7						85.4			88	8.1

	貸		ſ	昔		対		照			表		(千円)
				X		分						決	算	額
資		産		合		討							207,284	
1	固		定		資		産						183,246	
		(1)	有	Я		固		定		資	産		173,944	
		(2)	無		戶	固		定		資	産		2,433	3,875
		(3)	投	資	そ	の		他	の	資	産		6,868	3,269
2	流		動		資		産						24,037	7,701
		(1)	現	ž	È	及		び	:	預	金		3,419	9,730
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		19,942	2,624
		(3)	貸	ſ	到 到	引		当		金(()		35	5,904
		(4)	貯				蔵				品		662	2,600
3	繰	`	延		資		産							_
負		債		合		計							131,396	6,482
1	固		定		負		債						98,196	
-		(1)		设设	<u>()</u> 費等の)財源		さてる	っため	の 企	業債		58,676	
		(2)	そ	<u>の</u>	1t		<u>の</u>	<u>。</u>		業	<u>- / () (</u>		2,09	
		(3)			豊等の!								2,00	-
		(4)	そ	<u>の</u>	<u>*(50)</u> 他	の の	長	<u> </u>	"。 借	入 入	3八並 金		8 000	0,000
		(5)	引	•,,	نا	·/	<u>当</u>	77/1	<u>IH</u>		 金		29,428	
		(6)							債		 務	 	20,420	J, 102
2		(0)	<u></u> 動		負		<u>へ</u> 債				177		23,332	2 570
	//IL	(1)		ᆲᆄᅧ	 費等の	つ田に		5 T Z	: +- x	<u> </u>	、光信		10,686	
		(2)	そ	D D	貝寸の 化		<u>(に)</u>	<u>。(~</u> 企		<u> </u>	- 耒 良 債			3,439
		(3)			豊等の見					_			330	3,207
												-		
		(4)	そっ	<u>の</u>	他	<u>の</u>	長	期_	借		<u>金</u>		2 07/	- 404
		(5)	引				当		/=		金	<u> </u>	3,87	5,464
		(6)	IJ				ス		債、		務	<u> </u>		-
		(7)		т,	<u>時</u>		借		<u>\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ </u>		<u>金</u>			-
		(8)	<u>未</u>	<u>払</u>	金	<u>及</u>	び	<u>未</u>	<u>払</u>	費	<u>用</u>		7,844	4,266
	-,-	(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収		益						9,867	
		(1)	- 長		期		前		受		金		34,16	
		(2)		期前	受 金			化累		額	()		24,294	1,169
		(3)	繰	延	運	営	楮			価				-
		(4)			営 権 対					額(()			-
		(5)	運	営					投	資				-
		(6)	運営		重新			益化	累計	額(()			-
資		本				討							75,888	
1	資			本			金						27,336	
2	剰			余			金						48,55	
		(1)	資		本		剰		余		金		91,373	3,303
		(2)	利		益		剰		余		金		-42,82	1,903
負	債	•	資	本	合	計							207,284	
不		良		債		矜								-
不実資	質		金	不	足	額								-
資	本	不		 足	額	()								-
資本	不足額		正収益	控除行		()								-
共 个	- 	(n x x	1/ Ш	1 1 L(1)	~ /									

他会	計か	5	の 繰 ,	入状	況 (千円)
X	分	基	準 額	実	繰 入 額
収益勘定	已繰入	·	1,213,29	8	1,490,205
資本勘定	官繰 入		750,74	5	1,302,651
計			1,964,04	3	2,792,856

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	注不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

び

看

類

業

営

特殊診療機能

不採算地区病院

似 区

14,426 ㎡ 不採算地区中核病院 第2種該当

17 指定病院の状況 救 が

形

務

護 配 置 10:1

態 | 直営

況

分 100床以上~200床未満

訓ガ

透

等

市町村・組合名 院

病 院 区 分

建物面積

診療科数 許可公営企業

DPC対象病院│対象

名

施

法 適 用 区 分 条例全部

釜石病院

一般病院

及

設

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平	:	均	在	=	院		日	数			(0	%•日	1)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度	令	和	4	年	度	令	和	3 1	年	度
_		般			180	Τ			(60.4				5	2.7				4	9.6
療		養			-	Т				-					-					-
結		核			-	Π									- [-
精		神			-										- [-
感	染	症			-										- [-
	計				180				(60.4				5	2.7				4	9.6
平均	1 在 院	日数	(一般	病床	のみ)	П			•	14 9				1	7 0				1	5 5

設	立	寸	体	0	D 状況
人			П	(人)	1,210,534
決	算	規	模	(千円)	756,669,461
標準	財 政	規	模	(千円)	390,645,538
財 政	力	指	数		0.35095
経常	収支	比	率	(%)	92.6
	実質が	京字 比	率	(%)	•
健全化	連結実質	重赤字比	,率	(%)	-
判断比率	実質公	債費 比	率	(%)	12.7
	将来負	9担比	率	(%)	201.1

	•			
損 益	計 算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	豊 用 医 業 収 益	全国平均	類似平均
総 収 益	4,814,241			
1 経 常 収 益	4,814,241			
(1) 医 業 収 益	3,838,580			
(うち修正医業収益)	3,677,140			
入院収益	2,342,326			
外 来 収 益 診 療 収 入 計	1,231,786			
診療収入計 繰延運営権対価収益	3,574,112			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	264,468			
(うち他会計負担金)	161,440			
(2) 医業外収益	975,661			
(うち国・都道府県補助金)	219,055			
(うち他会計補助・負担金)	551,232			
(うち長期前受金戻入)	178,513			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	•			
総費用	5,144,931			
2 経 常 費 用	5,144,931			
(1) 医 業 費 用	4,915,491			
職員給与費	2,838,821	74.0	58.7	67.7
材料費	918,750	23.9	26.9	18.3
(うち薬品費)	412,141	10.7 12.2	14.8 11.7	8.6 9.1
演 価 償 却 費	466,976 354,484	9.2	8.5	10.3
経費	786,138	20.5	21.5	29.4
(うち委託料)	304,467	7.9	11.5	13.6
研究研修費	14,138	7.0	1110	10.0
資産減耗費	3,160			
(2) 医 業 外 費 用	229,440			
(うち支払利息)	17,760	0.5	0.9	1.1
(3)特別損失	•			
損益揺った。	-330,690			
上 八代	-330,690			
累積 欠損 金	3,385,681			
経常収支比率	93.6		96.5	95.4
医業収支比率	78.1		86.0	79.1
修正医業収支比率	74.8		83.2	74.9
他会計繰入金対経常収益比率	14.8		11.5	17.0
他会計繰入金対医業収益比率 他会計繰入金対総収益比率	18.6 14.8		13.7 11.5	21.8 17.1
世 会 計 繰 入 金 対 総 収 益 比 率 実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率			85.4	
天貝以盆刈絟吊賃用几率	79.7		გე.4	79.2

	貸			借		対		照		ā	表			(千円)
				X		5	<u>}</u>					決	算	額
資		産		合		į	計						207,2	84,511
1	固		定		資		産						183,2	246,810
		(1)	有	Ŧ	杉	固		定	Ě	ě	産		173,9	44,666
		(2)	無	Ŧ	杉	固		定	Ě		産		2,4	33,875
		(3)	投	資	そ	· 0.)	他	の	資	産		6,8	868,269
2	流		動		資		産						24,0	37,701
		(1)	現		金	及		び		頁	金		3,4	19,730
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		19,9	42,624
		(3)	貸	ſ	到	引		当	:	金 ()			35,904
		(4)	貯				蔵				品		6	62,600
3	繰		延		資		産							-
負		債		合		į	<u>計</u>							96,482
1	固		定		<u>負</u>		债_							96,618
		(1)		设改良										76,913
		(2)	そ	の		<u>他</u>	の	1î		業	<u>債</u>		2,0	91,573
		(3)		设改良贸						<u>₹期借</u>				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			000,000
		(5)	引				当				金		29,4	28,132
		(6)	IJ				<u>ス</u>		債		務			-
2	流		動		<u>負</u>		债_			- 4	NIZ /==			32,579
		(1)		<u>设改良</u>						の企:				86,459
		(2)	そ	の		他	の	<u>î</u>		業	<u>債</u>		3	38,207
		(3)		<u>设改良</u>						<u>長期借</u>				-
		(4)	そ	<u></u> の	他	の	<u>長</u>	期	借	<u> </u>	<u>金</u>			
		(5)	引				当		/=		金		3,8	375,464
		(6)	IJ				<u>ス</u>				務			-
		(7)	<u> </u>	+1	<u>時</u>	77	借		<u>入</u>	#	<u>金</u>		7.0	-
		(8)		<u>払</u>	<u>金</u>	<u>及</u>	び	<u>未</u> 前	<u>払</u>	費_	用		7,8	344,266
2	/무	(9)	前	受	金四	及	び	刖	受	収	益			- 205
3	繰	(1)	延		期		益		ᄑ		<u></u>			67,285
		(1)	長	期前		金 収	前益	/v 🖽	受	古 /	<u>金</u> `			61,454
		(2)	長繰		_ <u>マ</u> 運	金 収 営		化 累		<u>額(</u> 価			24,2	94,169
		(4)		<u>延</u> 延運	<u>選</u> 営 権		収 益	i X i 化 i		<u> </u> 額 (``			-
		(5)	<u>繰</u> 運	<u>延 選;</u> 営		<u>刈畑</u> 者	<u>収 5</u>			顔 (資				-
		(6)		<u>吕</u> 営 権 者	<u>権</u> ≚ 更 \$						``			-
 資		<u>(6)</u> 本		<u>吕作自</u> 合	工工		<u>₹ 4X 3</u> 計	<u>皿 1し:</u>	秋 山	HR ()		75 9	88,029
具 1	 資	4		<u> </u>		Ē	<u>司</u> 金							36,629
2	<u>具</u> 剰			 余			 金							51,400
	ጥነ	(1)	資	///	本		<u>亚</u> 剰		余		金			373,303
		(2)	 利		- 益		 剰		余					21,903
負	 債	•	<u>~</u> 資	本		<u> </u>	 計		\J\		<u> 177</u>			284,511
<u>京</u> 不	ix.	良	只	华 _ 債			" 務						201,2	-
実	 質	_ <u>以</u> 資	金	<u></u> 不	Į.		四 額							_
次			<u> عند</u>	<u></u>	<u> </u>		17 \					\vdash		_

他会計が	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	569,416	712,672
資本勘定繰入	219,396	322,293
計	788,812	1,034,965
計	788,812	1,034,965

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不		足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金	比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	: の 貸	金	不是	足額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資	金ィ	「足	比率	(%)		-
地	財 法	上(の 資	金	不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資金	之不	足し	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足限」、「
- 「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足額」、
- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 <u>当該貸借対</u>照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

額(

本

不

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名		
病 院 名	宮古病院	
施	設 及 び 業	務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診	療機能 ド透 訓ガ
病 院 区 分	一般病院 不採算 地	地区病院 📗
建物面積	23,890 ㎡ 不採算地区	区中核病院 ┃ 第2種該当
診療科数	20 指定病院	院の状況 ┃ 救 臨 が 感 災 地 輪
許可公営企業	看護	配 置 10:1
DPC対象病院	対象 経 営	形 態 直営
	類似	区 分 300床以上~400床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	7:	Ξ	院	}	日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度		令 禾	□ 4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			320					59.2					59.8					65.0
療		養			-					-					-					-
結		核			10					7.2					2.9					3.5
精		神			-					-					-					-
感	染	症			4					71.6				1	09.7					77.1
	計				334					57.8					58.7					63.3
平均	7 在院	日数	(一般:	病床	のみ)					11.9					14.3					14.2

i	設	立		4	体	0	D	状	況
人						(人)			1,210,534
決		算	規	Į	模	(千円)		75	56,669,461
標	準	財	政	規	模	(千円)		39	90,645,538
財	政	j	b	指	数				0.35095
経	常	収	支	比	率	(%)			92.6
		実質	 赤	字比	,率	(%)			-
健全	化 [連結	実質	赤字比	上率	(%)			-
判断比	上率[実質	公債	費出	〔率	(%)			12.7
		将习	そ負	担比	率	(%)			201.1

				,
損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	6,687,729			
1 経 常 収 益	6,687,729			
(1) 医 業 収 益	5,559,547			
(うち修正医業収益)	5,314,733			
入院 収益	3,482,715			
外 来 収 益	1,640,246			
診療 収入計	5,122,961			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	436,586			
(うち他会計負担金)	244,814			
(2) 医 業 外 収 益	1,128,182			
(うち国・都道府県補助金)	127,911			
(うち他会計補助・負担金)	704,869			
(うち長期前受金戻入)	257,716			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)総費用	7 000 444			
	7,030,141			
	7,030,141			
(1) 医 業 費 用 職 員 給 与 費	6,712,867	67.0	E9 7	50.2
材料費	3,722,241 1,310,646	67.0 23.6	58.7 26.9	59.2 26.1
(うち薬品費)	572,858	10.3	14.8	14.6
(うら薬品費以外の医薬材料費)	682,286	12.3	11.7	11.1
減 価 償 却 費	535,357	9.6	8.5	8.5
経	1,085,463	19.5	21.5	21.3
(うち委託料)	452,012	8.1	11.5	11.7
研究研修費	25,452	0.1	1110	1117
資産減耗費	33,708			
(2) 医 業 外 費 用	317,274			
(うち支払利息)	5,866	0.1	0.9	1.0
(3)特別損失	-			
タ 労 は 共	-342,412			
損益焼焼焼 損 益	-342,412			
累 積 欠 損 金	-			
経 常 収 支 比 率	95.1		96.5	95.9
医 業 収 支 比 率	82.8		86.0	86.4
修正医業収支比率	79.2		83.2	83.7
他会計繰入金対経常収益比率	14.2		11.5	9.8
他会計繰入金対医業収益比率	17.1		13.7	11.5
他会計繰入金対総収益比率	14.2		11.5	9.8
実質収益対経常費用比率	81.6		85.4	86.4

	貸			借		対		照		₹	Ę		(〔千円)
				X		5.)					決	算	額
資		産		合		į	it .						207,28	4,511
1	固		定		資		産						183,24	
		(1)	有	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		173,94	4,666
		(2)	無	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		2,43	3,875
		(3)	投	資	そ	σ.)	他	の	資	産		6,86	8,269
2	流		動		資		産						24,03	7,701
		(1)	現		金	及		び	予.		金			9,730
		(2)	未	収	金	及	び	未_	収	収	益			2,624
		(3)	貸		到	引		当	3	金 (5,904
		(4)	貯				蔵				品		66	2,600
3	繰	-	延		資									-
負		債		合			計 						131,39	
1	固	(()	定	n ¬L →	負	~ □ ⊥ `	債			<u> </u>	此 /=			6,618
		(1)		<u> </u>										6,913
		(2)	そ	の		也	<u>の</u>	<u> </u>		業	<u>債</u>		2,09	1,573
		(3)		改良						•				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	Λ	<u>金</u>			0,000
		(5)	引				当		/=		金		29,42	8,132
_	> /-	(6)	IJ				<u>ス</u>				務		00.00	-
2	流	(1)	動	л - 1-	負	T P+ `	<u>債</u>	ケファ	+ 4	<u> </u>	光 / 建			2,579
		(1)		<u> </u>										6,459
		(2)	そ	の ロカロス		世田海	の	<u>企</u>		業	<u>債</u>		33	8,207
		(3)		<u> </u>										-
		(4)	<u>そ</u> 引	の	他	<u>の</u>	<u>長</u> 当	期	借	Λ_	<u>金</u>		2 07	- '5 464
		(5)	<u>51</u> IJ						 債		金数		3,8/	5,464
		(7)	_ ' _		 時		<u>ス</u> 借		<u>順</u> 入		<u>務</u>			
		(8)	_	±/	 金	T-4	<u>1百</u> び		<u>人</u> 払		<u> </u>		7 04	4,266
		(8)	<u>未</u> 前	<u>払</u> 受	<u>壶</u> 金	<u>及</u> 及	びび	<u>未</u> 前	<u> </u>	<u>算</u> 収	<u>用</u> 益		1,84	4,∠00
3	 繰	(3)	<u>則</u> 延	又	並 収	汉	<u>び</u> 益	HU	又	ЧΧ	ш		0 26	7,285
	市木	(1)	長		_収 期		 前		受		金			1,454
		(2)		期前	 受 st	1 収		化累		額 (<u></u> 亚			4,169
		(3)	<u></u>	期 則 延		営	_ 格			<u>領 (</u> 西)		<u> </u>	-, 108
		(4)				対価				<u>四</u> 額 ()			
		(5)	運	医医 営		<u>^」 </u>	 更			四. (資				
		(6)		 営 権 者)			_
		本	AT 1	<u> </u>	<u> </u>		<u> </u>	ш (С 2	i III zu	17.	,		75. 88	8,029
1				<u></u> 本			'' 金							6,629
2	<u></u> 剰			余			立							1,400
	-11-3	(1)	資	-31	本				余		金			3,303
		(2)	<u></u> 利		益		剰		 余		立 金		-42,82	
負		•	<u>肾</u>	本	合	1	<u> </u>						207,28	
不		良		<u>·</u> 債			········ 務						, ==	
実	質	<u>资</u>	金	不	足		// 額							-
資	本	不		足	額	()							-
	不足額	(繰到	E収点	<u>产</u> 控除	後)	()							-
/#	±2			1-3,	/	_								

区 分 基 準額 実繰入額 収益勘定繰入 735,232 949,683 資本勘定繰入 252,317 382,213 計 987,549 1,331,896	他 会 計 が	۱ 6	の 繰 入	状 況 (千円)
資本勘定繰入 252,317 382,213	区分	基	準 額	実繰入額
	収益勘定繰入		735,232	949,683
計 987,549 1,331,896	資本勘定繰入		252,317	382,213
	計		987,549	1,331,896

不良債務	不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)										
令和5年度	-	-										
令和 4 年度	=	-										
令和3年度	-	-										

資	金	不	5	<u> </u>	等	の	状	況
累積	欠	損	金	比	率	(%)		45.4
健全化	法上	の資	(金)	不足	額	(千円)		-
健全化	法上(の 資 :	金不	足比	〔率	(%)		-
地財法	上上	D 資	金ィ	下 足	額	(千円)		-
地財法	上の	資金	不	足比	泛率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	
病 院 名	胆沢病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特 殊 診 療 機 能 透 訓 ガ
病院区分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院
建物面積	24,425 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 第 2 種該当
診療科数	┃ 23 ┃指定病院の状況 ┃救臨が 災地 輪
許可公営企業	│
DPC対象病院	│対象 │ 経 │ 営 一 形 │ 態 │ 直営
	類 似 区 分 300床以上~400床未満

	病	床	利	用	率	•		平		均		在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			337	7					80.1	1					80.3					77.8
療		養				- [-	-					-					-
結		核			(9					27.9	9					27.6					9.4
精		神				- [-	- [-					-
感	染	症				- [-	- [-					-
	計				346	6					78.7	7					78.9					76.0
平均	7 在院	日数	(一般:	病床	のみ)	П					9.0	a T					10.4					10.1

設	立	4	体	0	D	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算	規	模	(千円)		75	6,669,461
標準	財政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財	文 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実質が	京字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	質赤字と	上率	(%)			-
判断比率	実質公	債費比	2 率	(%)			12.7
	将来負	負担 比	率	(%)			201.1

損 益	計 算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	12,004,598			
1 経 常 収 益	12,004,598			
(1) 医 業 収 益	10,635,062			
(うち修正医業収益)	10,298,569			
入院収益	6,940,076			
外 来 収 益	3,226,130			
診療収入計	10,166,206			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	468,856			
(うち他会計負担金)	336,493			
(2) 医 業 外 収 益	1,369,536			
(うち国・都道府県補助金)	101,085			
(うち他会計補助・負担金) (うち 長 期 前 受 金 戻 入)	903,324 314,606			
(うち 資 本 費 繰 入 収 益)	314,000			
(3)特別利益				
(うち他会計繰入金)				
総費用	11,533,723			
2 経 常 費 用	11,533,723			
(1) 医 業 費 用	10,918,562			
職員給与費	5,634,570	53.0	58.7	59.2
材料費	3,265,514	30.7	26.9	26.1
(うち薬品費)	1,602,763	15.1	14.8	14.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	1,594,284	15.0	11.7	11.1
減 価 償 却 費	603,332	5.7	8.5	8.5
経費	1,356,273	12.8	21.5	21.3
(うち委託料)	502,594	4.7	11.5	11.7
研 究 研 修 費	45,789			
資 産 減 耗 費	13,084			
(2) 医業外費用	615,161			
(うち支払利息)	73,679	0.7	0.9	1.0
(3) 特 別 損 失	-			
援 常 損 益 損 益 ## ## ##	470,875			
網 損 盆	470,875			
累積 欠損 金	-		20.5	05.0
経 常 収 支 比 率	104.1		96.5	95.9
医業収支比率	97.4		86.0	86.4
	94.3		83.2	83.7
他会計繰入金対経常収益比率	10.3		11.5	9.8
他会計繰入金対医業収益比率	11.7		13.7	11.5
他会計繰入金対総収益比率 実質収益対経常費用比率	10.3 93.3		11.5 85.4	9.8
大良以血以性币貝用化学	უა.ა		00.4	86.4

	貸			借		対		照		₹	長			(千円)
				X		5	·					決	算	額
資		産		合			計						207,2	84,511
1	固		定		資		産							46,810
		(1)	有	Я	5	固		定	資	Ž	産			44,666
		(2)	無		纟	固		定	資		産			33,875
		(3)	投	資	そ	0	D	他	の	資	産			68,269
2	流		動		資		産						24,0	37,701
		(1)	現	<u> </u>	È	及		び	予.	 頁	金			19,730
		(2)	未	ЧΖ	金	及	び	未	収	収	益		19,9	42,624
		(3)	貸	ſ	到	引		当	1	金 ()			35,904
		(4)	貯				蔵				品		6	62,600
3	繰	` '	延		資		産							-
負		債		合			計						131,3	96,482
1	固		定		負		債							96,618
		(1)		设改良	費等	の財		充てる	らため	の企業	業債			76,913
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			91,573
		(3)		00000000000000000000000000000000000000									, -	-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	金		8,0	00,000
		(5)	引				当			-	 金			28,132
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
2	流		動		負		債						23,3	32,579
		(1)		设改良	費等	の財		充てる	らため	の企	業債			86,459
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			38,207
		(3)	建記	殳改良			に充っ							-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			-
		(5)	引				当				 金		3.8	75,464
		(6)	ij		_		ス		債		 務			-
		(7)			時		借		λ		金			-
		(8)	未	払	<u>金</u>	及	び	未	払	費	<u></u> 用		7.8	44,266
		(9)	前	 受	立	及	び	前		収	益		.,,-	-
3	繰	\ - /	延		収		益						9,8	67,285
		(1)	長		期		 前		受		金			61,454
		(2)	長	期前		金収		化累		額 ()			94,169
		(3)	繰	延	運					価			,	-
		(4)		延運営)			-
		(5)	運	営	権	者	更			真				-
		(6)		営権者						額 ()			-
資		本		合			計		•	`			75,8	88,029
1	資			本			金							36,629
2	剰			余			金							51,400
		(1)	資		本		剰		余		金			73,303
		(2)	利		益		剰		余		<u>金</u>			21,903
負	債	•	資	本	台	ì	計							84,511
不		良		債			務							
実	質	資	金	不	足		額							-
資	本	不		足	額	()							
			E収記	益控除 征		()							-

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	918,750	1,239,817
資本勘定繰入	697,623	985,630
計	1,616,373	2,225,447

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	-	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	注不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	
病 院 名	磐井病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能 透 訓ガ
病院区分	│一般病院 │ 不 採 算 地 区 病 院 │
建物面積	23,701 ㎡ 不採算地区中核病院 第2種該当
診療科数	┃ 24 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 が 災 地 輪
許可公営企業	
DPC対象病院	対象 経営 形態 直営
	類 似 区 分 300床以上~400床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	在	E	院		日	数			((%·	目)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度	令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			305					73.5				7	71.0					71.7
療		養			-					-					-					-
結		核			10					37.5				4	41.3					24.8
精		神			-					-					- [-
感	染	症			-					-					-					-
	計				315					72.4					70.0					70.2
平均	1 在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					9.2					9.0					9.0

設	立	寸	体	0	D	状	況
人			П	(人)			1,210,534
決	算 規	₹	模	(千円)		75	6,669,461
標準	財 政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財正	力	指	数				0.35095
経常	収 支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断比率	実質公債	責費 比	率	(%)			12.7
	将 来 負	担比	率	(%)			201.1

損 益	計算	書		(千円・%)
区 分	決 算 額	費 用 医業収益	全国平均	類似平均
総収益	10,612,209			
1 経 常 収 益	10,612,209			
(1) 医業収益	8,936,998			
(うち修正医業収益)	8,612,570			
入院 収益	5,550,059			
外 来 収 益	2,668,859			
診療収入計	8,218,918			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	718,080			
(うち他会計負担金)	324,428			
(2) 医業外収益	1,675,211			
(うち国・都道府県補助金)	229,189			
(うち他会計補助・負担金)	1,075,698			
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)	324,566			
	-			
(3)特別利益 (うち他会計繰入金)	-			
	10,352,536			
2 経 常 費 用	10,352,536			
<u> </u>	9,746,751			
職員給与費	5,431,430	60.8	58.7	59.2
材料費	2,424,929	27.1	26.9	26.1
(うち薬品費)	1,353,814	15.1	14.8	14.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	1,018,472	11.4	11.7	11.1
減 価 償 却 費	662,329	7.4	8.5	8.5
経 費	1,167,665	13.1	21.5	21.3
(うち委託料)	462,626	5.2	11.5	11.7
研究 研修費	46,358			
資 産 減 耗 費	14,040			
(2) 医 業 外 費 用	605,785			
(うち支払利息)	140,292	1.6	0.9	1.0
(3)特別損失	-			
<u>経常損益</u>	259,673			
	259,673			
累積 欠損 金	-			
経常 収支 比率	102.5		96.5	95.9
医業収支比率	91.7		86.0	86.4
修正医業収支比率	88.4		83.2	83.7
他会計繰入金対経常収益比率	13.2		11.5	9.8
他会計繰入金対医業収益比率	15.7		13.7	11.5
他会計繰入金対総収益比率	13.2		11.5	9.8
実質収益対経常費用比率	89.0		85.4	86.4

	貸			借		対		照		ā	長			(千円)
				X		分						決	算	額
				合		計	t						207.2	84,511
1	固		定		資		<u>·</u> 産							46,810
		(1)	<u>冷</u>	Ŧ	<u> </u>	固	<u> </u>	定	ì		産			44,666
		(2)	無		[固		之 定		~ 資	 産			33,875
		(3)	投		そ			<u>/之</u> 他	の	` 資	<u>/</u> 産			68,269
2	流	(5)	<u>,入</u> 動		<u>`</u>		産							37,701
	7716	(1)	現		<u></u> 金	及	<i>1</i> <u></u>	び	Ŧ	 項	金			19,730
		(2)	未	収	<u>金</u>	及	び	- 未	<u>収</u>	収	益			42,624
		(3)	貸		 到	引		<u>当</u>		金(<u> </u>			35,904
		(4)	貯				蔵			<u> (</u>	品			62,600
3	繰	(.)	延		資		産				нн			-
負	m-AN			合		言							131 3	96,482
1	固	175	定	<u> </u>	負	Д	<u>'</u> 債							96,618
-		(1)		设改良		の財源		たて そ	らため	の企	業債			76,913
		(2)	そ	<u> </u>		<u>00 点 </u>	<u>がに</u> の	<u>1</u>		<u>* * * * * * * * * * * * * * * * * * * </u>	<u>来设</u> 債			91,573
		(3)											2,0	-
		(4)	そ	D D	型 (1) (1)	ر الراز ا	長	期	奶奶 借	入 入	//並 金		8 0	00,000
		(5)	引	- 0,	تا ا	- 0,	当	7/13			金			28,132
		(6)	IJ				ープース		債		並 務		20, 1	-
2	流	(0)	<u></u> 動		負		債		以		1/1		23 3	32,579
	7711	(1)		设改良		の財源		ネ <i>て 2</i>	らため	の企	業 倩			86,459
		(2)	そ	0		<u>00 点 </u>	<u>がに</u>	<u>1</u>		<u>************************************</u>	<u>来设</u> 債			38,207
		(3)		<u>。</u> 设改良镇										-
		(4)	そ	D D	型 他	<u>መመለ</u> መ	長	期	奶奶 借	λ λ	//並 金			_
		(5)	引	- 07	تار	- 0,	<u>当</u>	7/1	IA		立 金		3 8	75,464
		(6)	IJ						債		 務		0,0	70,404
		(7)					借		<u>原</u> 入		金			
		(8)	未	払	金	及	び		<u>八</u> 払		 用		7 8	44,266
		(9)	<u>水</u> 前	受	金	<u>/文</u> 及	び	<u>- 不</u> 前	<u></u> 受	<u>桌_</u> 収			7,0	
3	繰	())	延		亚 収	八	<u></u> 益	ניה		4.4			0 2	67,285
	沁木	(1)	長		<u>収</u> 期		_ 트 前		受		金			61,454
		(2)	長	期前		金収		化累		額 (<u> </u>			94,169
		(3)	 繰	斯 則 延	 運	ェ 収 営	<u>一</u> 格			館(価			۷٠,۷	J -T , 103
 		(4)		<u> </u>						<u>I叫</u> 額 ()			-
		(5)	<u>深_</u> 運	姓度 営	<u>= 11性</u> 権		<u>収 </u>			館(資				
		(6)		<u></u>						<u>貝</u> 額 (١			-
 資		本	Æ	<u> </u>	, 文	<u>// 1以 兵</u> 言		ш 10:	जर 🗓 ।) KH	,		75 A	88,029
<u>貝</u> 1	 資					П	<u>'</u> 金							36,629
2	<u>具</u> 剰			 余			_ 金							51,400
	Ľጥ	(1)	資	///	本				余		金			73,303
		(2)	 利		 益		 剰		余		 金			21,903
負	 債	•	<u>~~</u> 資	本		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			N/		312			84,511
不	以	<u>.</u> 良	具	<u>华</u> 債		<u></u> 矜							201,20	U T ,UII
実	質	<u>区</u> 資	金	<u>順</u> 不	足									-
_ 天 資	<u>具</u> 本	具 不	<u> </u>	<u>不</u> 足	<u>_</u> 額	<u></u>	н							-
	 不足額	<u>/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / </u>	F II∇ ≯	<u>佐</u> 益控除?	後)	()								-
見 年 /	<u> </u>	人 赤 火	≐ ዛጹ ሷ	ᇳᅚᆙ	区 丿	()						l		

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	1,011,455	1,400,126
資本勘定繰入	657,686	931,473
計	1,669,141	2,331,599

不良債務	額・不良債務比率の)過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	=	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金七	と 率	(%)		45.4
健生	全化	法 上	の資	金不	足額	(千円)		-
健组	È化氵	去上(の資金	金不足	比率	(%)		-
地,	犲 法	上(D 資	金不	足額	(千円)		-
地貝	オ 法	上の	資 金	不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 の決算額である。

び

業

類 似 区

11,763 ㎡ 不採算地区中核病院

特殊診療機能

14 指定病院の状況 救

務

不採算地区病院│第1種該当

看 護 配 置 10:1

営 形 態 直営

況

感

分 100床以上~200床未満

訓

透

等

輪

市町村・組合名 院

病 院 区 分

建物面積

診療科数

許可公営企業 DPC対象病院

名

施

法 適 用 区 分 条例全部

遠野病院

一般病院

及

設

都 道 府 県 名 岩手県

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地...地域医療支援病院 特...特定機能病院 輪...病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平		均	7.	玍	院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数	4	和	5	年	度		令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			120					56.0					57.3					58.6
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			2					-					10.1					33.6
	計				122		,		•	55.1					56.6	•				58.2
平均	7 在 院	日数	(一般)	庙 床	のみ)		·			18 6	T	,			18 8					17 0

設	立	寸	体	0	ひ 状	況
人			П	(人)		1,210,534
決	算 :	規	模	(千円)	7:	56,669,461
標準	財 政	規	模	(千円)	3	90,645,538
財 政	7 力	指	数			0.35095
経 常	収 支	比	率	(%)		92.6
	実 質 赤	字比	率	(%)		-
健全化	連結実質	重赤字比	淬	(%)		-
判断比率	実質公	債費 比	率	(%)		12.7
	将来負	担比	率	(%)		201.1

AR		200派	11113	1 25 11 10
		書		(千円・%)
		費用		
区 分	決 算 額	医業収益	全 国 平 均	類似平均
総 収 益	2,301,718			
1 経 常 収 益	2,301,718			
(1) 医 業 収 益	1,575,736			
(うち修正医業収益)	1,521,739			
入 院 収 益	825,592			
外 来 収 益	634,960			
診療 収入計	1,460,552			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	•			
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益	•			
その他医業収益	115,184			
(うち他会計負担金)	53,997			
(2) 医 業 外 収 益	725,982			
(うち国・都道府県補助金)	15,369			
(うち他会計補助・負担金)	612,832			
(うち長期前受金戻入)	91,252			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	2,497,707			
2 経 常 費 用	2,497,707			
(1)医業費用	2,397,405			
職員給与費	1,518,282	96.4	58.7	67.7
材料費	227,842	14.5	26.9	18.3
(うち薬品費)	101,723	6.5	14.8	8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	126,057	8.0	11.7	9.1
減 価 償 却 費	207,720	13.2	8.5	10.3
経費	436,181	27.7	21.5	29.4
(うち委託料)	209,952	13.3	11.5	13.6
研究研修費	6,354			
資産減耗費	1,026			
(2) 医業外費用	100,302	0.1		
(うち支払利息)	6,457	0.4	0.9	1.1
(3)特別損失	405.000			
損 益 第 損 益 損 益 損 益	-195,989			
八門 八門 八月 一二日	-195,989			
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率	6,997,231		00.5	05.4
	92.2		96.5	95.4
	65.7		86.0	79.1
	63.5		83.2 11.5	74.9
	42.3		13.7	17.0 21.8
<u> 他 会 計 繰 入 金 対 医 業 収 益 比 率</u> 他 会 計 繰 入 金 対 総 収 益 比 率	29.0		11.5	17.1
実質収益対経常費用比率	65.5		85.4	79.2
大 央 仏 皿 刈 社 市 貝 爪 化 竿	00.0		00.4	13.2

貸 借 対 照 表	(千円)
区 分 決	算 額
資 産 合 計 20	07,284,511
	83,246,810
	73,944,666
(2) 無 形 固 定 資 産	2,433,875
(3) 投 資 そ の 他 の 資 産	6,868,269
	24,037,701
(1) 現 金 及 び 預 金	3,419,730
	19,942,624
(3)貸 倒 引 当 金()	35,904
(4) 貯 蔵 品	662,600
3 繰 延 資 産	-
	31,396,482
	98,196,618
	58,676,913
(2) その他の企業債	2,091,573
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	8,000,000
	29,428,132
(6) リース債務	-
	23,332,579
	10,686,459
(2) その他の企業債	338,207
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	-
(5)引 当 金	3,875,464
(6) リース債務	-
(7) 一時借入金	-
(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用	7,844,266
(9)前 受 金 及 び 前 受 収 益	-
3 繰 延 収 益	9,867,285
	34,161,454
	24,294,169
(3) 繰延運営権対価	-
(4) 繰延運営権対価収益化累計額 ()	-
(5) 運 営 権 者 更 新 投 資	-
(6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()	-
	75,888,029
	27,336,629
	48,551,400
	91,373,303
(2) 利 益 剰 余 金	42,821,903
	07,284,511
負 債 ・ 資 本 合 計 2	, _ , , , , , , , , ,
負債・資本合計 20 不良債務	-
負 債 ・ 資 本 合 計 2	-

他 会 計 か	6	の	繰 入	状	況	(千円)
区分	基	準	額	実	繰	入 額
収益勘定繰入		6	08,718			666,829
資本勘定繰入		1	18,553			175,621
計		7:	27,271			842,450

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	,	足	等	の	壮	†	兄
累	積	欠	損	金	比	率	(%)			45.4
健	全 化	法上	: の 貸	金	不足	2額	(千円)			-
健	全化:	法上	の資	金不	足比	上率	(%)			-
地	財法	上(の 資	金	不足	額	(千円)			-
地	財 法	上の	資金	注不	足比	上率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

		(3)	投	貧	そ	の	1	也	の	貿		産	6,868,269
2	流		動		資		産						24,037,701
		(1)	現		È	及		び		碩		金	3,419,730
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	ЦΣ	ζ	益	19,942,624
		(3)	貸	ſ	到	引		当		金	()	35,904
		(4)	貯				蔵					品	662,600
3	繰		延		資		産						-
 負		債		合		計							131,396,482
	固		定		負		債						98,196,618
		(1)		设设		の財源		こてる	ため	の í	業	債	58,676,913
		(2)	そ	の		也 也	の	<u>企</u>		業		債	2,091,573
		(3)				」 財源に							
		(4)	そ	D D	<u>(1) (1)</u> 他	<i>vs </i>	長	期	借 借	<u>入</u> ,,,,,		监 金	8,000,000
		(5)	引		10		当	743				並 金	29,428,132
		(6)	-JI				ス		債			<u>光</u> 務	20, 120, 102
2	流	(0)	<u></u> 動		負		債		良			נגני	23,332,579
	//IL	(1)		10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1		の財源		マス	t- xt	<u></u>	2 举	信	10,686,459
		(2)	<u>) 注 n</u> そ	D D		<u>カ 約 //ホ</u> 也	<u>の</u>	企 企		<u>業</u>		<u>ણ</u> 債	338,207
		(3)											330,201
		(4)			ミ寺の 他	財源に		<u>。。に</u> 期		文 <u>期</u>] (-
		<u> </u>	そ コ	の	10	の	<u>長</u> 当		借			<u>金</u>	0.075.404
		(5)	引						/主			凯的	3,875,464
		(6)	IJ				ス		<u>債</u>			務	-
		(7)	-	Δ,	<u>時</u>		借		<u>\}</u>			<u>金</u>	7 044 000
		(8)		<u>払</u>	金	<u>及</u>	び	<u>未</u>	<u>払</u>	費		用	7,844,266
		(9)	前	受	金	及	び	前	受	ЦΣ	(眯	<u> </u>
3	繰		延		<u>収</u>		益						9,867,285
		(1)	長		期		前		受			金	34,161,454
		(2)		期前	受金		益(額	()	24,294,169
		(3)	繰	延	運	営	権	أ لا		価			-
		(4)				対 価し					()	-
		(5)	運	営						資			-
		(6)	運営	営権 者	重 新	行投 資		盆化 爿	累計	額	()	-
資		本		合		計	•						75,888,029
1	資			本			金						27,336,629
2	剰			余			金						48,551,400
		(1)	資		本		剰		余			金	91,373,303
		(2)	利		益		剰		余				-42,821,903
負	債	•		本	 _	計							207,284,511
不		良		<u>·</u> 債		 務							-
	質	資	金	<u>不</u>	足								-
<u>冷</u>	 本	 不		 足	<u>~_</u> 額	()							-
<u>冥</u> 資本不						$\frac{\cdot}{\cdot}$							

の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合	合名									
病 院	名	高田病院								
j	施	設 万	ই 7	ゾ	業	務	概	況	等	
法 適 用 区	分	条例全部		特 殊	診療	機能		訓		
病院区	分	一般病院		不 採	算地[区病 院	第1種	該当		
建物面	積	4.	,265 m²	不採算	草地区中	核病院				
診療科	数		8	指定	病院(D 状況				
許可公営の	業			看	護	置 5	10:	1		
DPC対象症		-		経	営 牙	態	直営			•
				類	似	☑ 分	50床以	上~100)床未満	

	病	床	利	用	率	•	•	平		均		在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			60	0					49.5	5					37.2					27.9
療		養				-					-	-					-					-
結		核				-					-	$\cdot \top$					-					-
精		神				-					-	$\cdot \bot$					-					-
感	染	症				-					-	. [-					-
	計			•	60	0	•				49.5	5	•				37.2	•				27.9
平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)	T					24.7	7				_	23.2		_			15.9

設	立	4	体	0	0	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算 拮	涀	模((円円)		75	6,669,461
標準	財 政	規	模(千円)		39	0,645,538
財政	7 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	上率	(%)			-
判断比率	実質公	責費 け	2 率	(%)			12.7
	将来負	担比	率	(%)			201.1

	•			
損 益	計 算	書		(千円・%)
区分	·	<u>費</u> 用 医業収益	全国平均	類似平均
		医業収益	王国十岁	规 似 十 25
総 収 益	1,159,912			
1 経 常 収 益	1,159,912			
(1) 医 業 収 益	659,207			
(うち修正医業収益)	644,908			
入 院 収 益 外 来 収 益	349,999			
	250,075			
	600,074			
運営権者更新投資収益	<u> </u>			
その他医業収益	59,133			
(うち他会計負担金)	14,299			
(2) 医 業 外 収 益	500,705			
(うち国・都道府県補助金)	78,427			
(うち他会計補助・負担金)	252,714			
(うち長期前受金戻入)	153,516			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	•			
総 費 用	1,161,163			
2 経 常 費 用	1,161,163			
(1) 医 業 費 用	1,121,062			
職員給与費	718,186	108.9	58.7	78.7
材料費	47,008	7.1	26.9	14.5
(うち薬品費)	11,434	1.7	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	35,558	5.4	11.7	6.1
減 価 貸 却 費 経 費	157,387 192,448	23.9 29.2	8.5 21.5	32.3
(うち委託料)	93,847	14.2	11.5	15.3
	5,688	14.2	11.5	10.0
	345			
(2) 医 業 外 費 用	40,101			
(うち支払利息)	5,105	0.8	0.9	1.1
(3) 特 別 損 失	-			
_{提 并} 経 常 損 益	-1,251			
損益 純 市 項 血 損 益	-1,251			
累 積 欠 損 金	5,858,986			
経 常 収 支 比 率	99.9		96.5	96.4
医 業 収 支 比 率	58.8		86.0	72.4
修正医業収支比率	57.5		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	23.0		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率	40.5		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率	23.0		11.5	24.2
実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率	76.9		85.4	73.0

	貸			借		対		照		ā	長			(千円)
				X		分						決	算	額
				合		計	t						207.2	84,511
1	固		定		資		<u>·</u> 産							46,810
		(1)	<u>冷</u>	Ŧ	<u> </u>	固	<u> </u>	定	ì		産			44,666
		(2)	無		[固		之 定		~ 資	 産			33,875
		(3)	投		そ			<u>/之</u> 他	の	` 資	<u>/</u> 産			68,269
2	流	(5)	<u>,入</u> 動		<u>`</u>		産							37,701
	7716	(1)	現		<u></u> 金	及	<i>1</i> <u></u>	び	Ŧ	 項	金			19,730
		(2)	未	収	<u>金</u>	及	び	- 未	<u>収</u>	収	益			42,624
		(3)	貸		 到	引		<u>当</u>		金(<u> </u>			35,904
		(4)	貯				蔵			<u> (</u>	品			62,600
3	繰	(.)	延		資		産				нн			-
負	m-AN			合		言							131 3	96,482
1	固	175	定	<u> </u>	負	Д	<u>'</u> 債							96,618
-		(1)		设改良		の財源		たて そ	らため	の企	業債			76,913
		(2)	そ	<u> </u>		<u>00 点 </u>	<u>がに</u> の	<u>1</u>		<u>* * * * * * * * * * * * * * * * * * * </u>	<u>来设</u> 債			91,573
		(3)											2,0	-
		(4)	そ	D D	型 (1) (1)	ر الرار ا	長	期	奶奶 借	入 入	//並 金		8 0	00,000
		(5)	引	- 0,	تا ا	- 0,	当	7/1			金			28,132
		(6)	IJ				ープース		債		並 務		20, 1	-
2	流	(0)	<u></u> 動		負		債		以		1/1		23 3	32,579
	7711	(1)		设改良		の財源		ネ <i>て 2</i>	らため	の企:	業 倩			86,459
		(2)	そ	0		<u>00 点 </u>	<u>がに</u>	<u>1</u>		<u>************************************</u>	<u>来设</u> 債			38,207
		(3)		<u>。</u> 设改良镇										-
		(4)	そ	D D	型 他	<u>መመለ</u> መ	長	期	奶奶 借	λ λ	//並 金			_
		(5)	引	- 07	تار	- 0,	<u>当</u>	7/1	IA		立 金		3 8	75,464
		(6)	IJ						債		 務		0,0	70,404
		(7)					借		<u>原</u> 入		金			
		(8)	未	払	金	及	び		<u>八</u> 払		 用		7 8	44,266
		(9)	<u>水</u> 前	受	金	<u>/文</u> 及	び	<u>- 不</u> 前	<u></u> 受	<u>桌_</u> 収			7,0	
3	繰	())	延		亚 収	八	<u></u> 益	ניה		4.4			0 2	67,285
	沁木	(1)	長		<u>収</u> 期		_ 트 前		受		金			61,454
		(2)	長	期前		金収		化累		額 (<u> </u>			94,169
		(3)	 繰	斯 則 延	 運	ェ 収 営	<u>一</u> 格			館(価			۷٠,۷	J -T , 103
 		(4)		<u> </u>						<u>I叫</u> 額 ()			-
		(5)	<u>燥</u>	姓度 営	<u>= 11性</u> 権		<u>収 </u>			館(資				
		(6)		<u></u>						<u>貝</u> 額 (١			-
 資		本	Æ	<u> </u>	, 文	<u>// 1以 兵</u> 言		ш 10:	जर 🗓 ।) KH	,		75 A	88,029
<u>貝</u> 1	 資	~				П	<u>'</u> 金							36,629
2	<u>具</u> 剰			 余			_ 金							51,400
	Ľጥ	(1)	資	///	本				余		金			73,303
		(2)	 利		 益		 剰		余		 金			21,903
負	 債	•	<u>~~</u> 資	本		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			N/		312			84,511
不	以	<u>.</u> 良	具	<u>华</u> 債		<u></u> 矜							201,20	U T ,UII
実	質	<u>区</u> 資	金	<u>順</u> 不	足									-
_ 天 資	<u>具</u> 本	具 不	<u> </u>	<u>不</u> 足	<u>_</u> 額	<u></u>	н							-
	 不足額	<u>/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / </u>	F II∇ >	<u>佐</u> 益控除?	後)	()								-
見 年 /	<u> </u>	人 赤 火	≐ ዛጹ ሷ	ᇳᅚᆙ	区 丿	()						l		

他 会 計 か	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	250,426	267,013
資本勘定繰入	26,713	38,951
計	277,139	305,964

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全化	法上	の 資	金不足	足 額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資金	主不足し	北率	(%)		-
地	財法	上。	の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	不足比	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名		
病 院 名	久慈病院	
施	設 及 び 業 務 概 況 等	
法 適 用 区 分	条例全部 特 殊 診 療 機 能 透 Ⅰ 訓 ガ	
病 院 区 分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院	
建物面積	24,563 ㎡ 不採算地区中核病院 第2種該当	
診療科数	20 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 が 感 へ 災	
許可公営企業	看護配置10:1	
DPC対象病院	対象 経営 形態 直営	
	類 似 区 分 300床以上~400床未満	

	病	床	利	用	率	•	平		均	:	在	院		日	数			((%∙	∃)
区		分	病	床	数	(〉和	5	年	度		令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			287					55.4				5	7.8					60.9
療		養			43					-					-					-
結		核			-					-					-					
精		神			-					-					-					
感	染	症			4					48.6				11	7.3					46.2
	計				334					48.2				5	1.1					52.9
平均)在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					13.5	П			1	3.5					13.6

	設	<u> 77</u>		<u>1</u>	1本	0)	<u> </u>	况
人					П	(人)		1	1,210,534
決		算	規	₹	模	(千円)		756	6,669,461
標	準	財	政	規	模	(千円)		390	0,645,538
財	政	(力		指	数				0.35095
経	常	収	支	比	率	(%)			92.6
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健	全化	連結署	実質	赤字比	,率	(%)			-
判	断比率	実質	公信	責費 比	率	(%)			12.7
		将 来	負	担比	率	(%)	·		201.1

				,
損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	6,979,409			
1 経 常 収 益	6,979,409			
(1) 医 業 収 益	5,695,512			
(うち修正医業収益)	5,409,372			
入院収益	3,052,640			
外 来 収 益	2,203,024			
診療 収入計	5,255,664			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	•			
運営権者更新投資収益	•			
その他医業収益	439,848			
(うち他会計負担金)	286,140			
(2) 医 業 外 収 益	1,283,897			
(うち国・都道府県補助金)	155,907			
(うち他会計補助・負担金)	780,050			
(うち長期前受金戻入)	309,141			
(うち資本費繰入収益)	•			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)総費用	7 440 270			
	7,446,378			
	7,446,378			
(1) 医 業 費 職 員 給 与 費	7,056,941	60.2	E0 7	50.2
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	3,887,378	68.3 24.0	58.7 26.9	59.2 26.1
(うち薬品費)	1,369,119 755,110	13.3	14.8	14.6
(572,168	10.0	11.7	11.1
減 価 償 却 費	585,415	10.3	8.5	8.5
経費	1,174,677	20.6	21.5	21.3
(うち委託料)	398,712	7.0	11.5	11.7
研究研修費	28,538	7.10	1110	1117
資産減耗費	11,814			
(2) 医 業 外 費 用	389,437			
(うち支払利息)	65,526	1.2	0.9	1.0
(3)特別損失	-			
	-466,969			
損益性損益	-466,969			
累 積 欠 損 金	-			
経 常 収 支 比 率	93.7		96.5	95.9
医 業 収 支 比 率	80.7		86.0	86.4
修正医業収支比率	76.7		83.2	83.7
他会計繰入金対経常収益比率	15.3		11.5	9.8
他会計繰入金対医業収益比率	18.7		13.7	11.5
他会計繰入金対総収益比率	15.3		11.5	9.8
実質収益対経常費用比率	79.4		85.4	86.4

	貸			借		対		照		₹	長			(千円)
				X		5	·					決	算	額
資		産		合			計						207,2	84,511
1	固		定		資		産							46,810
		(1)	有	Я	1	固		定	資	Ž	産			44,666
		(2)	無		纟	固		定	資		産			33,875
		(3)	投	資	そ	0	D	他	の	資	産			68,269
2	流		動		資		産						24,0	37,701
		(1)	現	<u> </u>	È	及		び	予.	 頁	金			19,730
		(2)	未	ЧΖ	金	及	び	未	収	収	益		19,9	42,624
		(3)	貸	ſ	到	引		当	1	金 ()			35,904
		(4)	貯				蔵				品		6	62,600
3	繰	` '	延		資		産							-
負		債		合			計						131,3	96,482
1	固		定		負		債							96,618
		(1)		设改良	費等	の財		充てる	らため	の企業	業債			76,913
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			91,573
		(3)		00000000000000000000000000000000000000									, -	-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	金		8,0	00,000
		(5)	引				当			-	 金			28,132
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
2	流		動		負		債						23,3	32,579
		(1)		设改良	費等	の財		充てる	らため	の企	業債			86,459
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			38,207
		(3)	建記	殳改良			に充っ							-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			-
		(5)	引				当				 金		3.8	75,464
		(6)	ij		_		ス		債		 務			-
		(7)			時		借		λ		金			-
		(8)	未	払	<u>金</u>	及	び	未	払	費	<u></u> 用		7.8	44,266
		(9)	前	 受	立	及	び	前		収	益		.,,-	-
3	繰	\ - /	延		収		益						9,8	67,285
		(1)	長		期		 前		受		金			61,454
		(2)	長	期前		金収		化累		額 ()			94,169
		(3)	繰	延	運					価			,	-
		(4)		延運営)			-
		(5)	運	営	権	者	更			真				-
		(6)		営権者						額 ()			-
資		本		合			計		•	`			75,8	88,029
1	資			本			金							36,629
2	剰			余			金							51,400
		(1)	資		本		剰		余		金			73,303
		(2)	利		益		剰		余		<u>金</u>			21,903
負	債	•	資	本	台	ì	計							84,511
不		良		債			務							
実	質	資	金	不	足		額							-
資	本	不		足	額	()							
			E収記	益控除 征		()							-

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	846,980	1,066,190
資本勘定繰入	588,663	1,020,449
計	1,435,643	2,086,639

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	=	-
令和3年度	-	-

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全化	法上	の 資	金不足	足 額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資金	主不足し	北率	(%)		-
地	財法	上。	の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	不足比	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

び

業

類 似 区

10,529 ㎡ 不採算地区中核病院

特殊診療機能

13 指定病院の状況 救

務

不採算地区病院│第2種該当

看 護 配 置 10:1

営 形 態 直営

況

分 100床以上~200床未満

訓

透

等

輪

市町村・組合名 院

病 院 区 分

建物面積

診療科数

許可公営企業 DPC対象病院

名

施

法 適 用 区 分 条例全部

江刺病院

一般病院

及

設

都 道 府 県 名 岩手県

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地...地域医療支援病院 特...特定機能病院 輪...病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率	•	平		均	在	院		日	数			((%∙[∃)
X		分	病	床	数	令	和	5	年月	芰	令 利	1 4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			118				4	1.5			4	18.2					43.5
療		養			-					-				-					-
結		核			15				1	1.7				-					-
精		神			-					-				-					-
感	染	症			-					-				-					-
	計				133				38	8.1			4	12.8				,	38.6
平均	1 在 院	日数	(一般)	庙 床	のみ)				2(0.6				17 4					17 2

	設	立		4	体	C	ひ 状	況
人					П	(人)		1,210,534
決		算	規	₹	模	(千円)		756,669,461
標	準	財	政	規	模	(千円)		390,645,538
財	政	7 力		指	数			0.35095
経	常	収	支	比	率	(%)		92.6
		実 質	赤	字 比	率	(%)		-
健:	全化	連結員	実質	赤字比	淬	(%)		-
判断	比率	実質	公信	責費 比	率	(%)		12.7
	-	将 来	負	担比	率	(%)		201.1

		00/水久工 200/水.	1171-3	1 25 11 191
15 7	<u> </u>			. = -
損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	豊 用 医 業 収 益	全国平均	類似平均
総収益	1,794,020	医業 収益		
1 経 常 収 益				
	1,794,020			
	1,088,751			
(うち修正医業収益) 入院収益	1,042,009			
	622,733			
	368,247			
<u> </u>	990,980			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益				
その他医業収益	97,771			
(うち他会計負担金)	46,742			
(2) 医業外収益	705,269			
(うち国・都道府県補助金)	165,769			
(うち他会計補助・負担金)	425,760			
(うち長期前受金戻入)	86,192			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3) 特 別 利 益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	2,132,067			
2 経 常 費 用	2,132,067			
(1)医業費用	2,040,294			
職員給与費	1,313,428	120.6	58.7	67.7
材料費	142,196	13.1	26.9	18.3
(うち薬品費)	70,903	6.5	14.8	8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	71,283	6.5	11.7	9.1
減 価 償 却 費	186,667	17.1	8.5	10.3
経費	385,845	35.4	21.5	29.4
(うち委託料)	179,662	16.5	11.5	13.6
研 究 研 修 費	9,483			
資 産 減 耗 費	2,675			
(2) 医 業 外 費 用	91,773			
(うち支払利息)	4,747	0.4	0.9	1.1
(3) 特別損失	-			
_{提 兹} 経 常 損 益	-338,047			
損益 施 市 項 血 ・ 損 益	-338,047			
累 積 欠 損 金	5,556,517			
経 常 収 支 比 率	84.1		96.5	95.4
医 業 収 支 比 率	53.4		86.0	79.1
修正医業収支比率	51.1		83.2	74.9
他会計繰入金対経常収益比率	26.3		11.5	17.0
他会計繰入金対医業収益比率	43.4		13.7	21.8
他会計繰入金対総収益比率	26.3		11.5	17.1
実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率	62.0		85.4	79.2
	-			

	賃	į		借		対		照			₹ 	₹			(千円)
				X		分							決	算	額
資		産		合		Ē	t							207,	284,511
1	固		定		資		産							183,	246,810
		(1)	有		杉	固		定		資		産		173,	944,666
		(2)	無		杉	固		定		資		産		2,	433,875
		(3)	投	資	そ	の		他	の	貸	Ĩ	産		6,	868,269
2	2 流		動		資		産								037,701
		(1)	現		金	及		び		預		金			419,730
		(2)	未	収	金	及	び	<u>未</u>	収		収	益		19,	942,624
		(3)	貸	<u>ſ</u>	到	引		当		金	()			35,904
		(4)	貯				蔵					品			662,600
3	3 繰		延		資_		<u>産</u>								-
負		債		合		言									396,482
1	固		定		<u>負</u>		_ 債								196,618
		(1)		设改良						<u>ე თ</u>	企業				676,913
		(2)	そ	<u></u> の		他	<u>の</u>	1î		業		<u>債</u>		2,	091,573
		(3)		<u> </u>						長期	借/				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借		Λ_	<u>金</u>			000,000
		(5)	<u>引</u>				当					<u>金</u>		29,	428,132
		(6)	IJ				<u>ス</u>		債			務			-
2	2 流	(4)	動	-0 -4 -	<u>負</u>	<u>~ □ '</u> 'E	債		. 4. 1	_	A 1	ビ/ =			332,579
		(1)		<u>设改良</u>											686,459
		(2)	そ	<u> </u>		他	の	<u> 1</u> 1		業		<u>債</u>			338,207
		(3)		<u> </u>							•				
		(4)	そ	<u>の</u>	他	<u>の</u>	長	期	借		λ_	<u>金</u>			- 104
		(5)	引				当		/主			金		3,	875,464
		(6)	IJ				ス #		<u>債</u>			務			
		(7)	-	+1	<u>時</u>	77.	借び	+	<u>/\</u>		<u>#</u>	<u>金</u>		7	- 0.44 000
		(8)		<u>払</u>	金	<u>及</u> 及	び	<u>未</u>	<u>払</u>		<u>費</u>	<u>用</u>		7,	844,266
3) 4品	(9)	<u>前</u> 延	受	<u>金</u> 収	又	<u>び</u> 益	前	受		又	益		0	967 205
	3 繰	(1)			_ <u>収</u> _ 期		<u> </u>		受			金			867,285
		(2)	<u>長</u>	期前		金収		化累		額		<u></u> 立工			161,454 294,169
		(2)	<u> </u>	<u>期 則</u> 延	<u></u>	<u>並 収</u> 営	<u>血</u> *		<u>=T</u> 付	<u>額</u> 価	(24,	294,109
		(4)	紹	<u> </u>	<u>理</u> 当 佐		<u>↑</u> € ⊽II	<u> </u>	9 計	好	()			
		(5)	<u>繰</u> 運	<u>严 選 :</u> 営	<u>当作</u> 権		<u>収 1</u> 更		<u>& 訂</u> 投	<u>积</u> 資	()			<u> </u>
		(6)		<u>吕</u> 営 権 者							()			
資		本	進	<u>吕 NE 1</u> 合	工工	<u>机 1又 馬</u> 言		皿 1七:	차미	日只				75	888,029
貝	資	一个		<u></u> 本		В	<u> </u> 金								336,629
	<u>' 早</u> 2 剰			 余			立 金								551,400
	- 不J	(1)	資	\J\	木				余			金			373,303
		(2)	<u>具</u> 利		<u>本</u> 益		 剰		- 示 余			_ =_			821,903
負		•	<u>~~</u> 資	本		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·			717			علد			284,511
不	识	良	<u></u>	华 _ 債		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·								201,	
実	 質	<u></u>	金	<u></u> 不	<u></u>										
<u>~</u> 資	 本	 不	<u> </u>	 足	<u>^</u> 額	<u> </u>	<u> </u>								
次,	ᅡᅎᄆᇶ		T 1177 2	<u> </u>		\rightarrow							\vdash		

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	414,832	472,502
資本勘定繰入	93,301	134,880
計	508,133	607,382

不良債務	不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	=	-									

資	金	不	足	等	の	状	況
累積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健 全 化	法上	の資	金不力	足額	(千円)		
健全化	法上の	り資金	₹ 不 足	比率	(%)		
地財法	<u></u> 上 σ.)資:	金不足	2 額	(千円)		
地財法	上の	資 金	不足l	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 <u>当該貸借対</u>照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

都 道 府 県 名 岩手県

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名 院 名 千厩病院 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 特殊診療機能 透 訓 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第2種該当 12,740 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 15 指定病院の状況 救 診療科数 感 輪 許可公営企業 看 護 配 置 10:1 DPC対象病院 営 形 態|直営 分 100床以上~200床未満 類 似 区

	病	床	利	用	率	•	平		均	ī	在	院	ť	日	数			((%•E	∃)
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度		令 利	1 4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			148					51.1					44.2				4	41.7
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-	Т				-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			4					-					-					4.0
	計				152					49.8					43.0				-	40.7
平均	在 院	日数	(一般)	病 床	のみ)					16.7	Т				13.4					12.5

設	立	4	体	0)	状	況
人				(人)		1	,210,534
決	算	規	模 (千円)		756	,669,461
標準	財 政	規	模 (千円)		390	,645,538
財 政	7 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	重赤字と	上率	(%)			-
判断比率	実質公	債費 比	〔率	(%)			12.7
	将来負	担 比	率	(%)			201.1

									-			
	 計	 算			書					(千	円・%)
,, <u> </u>			費							•		_
区分	決 算	額	墨	業	<u>用</u> 収益	全	国区	平均	類	似	平均	均
総 収 益	2,7	753,486		712	171 222							
1 経 常 収 益		53,486										
(1) 医 業 収 益		57,364										
(うち修正医業収益)		72,778										
入 院 収 益		47,833										
外 来 収 益		85,869										
診療 収入計	1,8	33,702										
繰 延 運 営 権 対 価 収 益		-										
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益		-										
その他医業収益	1	23,662										
(うち他会計負担金)		84,586										
(2) 医 業 外 収 益	7	96,122										
(うち国・都道府県補助金)	1	84,650										
(うち他会計補助・負担金)	5	19,181										
(うち長期前受金戻入)		84,941										
(うち資本費繰入収益)		-										
(3) 特別利 益		-										
(うち他会計繰入金)		-										
総 費 用		71,045										
2 経 常 費 用		71,045										
(1) 医 業 費 用		26,382										
職員給与費		94,829			86.6			58.7			67.	
材料費		15,277			16.1	_		26.9			18.	
(うち薬品費)		51,275			7.7			14.8				.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		63,963			8.4			11.7	<u> </u>		9.	
減 価 償 却 費		83,312			9.4			8.5			10.	
経費		00,785			25.6			21.5	_		29.	
(うち委託料)		97,561			10.1			11.5			13.	.6
研究研修費		10,601										
資産減耗費		21,578				-						
(2) 医業外費用		44,663			4.0							_
(うち支払利息)		32,181			1.6			0.9			1.	
(3)特別損失 # 4 A A A A A A A A A A A A A A A A A A	4	- 17 FF0										
		17,559										
網 損 盆		17,559										
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率	3,4	13,157						06 5			05	1
		95.9 71.8				-		96.5	-		95. 79.	
								86.0	\vdash		79.	
修 正 医 業 収 支 比 率 他会計繰入金対経常収益比率		68.7 21.9						83.2	-		17.	
他会計繰入金対医業収益比率								13.7			21.	
他去計繰入並対医集収益に率 他会計繰入金対総収益比率		30.8						11.5	-		17.	
実質収益対経常費用比率		74.9						85.4			79.	
大良以血刃だ市貝用儿平		14.9						00.4			19.	

	貸			借		対		照		₹	Ę		(千円)
				X		分	,					決	算	額
資		産		合		言	t						207,284	1,511
1	固		定		資		産						183,240	
		(1)	有	J	杉	固	<u> </u>	定	資	ì	産		173,944	_
		(2)	無		杉	固		定			産		2,433	
		(3)	投	資	そ	の)	他	の	資	産		6,868	
2	流		動		資		産						24,037	
		(1)	現	3		及		び	預	<u> </u>	金		3,419	
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		19,942	
		(3)	貸		到	引		当		È ()			5,904
		(4)	貯		-		蔵				品			2,600
3	繰		延		資		産							_
負		債		合		言							131,396	3,482
1	固		定		負		<u>·</u> 債						98,196	
		(1)		2000		の財源		をてる	ため	の企業	業債		58,676	
		(2)	そ	<u>の</u>		他	の	<u>î</u>		 業	債		2,09	
		(3)											_,	-
		(4)	そ	<i>D</i>	<u>元(5)</u> 他	<u>の</u>	長	期	"。 借	<u>入</u>	金		8,000	0.000
		(5)	引				当	743	<u> </u>		金		29,428	
		(6)	ij		_				債		 務			-
2	流	(0)	動		負				I.T.		373		23,332	2.579
	7716	(1)		2000		の財源		たてる	ため	の企	坐 倩		10,686	
		(2)	そ	<u> </u>		<u>。。///////////////////////////////////</u>	<u>の</u>	立 企		ジェ/ 業	債			3,207
		(3)		<u> </u>										-
		(4)	そ	<i>D</i>	<u>200</u>	ر الراز ا	長	<u> 期</u>	刀切员 借	λ Σ	金			_
		(5)	引		تا ا		当	741	<u> </u>		立 金		3,875	5 464
		(6)	ij		_		굿		債		 務		0,01	-
		(7)			時		借		入		金			
		(8)	未	払	金	及	び		払		<u></u> 用		7,84	1 266
		(9)	<u>个</u> 前	<u>拉</u> 受	亚 金	<u>/X</u> 及	び	<u>未</u> 前	<u>拉_</u> 受	<u>具</u> 収	<u>一円</u> 益		1,04	-,200
3	 繰	())	延		<u>亚</u> 収	<u>/X</u>	<u>益</u>	ניה		17			9,867	7 285
	ルボ	(1)	長		収 期		<u></u> 前		受		金		34,16	
		(2)		期前		金収		化累		須 () <u>ऋ</u>		24,294	
		(3)	<u></u>	期 則 延	_ _又3 運	ェ 収 営	_ 皿 格			<u>读 (</u> 西)		۷→,۷۶	-, 103
		(4)				<u></u> 対 価				<u>叫 </u>)			
		(5)	<u></u>	连连 営	ュ 1年 権		更			<u>识 (</u> 資	,			
		(6)		<u></u>)			
		本	连	<u> </u>	<u> </u>	<u>// 1又 </u>		மு ('ெ	त्र । व	<u>н</u> ()		75,888	3 020
	 資	<u>~~`</u>					<u>'</u> 金						27,336	
2	<u>具</u> 剰			本余			_ 金						48,55	
	ጥነ	(1)	資	\J\			<u>亚_</u> 剰		余		金		91,37	
		(2)	<u>具</u> 利		<u>本</u> 益		剰		 余		亚 _ 金		-42,82	
負		•	<u>利</u> 資		 合	言			亦		並		207,284	
不	识		具	<u>平</u> 債									201,20	-,011
実	 質	<u></u>	金	<u>順</u> 不	足	· 图								-
夫 資	<u>貝</u> 本	 不	址	<u>不</u> 足	<u></u> 額	: 音: ()	<u> </u>							
	<u>~~</u> 不足額		F IID >	<u>た</u> 益控除?		()								
貝 华	<u> 1. 作</u> 积	し (栄込	<u> </u>	ᆲᅚᆙ	タ 丿	()						<u> </u>		-

他 会 計 が	6	の 繰 入	状 況	(千円)
区分	基	準 額	実 繰	入 額
収益勘定繰入		519,489		603,767
資本勘定繰入		246,144		344,042
計		765,633		947,809

不良債務	不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移									
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	=	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	注不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	
病 院 名	中部病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能 透 未訓ガ
病 院 区 分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院
建物面積	32,836 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 第2種該当
診療科数	28 ┃指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 が 災 地 輪
許可公営企業	看 護 配 置 7:1
DPC対象病院	対象 経営形態 直営
	類 似 区 分 400床以上~500床未満

		病	床	利	用	率	•	平		均	ī	Έ	院	E	3	数			((%•	日)
ſ	X		分	病	床	数		令 和	5	年	度		令 和	4 :	年 度		令	和	3	年	度
	_		般			414					82.0				79.	. 4					83.6
Γ	療		養			-					-					-					-
	結		核			20					19.0				33	.1					35.0
	精		神			-					-					- [-
	感	染	症			-					-					- [-
		計				434		•			79.1		•	,	77.	.3	,	•			81.3
Γ	平均	在院	日数	(一般:	病 床	のみ)		<u> </u>			10 9		·	·	10	9	·				11 1

設	立	4	体	0)	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算 芽	涀	模 (千円)		750	6,669,461
標準	財 政	規	模 (千円)		390	0,645,538
財 政	7 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	上率	(%)			-
判断比率	実質公	債費 比	〔率	(%)			12.7
	将来負	担比	率	(%)		•	201.1

損 益	計算	書		(千円・%)
区 分	決 算 額	<u>費</u> 用 医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	15,888,006			
1 経 常 収 益	15,888,006			
(1) 医 業 収 益	13,775,908			
(うち修正医業収益)	13,482,944			
入院 収益	8,401,408			
外 来 収 益	4,749,255			
診療収入計	13,150,663			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	625,245			
(うち他会計負担金)	292,964			
(2) 医業外収益	2,112,098			
(うち国・都道府県補助金)	193,190			
(うち他会計補助・負担金)	1,409,008			
(うち長期前受金戻入)(うち資本費繰入収益)	440,094			
(3)特別利益				
(うち他会計繰入金)				
総費用	15,152,330			
2 経 常 費 用	15,152,330			
(1) 医 業 費 用	14,222,086			
職員給与費	6,888,065		58.7	55.7
材料費	4,617,983		26.9	28.9
(うち薬品費)	2,890,266		14.8	15.8
(うち薬品費以外の医薬材料費)	1,643,724		11.7	12.7
減 価 償 却 費	897,689	6.5	8.5	7.9
経費	1,759,651	12.8	21.5	18.1
(うち委託料)	713,037	5.2	11.5	10.0
研 究 研 修 費	45,167			
資 産 減 耗 費	13,531			
(2) 医 業 外 費 用	930,244			
(うち支払利息)	186,023	1.4	0.9	0.9
(3) 特別損失	-			
損益援助	735,676			
	735,676			
累積 欠損 金	-		22 -	07 -
経常 収支 比率	104.9		96.5	97.5
医紫収支比率	96.9		86.0	90.0
修正医業収支比率	94.8		83.2	87.2
他会計繰入金対経常収益比率	10.7		11.5	9.6
他会計繰入金対医業収益比率 他会計繰入金対総収益比率	12.4 10.7		13.7 11.5	11.0 9.7
世 芸 計 繰 八 並 刈 総 収 益 に 率 実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率	93.6		85.4	88.1
大良以血刃だ市貝用儿平	93.0		00.4	<u> </u> 00.1

	貸	•		借		対		照			表			(千円)
				X		分						決	——— 算	額
- 資		 産		合		計	ŀ						207.2	84,511
1	固		定		資	н	<u></u>							46,810
		(1)	<u>冷</u>	Ŧ	<u>,</u>	固		定		<u></u>	産			44,666
		(2)	無		<u>,</u>	固		之 定		2 資	<u>/王</u> 産			33,875
		(3)			そ	<u>ー</u> の		<u>~</u> 他	の	~ 資	 産			68,269
2	流	()	<u>,入</u> 動		<u>`</u>		産							37,701
	7716	(1)	現		<u></u> È	及	<i></i>	び	3	 預	金			19,730
		(2)	未	<u>収</u>		及	び	- 未	収		益			42,624
		(3)	貸		_ <u>並</u> 到	<u>~~</u> 引		<u>当</u>		金 (<u> </u>			35,904
		(4)	貯		-1		蔵			<u>ж</u> (品			62,600
3	繰	(- /	延		資		<u>魔</u> 産				нн			-
	ルボ		<u>x=</u>	合	只	言							131 3	96,482
<u>只</u> 1	固	<u></u> 只	定	<u> </u>	負	п	<u> </u>							96,618
<u> </u>	<u> </u>	(1)		设改良		の財派		立て 2	5 t- H	の企	業債			76,913
		(2)	そ	D D		<u>の </u>	<u>、に</u> の	<u>1</u> 1		 業	<u>未设</u> 債			91,573
		(3)										 	۷,0	-
		(4)	そ	D SIX EXE	200 0	<u>別が</u> の	長	<u>、 シル</u> 期	借	区期间 入	<u>1八亚</u> 金		8 0	00,000
		(5)	引	0)	יטו	U)	<u>当</u>	が 刀	IĦ		 金			28,132
		(6)	IJ				굿		債		 務		20,7	-20,102
2		(0)	<u></u> 動		負				貝		177		23 3	32,579
	//IL	(1)		设改良		の財派		シアス	: t- x	の企	業 信			86,459
		(2)	そ	D D		<u>の </u>	<u> </u>	1î		<u> </u>	乘 原 債			38,207
		(3)												30,201
		(4)	そ	D D	ミサリ 他	<u>別が</u> の	長	<u>、 シル</u> 期	借	区 加 旧 λ	<u> </u>			
		(5)	引	0)	الا	0)	<u>当</u>	- 共力	<u>IH</u>		 金		2 0	75,464
		(6)	IJ				클		債		<u>亚_</u> 務		3,0	75,404
		(7)	. ,		時		借		<u>原</u> 入		<u>が</u> 金			
		(8)	未	払	<u>时</u> 金	及	<u>1日</u> び	未	<u>八</u> 払	費	<u></u> 用	-	7 0	44,266
		(9)	<u>不</u> 前	<u>払</u> 受	_ 金	<u>/X</u> 	びび	<u>不</u> 前	<u>払</u> 受	<u>具</u> 収		<u> </u>	7,0	44,200
3	繰	(9)	<u>則</u> 延	又	<u> </u>	X	<u>近</u> 益	HU	又	чх	ШÌ		<u>ο</u> ο	67,285
	統	(1)	<u>严</u> 長		_ <u>収</u> _ 期				受		 金			
		/		抽鈴		金収	<u>前</u> 益	(V P		安百 /				61,454
		(2)	<u>長</u> 繰	<u>期 前</u> 延	<u>支</u> 運	金 <u>収</u> 営	<u> </u>			<u>額(</u> 価)		24,2	94,169
		(4)		<u> </u>						<u>1叫</u> 額 ()			
		(5)	<u>繰</u> 運	<u>延 選 第</u> 営	<u>3 惟</u> 権					<u>領(</u> 資		<u> </u>		
		(6)		<u>吕</u> 営 権 者			更 : IIV :			<u>貝</u> 額 (` `			-
 資		<u>(6)</u> 本	進	<u>吕 惟 名</u> 合	史志	「投 貝 計		m 16.	<u> 余 </u>	台 (75 0	88,029
具 1	 資	- 4		<u></u> 本		Ā	<u></u> 金							36,629
2	貝 剰			<u>平</u> 余			<u> </u>							51,400
	米リ	(1)	資	亦	*									
		(1)			<u>本</u> 益		<u>剰</u> 剰		<u>余</u>		<u>金</u>			73,303
色	/ 基	(2)	<u>利</u> 資	+		. ±.			余		金			21,903
負	債	· 	貝	<u>本</u>	合								201,2	84,511
不	FFF	良	_	債		<u> </u>								-
実	質	資	金	<u></u> 不	足	額 ()	1							-
資本	本	不	<u> </u>	足	額	()								
資本/	不足額	(繰り	드니시스	5.控除	好)	()								-

他 会 計 か	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	1,232,004	1,701,972
資本勘定繰入	720,842	1,101,705
計	1,952,846	2,803,677

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移												
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)										
令和5年度	-	-										
令和 4 年度	•	-										
令和3年度	-	-										

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	注不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	
病 院 名	二戸病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法適用区分	│ 条例全部 │ 特 殊 診 療 機 能 │ ド 透 訓 ガ
病院区分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院
建物面積	24,563 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 第1種該当
診療科数	┃
許可公営企業	【
DPC対象病院	対象 経営 形態 直営
	→ 類 似 区 分 200床以上~300床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	7	Ξ	院		日	数	Į.		([%•日])
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度	4	令 利] 4	年	度	令	和	3	年度	ŧ
_		般			248				;	54.5					56.8				58	3.9
療		養			-					-					-					-
結		核			5					14.4					31.8				11	.3
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					-
	計				253				į	53.8					56.3				58	3.0
平均	在院	日数	(一般	病床	のみ)					12.9					14.0				14	1.0

設	立	<u>4</u>	体	0)	<u>状</u>	況
人				(人)		1	,210,534
決	算	規	模	(千円)		756	,669,461
標準	財正	女 規	模	(千円)		390	,645,538
財 政	カ カ	指	数				0.35095
経常	収っ	支 比	率	(%)			92.6
	実 質 🤅	赤字比	率	(%)			-
健全化	連結実	質赤字と	乙率	(%)			
判断比率	実質公	: 債費比	漢	(%)			12.7
	将来1	負 担 比	率	(%)			201.1
							_

·													
損 益	計	算			書						(T	一円・	%)
区分	決 算	額	費		月	1	<u>~</u>	団	平均	米百	W	777	均
			医	業	月 収 註	á	<u> </u>	<u> </u>	十 1-3	烘	1以	<u>+</u>	1-1
総 収 益		85,813				_							
1 経 常 収 益		85,813											
(1) 医 業 収 益		44,434				4							
(うち修正医業収益)		28,635				4							
入院収益		51,331				4							
外 来 収 益		78,196				_				_			
診療収入計	4,1	29,527				_				-			
繰延運営権対価収益		-				4				-			
運営権者更新投資収益		-				4				-			
その他医業収益		14,907				4				-			
(うち他会計負担金)		15,799				4				_			
(2) 医業外収益		41,379				-				-			
(うち国・都道府県補助金)		19,224				-				-			
(うち他会計補助・負担金)		60,782				-				+-			
(うち長期前受金戻入)	2	32,425				-				+-			_
(うち資本費繰入収益)		-			_	+	_	_	_	-			
(3)特別利益		-				+				-			
(うち他会計繰入金) 総費用	0.5	-				+	_	_		-	_	_	
		52,746				-							
2 経 常 費 用 (1) 医 業 費 用		52,746				+				-			
		65,803			70	,			F0 7				22.0
職員給与費 材料		97,069	-		79.	-			58.7				3.9
(うち薬品費)		48,524 88,793	 		23. 13.	_			26.9 14.8				21.1 10.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		21,839			9.				11.7				0.0
減 価 償 却 費		70,035			10.				8.5	_			9.3
経費		11,909			22.				21.5				28.2
(うち委託料)		83,169	 		8.				11.5				4.0
研究研修費		21,074			0.				11.0			'	7.0
資産減耗費		17,192				7							
(2) 医業外費用		86,943				7							
(うち支払利息)		04,663			2.	3			0.9				1.0
(3) 特 別 損 失	'	-							0.0				
タ 労 は 共	-7	66,933				7							
損 益		66,933				7							
累積 欠損 金		33,370											
経 常 収 支 比 率	,,,	88.3							96.5			9	3.2
医 業 収 支 比 率		73.7							86.0				31.2
修正医業収支比率		70.2							83.2				77.9
他会計繰入金対経常収益比率		16.9							11.5				3.2
他会計繰入金対医業収益比率		21.5							13.7				6.1
他会計繰入金対総収益比率		16.9							11.5				3.3
実 質 収 益 対 経 常 費 用 比 率		73.4							85.4	_			30.9

	貸			借		対		照		₹	Ę		(〔千円)
				X		5.)					決	算	額
資		産		合		į	it .						207,28	4,511
1	固		定		資		産						183,24	
		(1)	有	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		173,94	4,666
		(2)	無	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		2,43	3,875
		(3)	投	資	そ	σ.)	他	の	資	産		6,86	8,269
2	流		動		資		産						24,03	7,701
		(1)	現		金	及		び	予.		金			9,730
		(2)	未	収	金	及	び	未_	収	収	益			2,624
		(3)	貸		到	引		当	3	金 (5,904
		(4)	貯				蔵				品		66	2,600
3	繰	-	延		資									-
負		債		合			計 						131,39	
1	固	(()	定	n ¬L →	負	~ □ ⊥ `	債			<u> </u>	此 /=			6,618
		(1)		<u> </u>										6,913
		(2)	そ	の		也	<u>の</u>	<u> </u>		業	<u>債</u>		2,09	1,573
		(3)		改良						•				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	Λ	<u>金</u>			0,000
		(5)	引				当		/=		金		29,42	8,132
_	> /-	(6)	IJ				<u>ス</u>				務		00.00	-
2	流	(1)	動	л - 1-	負	T P+ `	<u>債</u>	ケファ	+ 4	<u> </u>	光 / 建			2,579
		(1)		<u> </u>										6,459
		(2)	そ	の ロカロス		世田海	の	<u>企</u>		業	<u>債</u>		33	8,207
		(3)		<u> </u>										-
		(4)	<u>そ</u> 引	の	他	<u>の</u>	<u>長</u> 当	期	借	Λ_	<u>金</u>		2 07	- '5 464
		(5)	<u>51</u> IJ								金数		3,8/	5,464
		(7)	_ ' _		 時		<u>ス</u> 借		<u>順</u> 入		<u>務</u>			
		(8)	_	±/	 金	T-4	<u>1百</u> び		<u>人</u> 払		<u> </u>		7 04	4,266
		(8)	<u>未</u> 前	<u>払</u> 受	<u>壶</u> 金	<u>及</u> 及	びび	<u>未</u> 前	<u> </u>	<u>算</u> 収	<u>用</u> 益		1,84	4,∠00
3	 繰	(3)	<u>則</u> 延	又	並 収	汉	<u>び</u> 益	HU	又	ЧΧ	ш		0 26	7,285
	市木	(1)	長		_収 期		 前		受		金			1,454
		(2)		期前	 受 st	1 収		化累		額 (<u></u> 亚			4,169
		(3)	<u></u>	期 則 延		営	_ 格			<u>領 (</u> 西)		<u> </u>	-, 108
		(4)				対価				<u>四</u> 額 ()			
		(5)	運	医医 営		<u>^」 </u>	 更			四. (資				
		(6)		 営 権 者)			_
		本	AT 1	<u> </u>	<u> </u>		<u> </u>	ш (С 2	i III zu	17.	,		75. 88	8,029
1				<u></u> 本			'' 金							6,629
2	<u></u> 剰			余			立							1,400
	-11-3	(1)	資	-31	本				余		金			3,303
		(2)	<u></u> 利		益		剰		 余		立 金		-42,82	
負		•	<u>肾</u>	本	合	1	<u> </u>						207,28	
不		良		<u>·</u> 債			········ 務						, ==	
実	質	<u>资</u>	金	不	足		// 額							-
資	本	不		足	額	()							-
	不足額	(繰到	E収点	<u>产</u> 控除	後)	()							-
/#	±2			1-3,	/	_								

他 会 計 か	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	771,434	976,581
資本勘定繰入	610,472	853,516
計	1,381,906	1,830,097

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	=	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健	全 化	法上	の資	金不足	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	注不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資 :	金不足	2 額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

照

表

(千円)

市町村・組合名 一戸病院 院 名 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 条例全部 特殊診療機能 訓 病院区分 一般病院 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 非該当 20,774 ㎡ 不採算地区中核病院 非該当 建物面積 10 指定病院の状況 教 診療科数 許可公営企業 護 配 置 10:1 DPC対象病院 営 形 態 直営 分 100床以上~200床未満 類 似 X

	病	床	利	用	率		•	平		均	:	在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
		般				48					47.0						44.9					48.3
療		養				-					-						-					-
結		核				-					-						-					-
精		神			1-	47					73.7						71.0					79.2
感	染	症				4					5.6						28.9					25.8
	計				1:	99					65.8						63.9					70.7
平均	在 院	日数	(一般)	病 床	のみ))					22.0						21.6					19.8

対

貸

借

	設	立		4	体	0	D	状	況
人					П	(人)			1,210,534
決		算	規	₹	模	(千円)		75	6,669,461
標	準	財	政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財	政	t <i>j</i> .]	指	数				0.35095
経	常	収	支	比	率	(%)			92.6
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健	全化	連結	実質	赤字比	淬	(%)			-
判迷	比率	実 質	公債	責費 比	率	(%)			12.7
		将 来	負	担比	率	(%)			201.1

78	N E 71	00/N/X/L 200/N	71171 - 3	1 25 11 15
	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	度 業 収 益	全国平均	類似平均
総収益	2,466,419			
1 経 常 収 益	2,466,419			
(1) 医 業 収 益	1,364,656			
(うち修正医業収益)	1,307,716			
入 院 収 益	886,867			
外 来 収 益	367,785			
診療 収入計	1,254,652			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	•			
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益	•			
その他医業収益	110,004			
(うち他会計負担金)	56,940			
(2) 医 業 外 収 益	1,101,763			
(うち国・都道府県補助金)	36,924			
(うち他会計補助・負担金)	984,610			
(うち長期前受金戻入)	55,474			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3) 特別利 益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	2,902,597			
2 経 常 費 用	2,902,597			
(1)医業費用	2,722,306			
職員給与費	1,867,212	136.8	58.7	67.7
材料費	110,914	8.1	26.9	18.3
(うち薬品費)	73,217	5.4	14.8	8.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)	37,643	2.8	11.7	9.1
減 価 償 却 費	157,522	11.5	8.5	10.3
経費	572,278	41.9	21.5	29.4
(うち委託料)	285,173	20.9	11.5	13.6
研究研修費	9,099			
資産減耗費	5,281			
(2) 医 業 外 費 用	180,291			
(うち支払利息)	54,514	4.0	0.9	1.1
(3) 特 別 損 失	-			
損益援助	-436,178			
一	-436,178			
累積欠損金	19,204,121		22 -	25.
経常 収支 比率	85.0		96.5	95.4
医業収支比率	50.1		86.0	79.1
修正医業収支比率	48.0		83.2	74.9
他会計繰入金対経常収益比率	42.2		11.5	17.0
他会計繰入金対医業収益比率	76.3		13.7	21.8
他会計繰入金対総収益比率	42.2		11.5	17.1
実質収益対経常費用比率	49.1		85.4	79.2

区分	決 算 額
資 産 合 計	207,284,511
	183,246,810
(1) 有 形 固 定 資 産	173,944,666
(2) 無 形 固 定 資 産	2,433,875
(3) 投 資 そ の 他 の 資 産	6,868,269
2 流 動 資 産	24,037,701
(1) 現 金 及 び 預 金	3,419,730
(2) 未収金及び未収収益	19,942,624
(3)貸 倒 引 当 金()	35,904
(4) 貯 蔵 品	662,600
3 繰 延 資 産	-
負 債 合 計	131,396,482
1 固 定 負 債	98,196,618
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債	58,676,913
(2) そ の 他 の 企 業 債	2,091,573
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	8,000,000
(5)引 当 金	29,428,132
(6) リ ー ス 債 2 流 動 負	- 00,000,570
1716	23,332,579
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そのの他の企業債	10,686,459 338,207
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	330,207
(4) その他の長期借入金	
(5)引 当 金	3,875,464
(6) リース債務	
(7) 一 時 借 入 金	_
	7,844,266
(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益	-
3 繰 延 収 益	9,867,285
(1) 長期前 受 金	34,161,454
(2) 長期前受金収益化累計額()	24,294,169
(3) 繰 延 運 営 権 対 価	-
(4) 繰延運営権対価収益化累計額 ()	-
(5) 運 営 権 者 更 新 投 資	-
(6) 運営権者更新投資収益化累計額 ()	-
<u>資</u> 本合計	75,888,029
1 資 本 金	27,336,629
2 剰 余 金 (1) ※ * 利	48,551,400
(1) 資 本 剰 余 金 (2) 利 益 剰 余 金	91,373,303
	-42,821,903 207,284,511
負債・資本合計 不良債 務	201,204,511
実質資金不足額	-
大	

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	955,420	1,041,550
資本勘定繰入	292,750	408,515
計	1,248,170	1,450,065

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	=	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金七	と 率	(%)		45.4
健生	全化	法 上	の資	金不	足額	(千円)		-
健组	È化氵	去上(の資金	金不足	比率	(%)		-
地,	犲 法	上(D 資	金不	足額	(千円)		-
地貝	オ 法	上の	資 金	不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- 「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股東、は時間会計200名で

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債よめる割金をいる の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

考 <u>当該貸借対</u>照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

表

(千円)

		H 3 714
市町村・組合名		
病 院 名	大槌病院	
施	設 及 び 業 務 概	況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能	訓
病院区分	┃ 一般病院 ┃ 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 第 2 種該	当
建物面積	5,352 ㎡ 不採算地区中核病院	
診療科数	6 │ 指 定 病 院 の 状 況 │	
許可公営企業	│	
DPC対象病院	-	
	類 似 区 分 50床以上	:~100床未満

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		日	数				(%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				50					34.0)					39.6					46.3
療		養				-					-	- [-					-
結		核				-					-	- [-
精		神				-					-	- [-
感	染	症									-	- [-					-
	計					50		•			34.0)	•				39.6					46.3
平均	7 在院	日数	(一般:	病床	のみ゛)					18.6	3 T					18.9					22.8

対

照

貸

借

設	立	寸	体	0	D	状	況
人			П	(人)			1,210,534
決	算 規	₹	模	(千円)		75	6,669,461
標準	財 政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財正	力	指	数				0.35095
経常	収 支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断比率	実質公債	責費 比	率	(%)			12.7
	将 来 負	担比	率	(%)			201.1

				(千円・%)
区分	決 算 額	費用	全国平均	類似平均
		医業収益	T 1 79	X X 25
総 収 1 経 常 収 益	785,046			
1 経 常 収 益 (1) 医 業 収 益	785,046 312,060			
(うち修正医業収益)	304,886			
<u> </u>	178,443			
外 来 収 益	114,279			
診療 収入計	292,722			
操延運営権対価収益	,:			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	19,338			
(うち他会計負担金)	7,174			
(2) 医 業 外 収 益	472,986			
(うち国・都道府県補助金)	26,677			
(うち他会計補助・負担金)	312,069			
(うち長期前受金戻入)	129,706			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	-			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	1,169,566			
2 経 常 費 用	1,001,106			
(1) 医業費用	952,966	004.0	50.7	70.7
職員給与費	627,338	201.0	58.7	78.7
対 料 費 (う ち 薬 品 費)	42,187	13.5	26.9	14.5
(うち薬品費以外の医薬材料費)	17,923 22,829	7.3	14.8 11.7	7.7 6.1
減 価 償 却 費	134,094	43.0	8.5	11.8
経費	146,243	46.9	21.5	32.3
(うち委託料)	59,263	19.0	11.5	15.3
研究研修費	3,025	10.0	11.0	10.0
資産減耗費	79			
(2) 医 業 外 費 用	48,140			
(うち支払利息)	78	-	0.9	1.1
(3) 特 別 損 失	168,460			
_{提 并} 経 常 損 益	-216,060			
	-384,520			
累 積 欠 損 金	4,850,113			
経常 収支 比率	78.4		96.5	96.4
医 業 収 支 比 率	32.7		86.0	72.4
修正医業収支比率	32.0		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	40.7		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率	102.3		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率	40.7		11.5	24.2
実質収益対経常費用比率	46.5		85.4	73.0

				X		分						決	算	額
資		産		合		計	t						207,2	84,511
1	固		定		資		産						183,2	46,810
		(1)	有	Я		固		定		貿	産		173,9	44,666
		(2)	無		3	固		定	Ì	貿	産		2,4	33,875
		(3)	投	資	そ	の		他	の	資	産		6,8	68,269
2	流		動		資		産						24,0	37,701
		(1)	現	3		及		び		頁	金		3,4	19,730
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		19,9	42,624
		(3)	貸	倡	到	引		当		金 ()			35,904
		(4)	貯				蔵				品		6	62,600
3	繰		延		資		産							-
負		債		合		計	t						131,3	96,482
1	固		定		負		債						98,1	96,618
		(1)	建訂	0 改良			記し				業債		58,6	76,913
		(2)	そ	の		<u>t</u>	の	û		業	債			91,573
		(3)		设改良营	事等の.	財源に	充 7			長期借.				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金		8,0	00,000
		(5)	引				当				金			28,132
		(6)	IJ		_		ス		債		務			
2	流		動		負		債						23,3	32,579
		(1)	建氰	0 0 0 0 0 0	費等の	D財源	見に る	充てる	ため	の企	業債		10,6	86,459
		(2)	そ	の	fi		の	Û		業	債			38,207
		(3)	建設	设良复	事等の.	財源に	-充で	てるた	めのも	長期借	入金			-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	λ	金			-
		(5)	引				当				金		3,8	75,464
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
		(7)	_		時		借		入		金			-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用		7,8	44,266
		(9)	前	受	金	及	び	<u>未</u> 前	受	収	益			-
3	繰	, ,	延		収		益						9,8	67,285
		(1)	長		期		前		受		金			61,454
		(2)	長	期前	受金	文収		化累	計	額 ()			94,169
		(3)	繰	延	運	営	槍	重 文	া	価				-
		(4)	繰	延運宮	き 権 タ	付 価		益化 5	製 計	額 ()			-
		(5)	運	営	権 :	者	更	新	<u>投</u>	<u></u> 資				-
		(6)	運営	営権者			[収 :			額 ()			-
資		本		合		計							75,8	88,029
1	資			本			金							36,629
2	剰			余			金						48,5	51,400
		(1)	資		本		剰		余		金			73,303
		(2)	利		益		剰		余		<u>金</u>			21,903
負	債	•	資	本	<u></u> 合	計			-					84,511
不	•	良				矜								-
実	質	資	金	不	足	客								-
 資	本	不	_	 足	額	()								-
	不足額		E収点	<u>·</u> 控除征		()								-
/#	+-/	,			- /	. ,								

らの繰入	状 況 (千円)
基準額	実繰入額
302,521	319,243
6,347	9,285
308,868	328,528
	基準額 302,521 6,347

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	•	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金七	と 率	(%)		45.4
健生	全化	法 上	の資	金不	足額	(千円)		-
健组	È化氵	去上(の資金	金不足	比率	(%)		-
地,	犲 法	上(D 資	金不	足額	(千円)		-
地貝	オ 法	上の	資 金	不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

		H 3 /11
市町村・組合名		•
病 院 名	山田病院	
施	設 及 び 業 務	概 況 等
法適用区分	条例全部 特殊診療機能	訓
病院区分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院	第1種該当
建物面積	3,529 ㎡ 不採算地区中核病院	
診療科数	6 指定病院の状況	
許可公営企業	看 護 配 置	10:1
DPC対象病院	- 経 営 形 態	直営
	類 似 区 分	50床以上~100床未満

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				50					39.0						39.6					34.1
療		養				-					-						-					-
結		核				-					-	$\cdot \top$										-
精		神				-					-	\cdot										-
感	染	症				-					-	. [-					-
	計					50					39.0)					39.6					34.1
平均	1 在 院	日数	(一般:	病 床	の み `)					17.8	3 [16.5					17.2

設	立	寸	体	0	D	状	況
人				(人)			1,210,534
決	算	見	模	(千円)		75	6,669,461
標準	財 政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財 政	7 力	指	数				0.35095
経常	収支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	と率	(%)			-
判断比率	実質公例	責費 比	②率	(%)			12.7
	将 来 負	担比	率	(%)			201.1

損 益	計	算	書		(千円・%)
区 分	決	算 額	度 業 収 益	全国平均	類似平均
総 収 益		899,611			
1 経 常 収 益		899,611			
(1) 医 業 収 益		372,553			
(うち修正医業収益)		362,830			
入院 収益		182,436			
外 来 収 益		167,899			
診療 収入計		350,335			
繰延運営権対価収益		-			
運営権者更新投資収益					
その他医業収益		22,218			
(うち他会計負担金)		9,723			
(2) 医業外収益		527,058			
(うち国・都道府県補助金)		57,237			
(うち他会計補助・負担金)		358,851			
(うち長期前受金戻入)		107,846			
(うち資本費繰入収益)					
(3)特別利益		-			
(うち他会計繰入金) 総費用		- 000 025			
		990,835 990,835			
2 経 常 費 用 (1) 医 業 費 用		945,999			
<u> </u>		623,801	167.4	4 58.7	78.7
材料費		42,556	11.4		14.5
		21,942	5.9		7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)		18,224	4.9		6.1
減 価 償 却 費		112,298	30.		11.8
<u> </u>		163,813	44.0		32.3
(うち委託料)		71,800	19.:		15.3
研究研修費		3,312			19.10
資産減耗費		219			
(2) 医 業 外 費 用		44,836			
(うち支払利息)		16,382	4.4	4 0.9	1.1
(3) 特 別 損 失		-			
_{提 送} 経 常 損 益		-91,224			
損益 粒 現 塩 塩		-91,224			
·		4,634,990			
経 常 収 支 比 率		90.8		96.5	96.4
医 業 収 支 比 率		39.4		86.0	72.4
修正医業収支比率		38.4		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率		41.0		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率		98.9		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率		41.0		11.5	24.2
実質収益対経常費用比率		53.6		85.4	73.0

	貸			借		対		照		ā	ŧ			(千円)
				X		分	`					決	算	額
資		<u>産</u>		合		言	†						207,28	34,511
1	固		定		資		産							46,810
		(1)	有	Ŧ	纟	固		定	貸	S.	産		173,94	14,666
		(2)	無		纟	固		<u>定</u>	資	<u> </u>	産			33,875
		(3)	投	資	そ	の)	他	の	資	産			38,269
2	流		動		資		産						24,03	37,701
		(1)	現	Š	È	及		び	} i	Į.	金			19,730
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益			12,624
		(3)	貸	ſ	到	引		当	3	金 ()		- (35,904
		(4)	貯				蔵				品		66	62,600
3	繰		延		資		産							-
負		債	-	合		言							131,39	96,482
1	固		定		負		債							96,618
		(1)		设改良		の財派		をてる	ため	の企	業債			76,913
		(2)	そ	の		他	の	11		 業	債			91,573
		(3)		设良贸									, , ,	-
		(4)	そ	<u>の</u>	他	<u> </u>	長	<u>),,</u> 期	借	λ	金		8.00	00,000
		(5)	引				当				金			28,132
		(6)	ij		_		ス		債		 務		- ,	-
2	流	\ - /	動		負		債		12.4				23.33	32,579
_	7710	(1)		 设改良		の財派		たてる	ため	の企	業債			36,459
		(2)	そ	<u>の</u>		他	の	11		 業	債			38,207
		(3)		改良										-
		(4)	そ	<i>D</i>	他	<u> </u>	長	<u>),,</u> 期	借	λ	金			-
		(5)	引				当	743					3.87	75,464
		(6)	ij				<u>ー</u>		債		 務		-,-	-
		(7)	Ť		時		借		入		金			_
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用		7.84	14,266
		(9)	<u></u>		_ 金	及	び	前	受	収	益		.,0	-
3	繰	()	延	_^_	収		益	133		- 1/1			9.86	67,285
Ĭ		(1)	~		期		 前		受		金			61,454
		(2)		期前	受 :	金収	益	化累		類 (<u> </u>			94,169
		(3)	 繰	延		営	_ <u></u> 格			<u> </u>			, _ .	-
		(4)		_		<u>口</u> 対 価				頭 ()			-
		(5)	運	」を「	 権		<u>東</u>			位				-
		(6)		<u>日</u> 営権者)			-
資		本	~= 1	- E 	· ~ ·			10 3	HI F				75.88	38,029
1		1.5		本		н	' 金							36,629
2	<u></u> 剰			余			立 金							51,400
_	-1-3	(1)	資		本				余		金			73,303
		(2)	<u></u> 利		益		剰		余		立 金			21,903
負		•		本		Ė			/1/		<u> </u>			34,511
不	17.	良		<u>午</u> 債		矛								
実		<u> </u>	金	— <u>原</u> 不	足									_
_ 資	_ 本			 足	額	()							_
	 不足額			<u>佐</u> 控除征		(<u>, </u>							
貝平/		人 ボネス	ᆿᄾᄼᄪ	그그	メノ									

他 会 計 が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	339,581	368,574
資本勘定繰入	38,837	60,015
計	378,418	428,589

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	-	-									

資	金	不	5	<u> </u>	等	の	状	況
累積	欠	損	金	比	率	(%)		45.4
健全化	法上	の資	(金)	不足	額	(千円)		-
健全化	法上(の 資 :	金不	足比	〔率	(%)		-
地財法	上上	D 資	金ィ	下 足	額	(千円)		-
地財法	上の	資金	不	足比	泛率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

び

業

営

6,521 ㎡ 不採算地区中核病院

看

類

特殊診療機能

5 指定病院の状況 教

似 区

形

務

不採算地区病院 第1種該当

護 配 置 10:1

市町村・組合名 院

病院区分

建物面積

診療科数

許可公営企業

DPC対象病院

名

施

法 適 用 区 分 条例全部

軽米病院

一般病院

及

設

都 道 府 県 名 岩手県

特殊診療機能欄

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

			_	
Z J	概 況	等		₽
能	訓			_
际	第1種該当			獲
病院				糸
光 況	救	輪		精
置	10:1			厄
態	直営			
分	50床以上~10	0床未満		ㅋ

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		B	数			((%•	∃)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				53					73.5	5 [7	0.9					81.5
療		養				45					56.3	3				5	2.8					64.1
結		核				-					-	$\cdot \top$										
精		神				-					-	$\cdot \top$										
感	染	症									-	. [
	計				!	98					65.6	3				6	2.6					73.5
平均	在院	日数	(一般)	病 床	のみ))					20.7	7 T				2	3.5					22.3

	設	立		4	体	(D	状	況
人					П	(人)			1,210,534
決		算	規	₹	模	(千円)		75	6,669,461
標	準	財	政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財	政	ナ]	指	数				0.35095
経	常	収	支	比	率	(%)			92.6
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化 [連結	実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断	i比率	実 質	公債	責費 比	率	(%)			12.7
		将 来	負	担比	率	(%)			201.1

損 益	計	算	書		(千円・%)
区 分	決 算	額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	1,185,	222			
1 経 常 収 益	1,185,	222			
(1) 医業収益	879,				
(うち修正医業収益)	842,				
入院 収益	601,				
外 来 収 益	202,				
診療収入計	804,				
繰延運営権対価収益		-			
運営権者更新投資収益		-			
その他医業収益		665			
(うち他会計負担金)		620			
(2) 医業外収益	305,				
(うち国・都道府県補助金)		003			
(うち他会計補助・負担金) (うち 長 期 前 受 金 戻 入)	242,	629			
(うち後期前支並族へ) (うち資本費繰入収益)	40,	029			
(3)特別利益					
(うち他会計繰入金)					
総費用	1,336,	260			
2 経 常 費 用	1,336,				
(1) 医業費用	1,291,				
職員給与費	857,		97.5	58.7	78.7
材料費		284	9.6	26.9	14.5
(うち薬品費)		967	3.6	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)		284	5.9	11.7	6.1
減 価 償 却 費	102,	247	11.6	8.5	11.8
経費	240,	258	27.3	21.5	32.3
(うち委託料)	139,	018	15.8	11.5	15.3
研 究 研 修 費	5,	212			
資 産 減 耗 費		694			
(2) 医 業 外 費 用		282			
(うち支払利息)		935	0.1	0.9	1.1
(3) 特別損失		-			
損益 2 常損 3 損益 4 3	-151,				
	-151,				
累積 欠損 金	595,			00.5	00.4
経 常 収 支 比 率		8.7		96.5	96.4
医紫坝支比率		8.1		86.0	72.4
修正医業収支比率		5.2		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率		3.6		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率 他会計繰入金対総収益比率		31.8		13.7 11.5	34.4 24.2
医复计除人金对能收益比率 実質 収益 対格 常費用 比率		7.8		85.4	73.0
天良以一对作为复用几个	0	07.0		05.4	13.0

区 分 決算 資産 合計 207,284, 1 固定 資産 183,246, (1)有形固定 資産 173,944, (2)無形固定 資産 2,433, (3)投資その他の資産 6,868, 2流動資産 24,037, (1)現金及び預金 3,419, (2)未収金及び未収益 19,942, (3)貸倒引当金() 35,	,810 ,666 ,875 ,269
1 固 定 資 産 183,246, (1)有 形 固 定 資 産 173,944, (2)無 形 固 定 資 産 2,433, (3)投 資 そ の 他 の 資 産 6,868, 2 流 動 資 産 24,037, (1)現 金 及 び 預 金 3,419, (2)未 収 金 及 び 未 収 収 益 19,942,	,810 ,666 ,875 ,269
1 固 定 資 産 183,246, (1) 有 形 固 定 資 産 173,944, (2) 無 形 固 定 資 産 2,433, (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 6,868, 2 流 動 資 産 24,037, (1) 現 金 及 び 預 金 3,419, (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 19,942,	,810 ,666 ,875 ,269
(1) 有 形 固 定 資 産 173,944, (2)無 形 固 定 資 産 2,433, (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 6,868, 2 流 動 資 産 24,037, (1) 現 金 及 び 預 金 3,419, (2) 未 収 金 及 び 未 収 位 19,942,	,666 ,875 ,269 ,701
(2)無 形 固 定 資 産 2,433, (3)投 資 その他の資産 6,868, 2流 動 資 産 24,037, (1)現 金 及 び 預 金 3,419, (2)未収金及び未収収益 19,942,	,269 ,701
2 流 動 資 産 24,037, (1) 現 金 及 び 預 金 3,419, (2) 未 収 金 及 び 未 収 位 19,942,	,701
(1) 現 金 及 び 預 金 3,419, (2) 未 収 金 及 び 未 収 益 19,942,	
(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 19,942,	
(3)貸 倒 引 当 全() 35	
	904
(4) 貯 蔵 品 662,	600
3 繰 延 資 産	-
負 債 合 計 131,396,	
1 固 定 負 債 98,196,	
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 58,676, (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,	
	<u>5/3</u>
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,	000
(4) て の 他 の 長 期 自 八 金 6,000,	
<u> </u>	132
2 流 動 負 債 23,332,	579
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,	
(2) その他の企業債 338,	
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-
(4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	
(5)引 当 金 3,875,	464
(6) リース 債 務	-
	<u>-</u>
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,	- - 266
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益	- - ,266 -
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867,	- ,285
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161,	- , 285 , 454
(7) ー 時 借 人 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294,	- , 285 , 454
(7) ー 時 借 人 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294, (3) 繰 延 運 権 対 価	- , 285 , 454
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長 期 前 受 金 24,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰 延 運 営 権 対 価	- , 285 , 454
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長 期 前 受 金 34,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰 延 運 営 権 対 価 (5) 運 営 権 者 更 新 投	- , 285 , 454
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長 期 前 受 金 24,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰 延 運 営 権 対 通 (5) 運 運 権 者 更 財 カ	- ,285 ,454 ,169 - - -
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長 期 前 受 24,294, (3) 繰 延 運 世 本 力 24,294, (3) 繰 延 運 世 本 力 24,294, (3) 繰 延 運 運 本 力 24,294, (4) 上	- ,285 ,454 ,169 - - - - -
(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,00 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,00 金 34,161,00 会 34,161,00 会 24,294,00 会 会 24,294,00 会 会 24,294,00 会 会 会 会 24,294,00 会 会 会 会 会 会 24,294,00 会 会 会 会 会 24,294,00 会 会 会 会 会 会 会 会 24,294,00 会	- ,285 ,454 ,169 - - - - ,029
(7) 一 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期 前 受 金 24,294, (3) 繰 延 運 营 権 対 価 (4) 繰 延 運 営 権 対 面 (4) 繰 延 運 営 権 対 面 (5) 運 連 権 者 更 表 27,336, (5) 運 連 金 27,336, 金 27,336, 2 剩 余 金 48,551,	- ,285 ,454 ,169 - - - - ,029 ,629
(7) - 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期 前 受 金 24,294, (3) 繰 延 運 宣 権 対 価 (4) 繰延 運 営 権 対 (5) 運 運 本 要 27,336, 次 金 27,336, 全 48,551, (1) 資 本 乗 金 91,373, 会 91,373, 会 91,373, 会 91,373, 会 会 会 91,373, 会 会 <	- ,285 ,454 ,169 - - - ,029 ,629 ,400 ,303
(7) ー 時 借 入 金 (8) 末 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額() 資 本 合 計 75,888, 1 資 本 金 27,336, 2 剰 余 金 48,551, (1) 資 本 剰 余 金 91,373, (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,	- ,285 ,454 ,169 - - - - ,029 ,400 ,303 ,903
(7) ー 時 借 入 金 (8) 末 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額() 資 本 合 計 75,888, 1 資 本 金 27,336, 2 剰 余 金 48,551, (1) 資 本 剰 余 金 91,373, (2) 利 益 剰 余 金 -42,821, 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,	- ,285 ,454 ,169 - - - - ,029 ,400 ,303 ,903
(7) ー 時 借 入 金 (8) 末 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844, (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 3 繰 延 収 益 9,867, (1) 長 期 前 受 金 34,161, (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294, (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額() 資 本 合 計 75,888, 1 資 本 金 27,336, 2 剰 余 金 48,551, (1) 資 本 剰 余 金 91,373, (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,	- ,285 ,454 ,169 - - - - ,029 ,400 ,303 ,903

他 会 計 か	らの 繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	255,620	279,491
資本勘定繰入	44,447	66,034
計	300,067	345,525

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	=	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金 比	と 率	(%)		45.4
健	全化	法上	の 資	金不	足額	(千円)		-
健	全化	法上	の資金	金不足	比率	(%)		-
地	財法	上	の資	金不	足額	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	: 不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から 他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限」、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

考 の決算額である。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合	i名									
病 院	名	大東病院								
ħ	E	設	及	び	業	務	概	況	等	
法 適 用 区	分	条例全部		特	殊 診	療 機 能		訓		
病院区	分	一般病院		不	採算地	区 病 院	第1種	重該当		
建物面	積		5,594 1	m ^² 不	採算地区	工中核病院				
診療科	数			5 指	定病 阴	況の状況				
許可公営企	業			看	護	配置	10:	: 1		
DPC対象病	院	-		経	営	形 態	直営		•	
				類	似	区分	50床ま	ミ満 一		

	病	床	利	用	率	•	平		均	ī	在	院	}	日	数			((%∙	∃)
X		分	病	床	数	4	〉和	5	年	度		令 禾	□ 4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			40					40.8					46.1					46.4
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-										
精		神			-					-										
感	染	症			-					-										
	計				40					40.8					46.1					46.4
平均	1 在 院	日数	(一般	病床	のみ)					17.4	П				18.6					17.6

設	<u> </u>	<u>1</u>	<u> </u>	1本	0)	- 大	況
人				П	(人)			1,210,534
決	算	規		模	(千円)		75	6,669,461
標準	財	政	規	模	(千円)		39	0,645,538
財正	女 力	ı ‡	ĐẦ	数				0.35095
経常	収	支	比	率	(%)			92.6
	実 質	赤号	才比	率	(%)			-
健全化	連結署	実質カ	字比	率	(%)			-
判断比率	実質	公 債	費比	率	(%)			12.7
	将 来	負担	旦比	率	(%)			201.1

	1以		UM 不间				十 13 1工 157
損 益	計	算		書		(千円・%)
区 分	決	算 額	<u>費</u> 医 業	<u>用</u> 収益	全国平均	類组	以 平 均
総収益		680,333					
1 経 常 収 益		680,333					
(1) 医業収益		271,438					
(うち修正医業収益)		266,904					
入 院 収 益		183,640					
外 来 収 益		69,967					
診療 収入計		253,607					
繰 延 運 営 権 対 価 収 益		-					
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益		-					
その他医業収益		17,831					
(うち他会計負担金)		4,534					
(2) 医 業 外 収 益		408,895					
(うち国・都道府県補助金)		15,691					
(うち他会計補助・負担金)		369,034					
(うち長期前受金戻入)		22,881					
(うち資本費繰入収益)		-					
(3) 特別利益		-					
(うち他会計繰入金)		-					
総費用		810,325					
2 経 常 費 用		810,325					
(1) 医 業 費 用		783,299					
職員給与費		543,296		200.2	58.7		89.5
材料費		21,282		7.8	26.9		13.4
(うち薬品費)		6,507		2.4	14.8		7.2
(うち薬品費以外の医薬材料費)		14,758		5.4	11.7		5.5
減価償却費		58,037		21.4	8.5		14.0
経費		156,426		57.6	21.5		46.3
(うち委託料)		76,749		28.3	11.5		22.2
研究研修費		3,014					
資 産 減 耗 費		1,244					
(2) 医業外費用		27,026					
(うち支払利息)		248		0.1	0.9		1.0
(3) 特別損失		-					
損益類無		-129,992					
一 一		-129,992					
累積 欠損 金		5,046,029					
経常収支比率		84.0			96.5		97.3
医 業 収 支 比 率		34.7			86.0		60.9
修正医業収支比率		34.1			83.2		56.2
他会計繰入金対経常収益比率		54.9			11.5		35.0
他会計繰入金対医業収益比率		137.6			13.7		59.4
他会計繰入金対総収益比率		54.9			11.5		35.0
実質収益対経常費用比率		37.9			85.4		63.3

1 国 定 資 産 183,246,810 (1) 有 形 国 定 資 産 173,944,666 (2) 無 形 国 定 資 産 2,433,875 (3) 投		貸	Ì	1	対		照			表			(千	円)		
1 固 定 資 産 183,246,810					X		分						決	算		額
1 固 定 資 産 183,246,810	資		産		合		言	ŀ						207.	284.	511
(1) 有 形 固 定 資 産 173,944,666 (2) 無 形 固 定 資 産 2,433,875 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 2,433,875 (1) 現 金 及 び 預 金 3,419,730 (2) 未 収 金 及 び 末 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産 131,396,482 1 固 定 負 債 98,196,618 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 58,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,031,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 3,000,000 (5) 引 当 金 () 29,428,132 (6) リ ー ス 債 務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (1) 建設改良費等の財源に充てるための金業債 (2),428,132 (6) リ ー ス 債 務 - 2,031,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための金業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - 5,000,000 (5) 引 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 3,875,464 (2) 長期 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 3,875,464 (5) 遅 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (4) 繰 延 運 準 権 対 価 - (5) 運 準 権 対 価 - (7) - 5,888,029 (2) 剰 余 金 名 27,336,629 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 へ と 額 - 75,888,029 (3) 億 本 不 金 27,336,629 (4) で ス の の の の の の の の の の の の の の の の の の		固		定		資										
(2) 無 形 固 定 資 産 2,433,875 (3) 投 資 そ の 他 の 資 産 6,868,269 2 流 動 資 産 24,037,701 (1) 現 金 及 び 預 金 3,419,730 (2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産 131,396,482 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 58,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リ ー ス 債 務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 50,8676,913 (6) リ ー ス 債 務 - 2,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務 ス 債 務	-		(1)		Ŧ		固		定		~	産				
(3) 投資 そ の 他 の 資 産 (5,868,269) 2 流 動 資 産 24,037,701 (1) 現 金 及 び 預 金 3,419,730 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産 1311,396,482 負 債 合 計 311,396,482 1 固 定 負 債 98,196,618 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 55,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リ ー ス 債 務 - 2 2 流 動 負 債 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 末 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (7) ー 時 借 人 金 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (4) 繰延運営権対価 収益化累計額() 24,294,169 (3) 24,294,169 (4) 繰延運営権対価 収益化累計額() - (5) 運営権 者 更 新 投 資 (5) 24,294,169 (6) 運営権 者 更 新 投 資 (6) 運営権 対 価 (7) -																
2 流 動 資 産 及 び 預 金 3,419,7301 (1) 現 金 及 び 末 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 日 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 日 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 日 金 () 35,904 (4) 貯 蔵																
(1) 現 金 及 び 預 金 3,419,730 (2) 末 収 金 及 び 末 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産	2	流	(3)						تا ا			<u> </u>				
(2) 未 収 金 及 び 未 収 収 益 19,942,624 (3) 貸 倒 引 当 金 () 35,904 (4) 貯 蔵 品 662,600 3 擬 延 資 産		7711	(1)				乃	土	7 K		陌	全				
(4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産 負 合 計 131,396,482 1 固 定 負 債 名 計 131,396,482 1 固 定 負 債 98,196,618 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 28,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リ ー ス 債 務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための負期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 単設改良費等の財源に充てるための負期借入金 - (5) 引 単設改良費等の財源に充てるための負期借入金 - (5) 引 単設改良費等の財源に充てるための負期借入金 - (5) 引 単 分 金 - (5) 引 単 分 金 - (5) 引 単 分 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (8) 未 払 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累計 額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) 1 資 本 金 1 75,888,029 2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 42,821,903 (2) 利 益 剰 余 金 - 42,821,903 (2) 利 益 剰 余 金 - 42,821,903								7 K								
(4) 貯 蔵 品 662,600 3 繰 延 資 産 - 1 1 固 定 負 債										47				10,		
3 繰 延 資 産 131,396,482 1 固 定 負 債 98,196,618 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 58,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リ ー ス 債 務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (5) 引 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 収 益 (2) 長期 前 受 金 34,161,454 (2) 長期 前 受 金 収 益 化 累計額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価					i:	기	71	蒜			<u>117</u>		-			
債 合 計	2	4品	(4)			咨						ПП			002,	000
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 58,676,913 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リース 債 務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 38,007,000 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 「(7) ー 時 借 入 金 (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 「(7) ー 時 借 入 金 (8) 未 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 受 金 双 社 収 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 双 社 累計額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () 「5) 運営権者更新投資収益化累計額 () 「5,888,029 (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () 「5,888,029 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 分 金 金 27,336,629 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 48,551,400 (2) 利 益 剰 余 金 42,821,903 (2) 種 番 不 足 額 ()		統		<u> </u>		其	<u>+</u>							121	206	400
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 金 29,428,132 (6) リース 債 務 - 2 流 動 負 債 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (7) 一 時 借 入 金 5,844,266 (9) 前 受 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 京 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 京 財 額 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収益 化 累計額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価 収益 化 累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 新 投資収益化累計額 () - (5) 運営権 者 更 和 会 全 (2,821,903) (2) 利益 東 全 全 (2,821,903) (2) 和 会 (2) 和 会		TP	[貝	-		4	Ē									
(2) そ の 他 の 企 業 債 2,091,573 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リース 債 務 - 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための企期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) - (75,888,029) - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) - (75,888,029) - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) - (6) 運営権 者 更 新 投資 (75,888,029) - (6) 運営権者 更 新 投資 (75,888,029) - (6) 運営権 者 更 新 投資 (75,888,029) - (6) 運営 (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,029) - (75,888,02	ı	回	/ 1 \		n 74 ₽		<u> </u>		\	· +. L	<u>, , , , , , , , , , , , , , , , , , , </u>	、				
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リース 債 務 - ス 債 務 - ス 債 第 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 収 益 41,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 42,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰 延 運 営 権 対 価 (5) 項 位 (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 体 者 乗 金 27,336,629 (2) 利 益 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 魚 金 48,551,400 (1) 資 本 魚 金 48,551,400 (2) 利 益 剰 余 金 48,551,400 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 (2) 利 益 剰 余 金 48,551,400 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 (2) 資 金 不 足 額 6																
(4) その他の長期借入金 8,000,000 (5) 引 当 金 29,428,132 (6) リース債務 - 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) その他の企業債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 3,875,464 (6) リースス債務 - (7) ー 時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 7,844,266 (9)前受金及び前受収益 - (8) 前受金及び前受収益 9,867,285 (1) 長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (5) 運営権者 更新投資収益化累計額() - (5) 運営 権 国 (5) 運営 権 対価 (5) 運営														2,	υ 9 1,	5/3
(5) 引 当 金 29,428,132 (6) リース債務 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長期前 受金 収 益 化累計額() 24,294,169 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (7) - (8) 本 金 27,336,629 (1) 資 本 金 27,336,629 (1) 資 本 余 金 48,551,400 (1) 資 本 利 余 金 91,373,303 (2) 利 益 利 余 金 91,373,303 (2) 利 益 利 余 金 -42,821,903 負債・資 本 合計 207,284,511 下 良 債 務 - (2) 長 額 () - (2) 任 額 (_		-
(6) リ ー ス 債 務 - 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (7) ー 時 借 入 金 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 権 対 価 - (4) 繰延運 権 対 価 - (4) 繰延運 営 権 対 価 - (4) 繰延運 営 権 対 価 - (4) 繰延運 営 権 対 価 - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (7),888,029 (1) 資 本 金 27,336,629 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 - (42,821,903) 負債・資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - (23,332,579 (2) 資 金 不 足 額 - (23,332,579 (2) 項 金 不 足 額 - (23,332,57) (2) 項 金 和 -					の	他	の		期	借	<u> </u>		ļ			
2 流 動 負 債 23,332,579 (1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 10,686,459 (2) その他の企業債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 3,875,464 (6) リース債務 - (7) 時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 7,844,266 (9) 前受金及び前受収益 9,867,285 (1) 長期前受金収益化累計額() - (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰延運営権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (2) 未金 27,336,629 2 東金 48,551,400 (1) 本金 91,373,303 (2)			/											29,	428,	132
(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 338,207 (2) そ の 他 の 企 業 債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 - (5) 引 当 金 3,875,464 (6) リース 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 (2) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者の収益化累計額 () - (5) 運営権者の利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利益・利			(6)			_				債		務				-
(2) その他の企業債 338,207 (3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) その他の長期借入金 - (5) 引 当金 3,875,464 (6) リース債務 - (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 7,844,266 - (9)前受金及び前受収益 - 3 繰延収 益 9,867,285 (1)長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (7)336,629 - 2 剰余金 金 (1)資本額余金 48,551,400 (1)資本額余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 不良債務 - 長質金不足額() - 資本不足額() -	2	流												23,	332,	579
(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 - (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金 3,875,464 (6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権 対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (75,888,029 2 剩 余 金 27,336,629 2 剩 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剩 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剩 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剩 余 金 42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 不 足 額 - 42,821,903 負 債 ・ 資 本 不 足 額 - 42,821,903 自 債 ・ 資 本 不 足 額 - 42,821,903 自 債 ・ 資 本 不 足 額 - 42,821,903 自 債 ・ 資 本 不 足 額 - 42,821,903 自 ← (4,821,903 自 ← (4				建設	2改良	費等	の財源	に 3	でてる	らたり		業債				
(4) その他の長期借入金 (5)引 当金 3,875,464 (6)リース債務 - (7)一時借入金 - (8)未払金及び未払費用 7,844,266 (9)前受金及び前受収益 - 3繰延収益 9,867,285 (1)長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (2)剰 金 27,336,629 2剰余金 48,551,400 (1)資本申除金 金 91,373,303 (2)利益申除金 金 -42,821,903 負債・資本自計 207,284,511 - 長賃舎 不足額 - 資本不足額 -			(2)				-								338,	207
(5) 引 当 金 3,875,464 (6) リーフス債務 (7) 一時借入金 - (8) 未払金及び未払費用 7,844,266 (9)前受金及び前受収益 - 3 繰 延収益 9,867,285 (1)長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3)繰延運営権対価収益化累計額() 24,294,169 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (1)資本金金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1)資本利 余金 91,373,303 (2)利益利 余金 91,373,303 (2)利益利 余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 不良債務 - 度債務 - 度債務 - 度債務 - 度債務 - 度債務 - 長額 - 6			(3)	建設	改良	豊等の	財源は	- 充で	てるた	めの	長期借	当人金				-
(6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (1) 資 本 金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 207,284,511			(4)								入					-
(6) リ ー ス 債 務 - (7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (1) 資 本 金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 207,284,511			(5)	引										3,	875,	464
(7) ー 時 借 入 金 - (8) 未 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長 期 前 受 金 収 益 化 累 計 額 () 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額 () - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (5) 運営権者更新投資収益化累計額 () - (1) 資 本 金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 章 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 2 額			(6)			_		ス		債				<u> </u>		-
(8) 末 払 金 及 び 末 払 費 用 7,844,266 (9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 34,161,454 (2) 長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (75,888,029) 1 資 本 金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 負債・資 本 合 計 207,284,511 不 良 債 務 - 実 質 資 金 不 足 額 - 資 本 不 足 額 -			(7)	_		時										-
(9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益 - 3 繰 延 収 益 9,867,285 (1) 長 期 前 受 金 (1) 長 期 前 受 金 (2) 長期前受金 収益 化累計額() 24,294,169 (3) 繰 延 運 営 権 対 価 (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5) 運 営 権 者 更 新 投 資 (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (6) 運営権者更新投資収益化累計額() - (2) 剩 本 金 27,336,629 2 2 剩 余 金 48,551,400 - (1) 資 本 剩 余 金 91,373,303 - (2) 利 益 剩 余 金 91,373,303 - (2) 利 益 剩 余 金 -42,821,903 負 ・ 資 本 合 計 207,284,511 不 良 債 務 - - 資 本 不 足 額 - -					払		乃				費			7.	844.	266
3 繰 延 収 益 9,867,285 (1)長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3)繰延運営権対価収益化累計額() - (4)繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - (1)資本金金 27,336,629 2剰余金 48,551,400 (1)資本利余金 91,373,303 (2)利益利余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 下良債務 - 運賃金不足額 - 資本不足額 -														- ,	• ,	-
(1) 長期前受金収益化累計額() (2) 長期前受金収益化累計額() (3) 繰延運営権対価収益化累計額() (4) 繰延運営権対価収益化累計額() (5)運営権者更新投資収益化累計額() (6)運営権者更新投資収益化累計額() 本合計 75,888,029 1 資本金 2 剩余金 (1)資本剩余金 (2)利益剩余金 (2)利益剩余金 (2)利益剩余金 (2)利益剩余金 (2)利益剩余金 (3) (2)利益剩余金 (4) (2) (2) (3) (2) (3) (2) (4) (3) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4	3	繰	()		_^_				133	_^	-1/			9	867	285
(2) 長期前受金収益化累計額() 24,294,169 (3) 繰延運管権対価収益化累計額() - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運管権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 75,888,029 1 資本会 27,336,629 2 剰余金 48,551,400 (1)資本利金 乗余金 91,373,303 (2)利益 東余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 不良債務 - 資本不足額 - 資本不足額 -		n-A	(1)							会		全				
(3) 繰 延 運 営 権 対 価 - (4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 75,888,029 1 資本金 27,336,629 2 剰 余 金 48,551,400 (1)資本 乗 剰 余 金 91,373,303 (2)利益 剰 余 金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 下 良 債 務 - 宴 質 金 不 足 額 - 本 不 足 額() -			\ /		期 前		全 IIV		化罗		囪	, ,				
(4) 繰延運営権対価収益化累計額() - (5)運営権者更新投資収益化累計額() - (6)運営権者更新投資収益化累計額() - 資本合計 75,888,029 1 資本合計 27,336,629 2 剩余金 48,551,400 (1)資本剩余金 91,373,303 (2)利益剩余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 下良債務 - 実質資金不足額 - 本不足額 - 資本不足額 -														۷٦,	<u>∠∪</u> ∓,	
(5) 運 営 権 者 更 新 投 資 - (6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - 資 本 合 計 75,888,029 1 資 本 金 27,336,629 2 剩 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剩 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剩 余 金 -42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 不 良 債 務 - - 宴 質 金 不 足 額 - - 本 不 足 額 - -												()	 			
(6) 運営権者更新投資収益化累計額 () - 資本合計 75,888,029 1 資本金 金 2 剩余金 48,551,400 (1) 資本剩余金 91,373,303 (2) 利益剩余金 -42,821,903 負債・資本合計 207,284,511 不良債務 - 実質資金不足額 - 本不足額 - 本不足額 - - - 資本不足額 - - - 資本不足額 - - - 資本不足額 - -												()				-
資 本 合 計 75,888,029 1 資 本 金 27,336,629 2 剩 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剩 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剩 余 金 -42,821,903 負 責 資 本 合 計 支 負 務 - 支 質 金 不 足 額 資 本 不 足 額 -			$\overline{}$									()				-
1 資 本 金 27,336,629 2 剩 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剩 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剩 余 金 -42,821,903 負 債 資 本 合 計 207,284,511 不 良 債 務 - 実 質 金 不 足 額 - 資 本 不 足 額 -			$\overline{}$	建品		史志			m 16.	<u> 余 </u>	台共			75	000	- 020
2 剰 余 金 48,551,400 (1) 資 本 剰 余 金 91,373,303 (2) 利 益 剰 余 金 -42,821,903 負 債 ・ 資 本 合 計 下 良 債 務 - 実 質 金 不 足 額 - 資 本 不 足 額 -		姿	平				Ā						-			
(1)資 本 剰 余 金 91,373,303 (2)利 益 剰 余 金 -42,821,903 負債 ・ 資 本 合 計 207,284,511 下 良 債 務 - 実質資金不足額 - - 資本不足額() -																
(2)利 益 剰 余 金 -42,821,903 負債 ・ 資本 合計 207,284,511 不 良 債 務 - 実質資金不足額 - 資本不足額() -		刑	/ 4 \	2/27	ボ	+										
負債・資本合計 207,284,511 下良債務 - 実質資金不足額 - 資本不足額() -						<u>本</u>				<u>余</u>						
下 良 債 務 - 実 質 金 不 上 資 本 不 足 額 -	-	/=										金				
ト 艮 債 務 - 実 質 金 不 足 額 - 資 本 不 足 額 () - 資本不足額(繰延収益控除後) () - -	<u>負</u>	賃		貸		台								207,	284,	511
実質質金不足額 - 資本不足額(繰延収益控除後)() -	<u>不</u>															-
<u>資 本 不 足 額 ()</u> 資本不足額(繰延収益控除後) ()	実						割	Į								
資本不足額(繰延収益控除後) () - ┃	資		<u>不</u>		足	額	()									-
	資本	不足額	(繰到	延収益	控除征	复)	()									-

他会計が	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	358,585	373,568
資本勘定繰入	20,396	30,492
計	378,981	404,060

不良債務	額・不良債務比率の)過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	=	-
令和3年度	-	-

資	金	不	足	等	の	状	況
累積	欠	損 :	金比	率	(%)		45.4
健全化	法 上	の資	金不足	2額	(千円)		
健全化	法上	の資金	· 不足b	比率	(%)		-
地財法	去上(ひ 資 :	金不足	額	(千円)		-
地財法	上の	資 金	不足比	と 率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地...地域医療支援病院 特...特定機能病院 輪...病院群輪番制病院

													ĭ	
市	町村・	組合	名										-	
病	βş	ŧ	名	東和病院										
		ħ	包	設	及	7	ゾ	業	矛	务	概	況	等	
法	適月	月 区	分	条例全部			特	殊 診	療機	後能		訓		
病	院	X	分	一般病院			不	採算均	也区》	病 院	第21	種該当		
建	物	面	積		4,154	m²	不	採算地	区中核	病院				
診	療	科	数			4	指		完の 🤃	伏 況	救			
許	可 公	営企	業				看	護	配	置	٠	: 1		
D	ΡС対	寸象症	院	-			経	営	形	態	直営			
							類	似	X	分	50床し	以上~100	床未満	

	病	床	利	用	率	•	平		均	7	Έ	院		日	数			((%∙	∃)
X		分	病	床	数	(〉和	5	年	度		令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			68					68.4					71.5					76.3
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					-
	計				68					68.4					71.5					76.3
平均	7 在院	日数	(一般	病床	のみ)					26.1	Т				28.1					23.8

設	立	4	体	0	<u>لا</u> ر	<u>犬</u>	況
人			П	(人)		1,	210,534
決	算 共	見	模	(千円)		756,	669,461
標準	財 政	規	模	(千円)		390,	645,538
財政	力	指	数				0.35095
経常	収 支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断比率	実質公何	責費 比	; 率	(%)			12.7
	将来負	担比	率	(%)	·		201.1

												_			
損 益	計		算			書							(∓	円・	%)
- A	`+	**	ф×	費			用	_			15	本工	/\\I		15
☑ 分	決	算	額	医	業	ЦΣ	益	至	玉	*	习	類 	1以	Ψ′	均
総収益		966,5	596												
1 経 常 収 益		966,5	596												
(1) 医 業 収 益		689,0)46												
(うち修正医業収益)		655,7													
入院 収益		489,6													
外 来 収 益		141,6													
診療収入計		631,3	338												
繰延運営権対価収益			-												
運営権者更新投資収益			-												
その他医業収益		57,7													
(うち他会計負担金)		33,2													
(2) 医 業 外 収 益		277,5													
(うち国・都道府県補助金)		7,3													
(うち他会計補助・負担金)		218,9													
(うち長期前受金戻入)		38,8													
(うち資本費繰入収益)			-												_
(3)特別利益				_		_			_		_				
(うち他会計繰入金)		4 405 0	-	_	_	_			_	_	_		_	_	
総 費 用 2 経 常 費 用		1,105,6													
		1,105,6													
		1,062,8	_			100					0.7			7	0.7
職員給与費 材料費		749,3 57,4				108	3.3				8.7 6.9				8.7 4.5
(うち薬品費)		25,2					3.7				4.8				7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)		32,1					1.7				1.7				6.1
減 価 償 却 費		81,1					1.8				3.5				1.8
経		170,3					1.7				1.5				2.3
(うち委託料)		90,0					3.1				1.5				5.3
研究研修費		3,2													0.0
資産減耗費		1,3													
(2) 医業外費用		42,8													
(うち支払利息)		9,7	_			1	1.4			(0.9				1.1
(3) 特 別 損 失		,	-												
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□		-139,0	093												
損益性・損益		-139,0													
累 積 欠 損 金		189,2													
経 常 収 支 比 率			7.4							90	ô.5				6.4
医 業 収 支 比 率		64	1.8							8	6.0				2.4
修正医業収支比率		61	1.7								3.2				8.2
他会計繰入金対経常収益比率		26	3.1							1	1.5			2	4.2
他会計繰入金対医業収益比率			3.6								3.7				4.4
他会計繰入金対総収益比率			3.1								1.5				4.2
実質収益対経常費用比率		64	1.6							8	5.4			7	3.0

	貸			借		対		照		₹	Ę		(〔千円)
				X		5.)					決	算	額
資		産		合		į	it .						207,28	4,511
1	固		定		資		産						183,24	
		(1)	有	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		173,94	4,666
		(2)	無	J	杉	固		定	貣	Z Į	産		2,43	3,875
		(3)	投	資	そ	σ.)	他	の	資	産		6,86	8,269
2	流		動		資		産						24,03	7,701
		(1)	現		金	及		び	予.		金			9,730
		(2)	未	収	金	及	び	未_	収	収	益			2,624
		(3)	貸		到	引		当	3	金 (5,904
		(4)	貯				蔵				品		66	2,600
3	繰	-	延		資									-
負		債		合			計 						131,39	
1	固	(()	定	n ¬L →	負	~ □ ⊥ `	債			<u> </u>	此 /=			6,618
		(1)		<u> </u>										6,913
		(2)	そ	の		也	<u>の</u>	<u> </u>		業	<u>債</u>		2,09	1,573
		(3)		改良						•				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	Λ	<u>金</u>			0,000
		(5)	引				当		/=		金		29,42	8,132
_	> /-	(6)	IJ				<u>ス</u>				務		00.00	-
2	流	(1)	動	л - 1-	負	T P+ `	<u>債</u>	ケファ	+_ +	<u> </u>	光 / 建			2,579
		(1)		<u> </u>										6,459
		(2)	そ	の ロカロス		世田海	の	<u>企</u>		業	<u>債</u>		33	8,207
		(3)		<u> </u>										-
		(4)	<u>そ</u> 引	の	他	<u>の</u>	<u>長</u> 当	期	借	Λ_	<u>金</u>		2 07	- '5 464
		(5)	<u>51</u> IJ						 債		金数		3,8/	5,464
		(7)	_ ' _		 時		<u>ス</u> 借		<u>順</u> 入		<u>務</u>			
		(8)	_	±/	 金	T-4	<u>1百</u> び		<u>人</u> 払		<u> </u>		7 04	4,266
		(8)	<u>未</u> 前	<u>払</u> 受	<u>壶</u> 金	<u>及</u> 及	びび	<u>未</u> 前	<u> </u>	<u>算</u> 収	<u>用</u> 益		1,84	4,∠00
3	 繰	(3)	<u>則</u> 延	又	並 収	汉	<u>び</u> 益	HU	又	ЧΧ	ш		0 26	7,285
	市木	(1)	長		収 期		<u>——</u> 前		受		金			1,454
		(2)		期前	 受 st	1 収		化累		額 (<u></u> 亚			4,169
		(3)	<u></u>	期 則 延		営	_ 格			<u>領 (</u> 西)		24 ,28	-, 108
		(4)				対価				<u>四</u> 額 ()			
		(5)	運	医医 営		<u>^」 </u>	攻 			四. (資				
		(6)		 営 権 者)			_
		本	AT 1	<u> </u>	<u> </u>		<u> </u>	ш (С 2	i III zu	17.	,		75. 88	8,029
1				<u></u> 本			'' 金							6,629
2	<u></u> 剰			余			立							1,400
	-11-3	(1)	資	-31	本				余		金			3,303
		(2)	<u></u> 利		益		剰		 余		立 金		-42,82	
負		•	<u>肾</u>	本	合	1	<u> </u>						207,28	
不		良		<u>·</u> 債			········ 務						, ==	
実	質	<u>资</u>	金	不	足		// 額							-
資	本	不		足	額	()							-
	不足額	(繰到	E収点	<u>产</u> 控除	後)	()							-
/#	±2			1-3,	/	_								

他 会 計 が	١ 6	の 繰 入	状 況 (千円)
区分	基	準額	実繰入額
収益勘定繰入		233,753	252,215
資本勘定繰入		105,536	148,389
計		339,289	400,604

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度 不良債務額(千円) 不良債務比率(%)											
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	=	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金 比	と 率	(%)		45.4
健	全化	法上	の 資	金不	足額	(千円)		-
健	全化	法上	の資金	金不足	比率	(%)		-
地	財法	上	の資	金不	足額	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	: 不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	13.7
市町村・組合名	
病 院 名	南光病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能
病院区分	┃ 精神科病院 ┃ 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 非該当
建物面積	20,691 ㎡ 人不採算地区中核病院 非該当
診療科数	2 指定病院の状況
許可公営企業	看 護 配 置 15:1
DPC対象病院	-
	┃

	病	床	利	用	率		•	平		均	7.	Ξ	ß	完	E	3	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令 :	和	4 :	年度	7±	令	和	3	年	度
_		般				-					-						- [-
療		養				-					-						-					-
結		核				-					-						- [-
精		神			35	9					50.3					50	.2					50.7
感	染	症									-						- [-
	計				35	9					50.3					50	.2					50.7
平均	在 院	日数	(一般)	病 床	のみ)						-						- [-

設	立	4	体	0	<u>لا</u> ر	<u>犬</u>	況
人			П	(人)		1,	210,534
決	算 共	見	模	(千円)		756,	669,461
標準	財 政	規	模	(千円)		390,	645,538
財政	力	指	数				0.35095
経常	収 支	比	率	(%)			92.6
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断比率	実質公何	責費 比	; 率	(%)			12.7
	将来負	担比	率	(%)	·		201.1

										_			
	計		算			書					(千	円・	%)
,,, <u>m</u>	H 1		71	#			1			_			,,,
区 分	決	算	額	<u>費</u> 医	業	<u>用</u> 収益	全	国	平 均	類	似	平	均
総収益		3,108,	826										
1 経 常 収 益		2,970,	061										
(1) 医業収益		1,603,											
(うち修正医業収益)		1,591,	739										
入 院 収 益		1,243,	717										
外 来 収 益		318,	586										
診療 収入計		1,562,	303										
繰 延 運 営 権 対 価 収 益			-										
運営権者更新投資収益			-										
その他医業収益		41,	155										
(うち他会計負担金)		11,	719										
(2) 医 業 外 収 益		1,366,	603										
(うち国・都道府県補助金)		14,	486										
(うち他会計補助・負担金)		1,284,	104										
(うち長期前受金戻入)		43,	175										
(うち資本費繰入収益)			-										
(3) 特別利益		138,	765										
(うち他会計繰入金)			-										
総費用		3,411,	994										
2 経 常 費 用		3,165,	593										
(1) 医 業 費 用		2,892,	337										
職員給与費		2,078,	945			129.7			58.7			104	4.5
材料費		208,	390			13.0			26.9				9.7
(うち薬品費)		124,	168			7.7			14.8				6.5
(うち薬品費以外の医薬材料費)		28,				1.8			11.7				1.6
減価償却費		155,				9.7			8.5				2.8
経 費		437,				27.3			21.5				4.3
(うち委託料)		186,				11.6			11.5			1	5.4
研 究 研 修 費			433										
資 産 減 耗 費			766										
(2) 医 業 外 費 用		273,											
(うち支払利息)		113,				7.1			0.9				2.2
(3) 特別損失		246,											
損益揺		-195,											
2		-303,											
累積 欠損 金		5,575,											
経 常 収 支 比 率			3.8						96.5				8.6
医 業 収 支 比 率			5.4						86.0				1.2
修正医業収支比率			5.0						83.2				8.7
他会計繰入金対経常収益比率			3.6						11.5				4.5
他会計繰入金対医業収益比率			8.0						13.7				7.7
他会計繰入金対総収益比率			1.7						11.5				3.3
実質収益対経常費用比率		5	2.9						85.4			64	4.6

	貸	;	f	 昔	ż	ल		照		ā	長		(-	千円)
				X		分						決	算	額
資		産		合		討	-						207,284	,511
1	固		定		資		産						183,246	
		(1)	有	Л	<u></u>	固		定	Ì		産		173,944	,666
		(2)	無	Л		固		<u>定</u>		 資	産		2,433	
		(3)	投	資	そ	の		他	の	資	産		6,868	
2	流		動		資		産				-		24,037	
	7710	(1)	現	£		及		び	孑	 頁	金		3,419	
		(2)	未	収		<u>及</u>	び		<u>ЦХ</u>	<u></u> 収	益		19,942	
		(3)	貸			引		<u>当</u>		立 ()			,904
		(4)	<u></u>		-1		蔵			<u> </u>	品			2,600
3	繰	(+)	延				産				HH		002	-, 555
 負	か木		<u> </u>	合		討							131,396	182
<u>只</u> 1	固	尽	定		負	п	 債						98,196	
	쁘	(1)		沙中	<u>ヮ</u> 費等の	財派		シアス	ため	の 企	業 倩		58,676	
		(2)	そ	0	貝 サの 他		<u>、に)</u>	<u>じしる</u> 企		*	素 原 債		2,091	
		(3)			<u>じ</u> ひり								2,091	,575
								<u>. るに</u> 期	めのt 借	文 别 间。 λ			9 000	-
		(4)	<u>そ</u> 引	の	他	<u>の</u>	<u>長</u> 当	-	ÏΕ		<u>金</u>		8,000	
		(6)							/主		金		29,428	, 132
	: /-	(6)	IJ ≛ h				<u>ス</u>		債		務		00.000	-
2	流	(4)	動	1.7 <i>h</i> 🗁 :	負悪なの	. .	債	573	+_ 4	ΛΛ:	光/生		23,332	
		(1)			費等の								10,686	
		(2)	そった	<u>の</u>	他		の	企		業	債		338	3,207
		(3)			等の則									-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	<u> </u>	<u>金</u>			-
		(5)	<u>引</u>				当		/ ±		金		3,875	,464
		(6)	IJ				<u>ス</u>		<u>債</u>		務			-
		(7)			<u>時</u>		借		<u> </u>		<u>金</u>			-
		(8)	<u>未</u>	<u>払</u>		<u>及</u>	び	<u>未</u>	払	費	用		7,844	,266
		(9)	前	受		及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収		益						9,867	
		(1)	長		期		前		受		金		34,161	
		(2)		期前	受 金			化累		額 ()		24,294	,169
		(3)	繰	延	運	営	楮			価				-
		(4)			首権 対					額 ()			-
		(5)	運		権を					資				-
		(6)	運営	含権者	更新	投資	収	益化	累計	額()			-
資		本		合		討							75,888	,029
1	資			本			金						27,336	
2	剰			余			金						48,551	,400
		(1)	資		本		剰		余		金		91,373	
		(2)	利		益		剰		余		 金		-42,821	
負		•	<u></u>	本		討							207,284	
不		良		<u>-</u>									,_0	
実	質	<u>资</u>	金	不	足	8								-
<u>冷</u> 資	本	 不		 足	 額(<u>, , , , , , , , , , , , , , , , , , , </u>	`							-
	 不足額					· /								
供供	1、任 识	(ボ木又	= 7/	1 T WY 12	× / (

他 会 計 が	6	の繰入	状 況 (千円)
区分	基	準 額	実繰入額
収益勘定繰入		1,208,906	1,295,823
資本勘定繰入		309,803	433,636
計		1,518,709	1,729,459

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率 (%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	-	-									

資	金	不	足	等	の	状	況
累積	欠	損	金 比	2 率	(%)		45.4
健全化	′法上	の資	金不	足額	(千円)		-
健全化	法上	の 資 3	金不足	比率	(%)		-
地財	去上(ひ 資	金不	足額	(千円)		-
地財法	上の	資 金	: 不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	盛岡市
病 院 名	盛岡市立病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能 ド透 訓
病院区分	│一般病院 │ 不 採 算 地 区 病 院 │ 非該当
建物面積	19,668 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │ 非該当
診療科数	┃
許可公営企業	看護配置 10:1
DPC対象病院	対象 経営形態 直営
	類 似 区 分 200床以上~300床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	7	玍	院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数	4	令 和	5	年	度		令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			180					58.4					48.3					57.5
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					
精		神			80					22.5					19.9					38.3
感	染	症			8					-					5.9					29.5
	計				268					46.0					38.6					50.9
平均	1 在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					15 8					13 2					12 4

	設	立		4	体	(D	状	況
人					П	(人)			289,731
決		算	規	₹	模	(千円)		13	31,148,887
標	準	財	政	規	模	(千円)		6	67,507,083
財	政	ナ]	指	数				0.71
経	常	収	支	比	率	(%)			96.1
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健全	È化 [連結	実質	赤字比	淬	(%)			-
判断	比率[実 質	公債	責費 比	率	(%)		•	10.3
		将 来	負	担比	率	(%)			75.6

損 益	計		算			書					(千)	円·9	%)
	`+		÷=	費		用	_			本工	ΔVI		15
区分	決	算	額	医	業	<u>用</u> 収益	至	凷	平均) 独	似	Ψ	玛
総 収 益		3,866,9	997										
1 経 常 収 益		3,811,9											
(1) 医業収益		3,071,											
(うち修正医業収益)		2,986,											
入院収益		2,010,4											
外 来 収 益		853,0											
診療収入計		2,863,4	483										
繰延運営権対価収益			-										
運営権者更新投資収益			-										
その他医業収益		208,2											
(うち他会計負担金)		84,9											
(2) 医業外収益		740,2											
(うち国・都道府県補助金)		279,4											
(うち他会計補助・負担金)		334,0											
(うち長期前受金戻入)		105,		_				_			_		
(うち資本費繰入収益)			-	_				_			_		
(3)特別利益		55,0	046										
(うち他会計繰入金) 総費用		4 700 /	-										
総 費 用 2 経 常 費 用		4,763,5				_			_		-		
(1) 医業費用		4,755,8		-				-			-		
		4,534,0 2,613,9				85.1			58.7			61	3.9
一		627,				20.4			26.9				1.1
(うち薬品費)		245,6				8.0			14.8	\vdash			0.6
(うち薬品費以外の医薬材料費)		379,8				12.4			11.7				0.2
減 価 償 却 費		298,6				9.7			8.5				9.3
経		979,				31.9			21.5				3.2
(うち委託料)		611,6				19.9			11.5				4.0
研究研修費		10,6				10.0							
資産減耗費		4,2											
(2) 医 業 外 費 用		221,8											
(うち支払利息)		52,				1.7			0.9				1.0
(3) 特 別 損 失		7,											
_{提 并} 経 常 損 益		-943,8											
損 益		-896,											
累 積 欠 損 金		6,596,4											
経 常 収 支 比 率			0.2						96.5			93	3.2
医 業 収 支 比 率		67	7.7						86.0			81	1.2
修正医業収支比率		6	5.9						83.2			77	7.9
他会計繰入金対経常収益比率			1.0						11.5				3.2
他会計繰入金対医業収益比率			3.6						13.7				3.1
他会計繰入金対総収益比率			0.8						11.5				3.3
実質収益対経常費用比率		7	1.3						85.4			80	0.9

	貸			 借		対		照			 表		(千円)
				X		分	`					決	———— 算	額
		<u>産</u>		合		言	+						5 44	9,872
1	固	<u> </u>	定		資	н	<u>'</u> 産							7,058
		(1)	<u>~</u> 有	Ŧ	<u>- 元</u> 肜	固	<i></i>	定		 資	産			4,705
		(2)	無		<u>/</u>	固		定		克 資	<u>一连</u> 産		7,00	157
		(3)	<u>灬</u> 投	′ 資	そ	<u></u>)	<u>~</u> 他	の	2 資				2,196
2	流	(3)	<u>둸</u>		~			تا ا			<u> </u>			2,814
	// L	(1)	現		<u>吳</u> 註	及	生	び		 預	金			4,425
		(2)	未	<u>`</u>	<u>"</u> 金		び	未	収		益			7,023
		(3)	貸		_ _业 到	<u>~~</u> 引		<u>当</u>	1/	金(9,549
		(4)	<u> </u>		r)		蔵			<u>ж</u> (品			0,915
3	繰	(7)	延				産				нн			-
 負	が木	債	ᇨ	合	.共	言						 	7 55	0,930
_ 具 1	固	以	定		負	п	<u> </u> 債							0,376
- '	쁘	(1)		设改良		の財派		タケス	5 t- x	ነ ጠ 企	· 丵 佶	-		1,758
		(2)	<u></u> を	D D		<u>の </u>	<u> </u>	1î 1î		<u> </u>	<u>未 使</u> 債		۷,00	1,700
		(3)		<u>の</u> 设改良輩									2 80	9,650
		(4)	そ	D D	<u>ま守い</u> 他	<u>/知/駅 (</u> の	長	<u>、るに</u> 期	借	区 #/7 IE 入	<u> </u>		2,00	-,000
		(5)	引	0)	iG.	U)	<u>~~</u> 当	知	<u>IH</u>		 金		00	8,968
		(6)	IJ				<u>-=</u> ス				<u>亚_</u> 務		90	0,900
2	流	(0)	<u>リ</u> 動		 負		<u>〜</u> 債		リリ		175		1 17	2 026
	Ŋί	(1)		设改良		Λ Bt \i		ケファ	: +_ x	<u>、</u>	光生			2,926 4,228
		(2)	そ	D D		<u>の </u>	<u> </u>	<u>ช (ร</u> ป์		<u>)の正</u> 業	<u>未识</u> 債		04	4,220
		(3)		<u>の</u> 役改良輩										
		(4)			世他			<u>、つに</u> 期	借	区期间				
		(5)	<u>そ</u> 引	の	שו	の	<u>長</u> 当		18		<u>金</u>		17	1 042
									/丰		金		17	1,943
		(6)	IJ				<u>ス</u>				務			
		(7)	-	+1	<u>時</u>	77.	借び	+	<u></u>		<u>金</u>			-
		(8)	未	<u>払</u>	金	<u>及</u>	び		払	費	用		33	8,951
	/	(9)	前	受	金	及	び	前	受	収	益		40	7 000
3	繰	(1)	延		収		益		227					7,628
		(1)	長	#0 **	期	<u> </u>	前	/l/ P	受	호조 소	<u>金</u>			3,056
		(2)	長	期前	受 3		益						2,54	5,428
		(3)	繰	延延		営	相		<u></u>	<u>価</u>	, ,			-
		(4)		延運:		対価				額 (-
		(5)	運	<u>営</u>	権		更		<u>投</u>	<u>資</u>	, ,			-
次		(6)	連	営権者	更新			益化.	系 計	額 (0.40	-
資	次			<u>合</u>		È							-2,10	
1	資			本			<u>金</u>							2,504
2	剰	(2/27	余			金						-5,71	
		(1)	<u>資</u>		<u>本</u> 益		剰		<u>余</u>		<u>金</u>			2,898
	/ =	(2)	利				剰		余		金		-6,59	
負	債	<u>. </u>	資		台								5,44	9,872
不実	55	良		債		矛								-
美	質	資	金	<u> 不</u>	足	客	貝							-
資		不 (70 7	r 11- `	足	額	())							1,058
資本不	上	(繰到	ᅝ쎠	益控除?	夏)	())						1,60	3,430

考

他 会 計 か	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	419,062	419,062
資本勘定繰入	385,923	581,096
計	804,985	1,000,158

不良債務	額・不良債務比率の	過去3ヵ年推移
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)
令和5年度	-	-
令和 4 年度	•	-
令和3年度	-	-

資	金	不	足	等	の	状	況
累積	欠	損	金七	と 率	(%)		214.7
健全化	法 上	の資	金不	足額	(千円)		-
健全化	法上	の 資 3	金不足	比率	(%)		-
地財法	去上(ひ 資	金不	足額	(千円)		-
地財法	: 上の	資 金	不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	一関市
病 院 名	一関市国民健康保険藤沢病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特殊診療機能
病院区分	│一般病院 │ 不 採 算 地 区 病 院 │ 第 2 種該当
建物面積	3,736 ㎡ 不採算地区中核病院
診療科数	5 │ 指 定 病 院 の 状 況 │ 救 輪
許可公営企業	看 護 配 置 10:1
DPC対象病院	-
	類 似 区 分 50床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	₹ <u></u>	Ē	院		日	数			((%•	∃)
X		分	病	床	数		令 和	5	年	度	4	〉和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			44					70.2					69.1					79.0
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					-
	計				44					70.2					69.1					79.0
平均	在院	日数	(一般:	病床	のみ)					14.0			_	_	14.7				_	15.6

設	立	4	体	0	D :	状	況
人				(人)			111,932
決	算 艿	見	模((千円)		74,	255,720
標準	財 政	規	模((千円)		40,	578,043
財政	て カ	指	数				0.36
経常	収 支	比	率	(%)			94.4
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	と率	(%)			-
判断比率	実質公	責 費 比	〔率	(%)			9.5
	将 来 負	担比	率	(%)			55.0

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用医業収益	全国平均	類似平均
総 収 益	1,013,376			
1 経 常 収 益	992,442			
(1) 医 業 収 益	855,447			
(うち修正医業収益)	819,153			
入院 収益	412,841			
外 来 収 益	354,327			
診療 収入計	767,168			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	88,279			
(うち他会計負担金)	36,294			
(2) 医業外収益	136,995			
(うち国・都道府県補助金)	3,315			
(うち他会計補助・負担金) (うち長期前受金戻入)	91,382 39,511			
(うち後期前支並族八)	39,511			
(3)特別利益	20,934			
(うち他会計繰入金)	20,934			
総費用	1,018,843			
2 経 常 費 用	1,018,843			
(1) 医 業 費 用	987,275			
職員給与費	580,849		58.7	89.5
材料費	137,167		26.9	13.4
(うち薬品費)	81,774	9.6	14.8	7.2
(うち薬品費以外の医薬材料費)	40,003		11.7	5.5
減 価 償 却 費	87,430		8.5	14.0
経 費	177,502		21.5	46.3
(うち委託料)	56,907		11.5	22.2
研究研修費	1,116			
資産減耗費	3,211			
(2) 医業外費用	31,568			
(うち支払利息)	1,793		0.9	1.0
(3)特別損失 は 3 対 は 3 対	20, 404			
損益 総 常 損 益 無 損 益	-26,401			
	-5,467 -			
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率	97.4		96.5	97.3
医紫収支比率	86.6		86.0	60.9
	83.0		83.2	56.2
他会計繰入金対経常収益比率	12.9		11.5	35.0
他会計繰入金対医業収益比率	14.9		13.7	59.4
他会計繰入金対総収益比率	12.6		11.5	35.0
実質 収益 対経常費用比率	84.9		85.4	63.3

			照	———— 表		(千円)
	<u> </u>	分			決 [
 資		 計				1,923,942
 1 固						904,234
			定資			893,279
	(2) 無 形		定質	<u>/生</u> 産		093,279
	(3) 投 資			<u>连</u> 資 産		10,955
2 流			<u> </u>	只 庄		1,019,708
۷ //ال			び 預	金		886,621
	(2) 未 収	金及び	未 収	収益		129,814
	(3)貸 侄		<u> </u>			5,255
	(4) 貯	·	<u> </u>	品		8,528
3 繰				нн		0,020
		<u>英 </u>				981,457
 1 固						258,369
· H		<u>長 頃</u> 貴等の財源に充	とてるための	D企業債		162,738
	(1) 建設以及 (2) そ の	他の	<u>にしるためり</u> 企 第	 		102,700
		等の財源に充て				
	(4) そ の	他の長	<u>. あための (X:</u> 期 借	入 金		
	(5)引	<u>。 </u>	7/ J	金		95,531
	(6) J	<u> </u>		 務		-
2 流	<u>(</u>	<u>へ</u> 負 債		373		128,645
2 //10		<u>スープス</u> 貴等の財源に充	アファナめの	D企業債		59,977
	(2) そ の	<u> 他</u> の		美 債		-
		<u></u> 等の財源に充て				
	(4) そ の	他の長	期借	入 金		
	(5)引	<u>に </u>	703 114	金		26,007
	(6) U	<u> </u>		務		
	(7) —	時 借	λ	<u>金</u>		_
	(8) 未 払	金及び	人	費用		38,563
	(9) 前 受	金及び	前受	収益		-
3 繰	<u> 延</u>	四 		171		594,443
- 11-11-	(1) 長	期前	受	金		1,418,298
			化累計額			823,855
	(3) 繰 延	<u>ス 並 </u>				-
	(4) 繰延運営	<u>~ </u>	化累計額	()		-
			新投資			-
		<u> </u>				-
 資	本合	<u> </u>	н. н.	. , ,		942,485
 1 資	本	金				384,554
2 剰		金				557,931
71.9	(1) 資		余	金		- ,
	(2) 利	<u>本</u>	 余	立 金		557,931
負 債	<u>、 </u>	<u></u> 合 計				1,923,942
不		 務				-
実 質	資 金 不					-
大		額()				_
医 基	いり こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう こうしゅう しゅうしゅう しゅう	付し しょうしゅう こうしゅう こうしゅう しゅうしゅう しょうしょう しょうしょう しょうしゅう はんしょう はんしょう しゅうしゅう しゅう				_
英 長 資 本 資本不足額	不足 (繰延収益控除後					-

他 会 計 か	らの繰入	状況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	127,676	127,676
資本勘定繰入	53,043	53,043
計	180,719	180,719

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	•	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況	
累	積	欠	損	金比	率	(%)			-
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)			-
健	全化	法上	の資金	全不足	比率	(%)			-
地	財法	上(の 資	金不足	2 額	(千円)			-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	八幡平市
病 院 名	八幡平市立病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	│ 条例全部 │ 特 殊 診 療 機 能 │ 透 訓
病院区分	┃ 一般病院 ┃ 不 採 算 地 区 病 院 ┃ 第 2 種該当
建物面積	6,013 ㎡ 不採算地区中核病院
診療科数	┃ 4 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨
許可公営企業	看 護 配 置 13:1
DPC対象病院	┃-

	病	床	利	用	率	•	平		均	7	玍	院		日	数			((%•E	∃)
X		分	病	床	数	4	〉和	5	年	度		令 利] 4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			60					68.4					65.8				(6.86
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-					-					-
精		神			-					-					-					-
感	染	症			-					-					-					-
	計				60					68.4					65.8				(6.86
平均)在 院	日数	(一般	病床	のみ)					1.3					16.2					18.2

設	立	4	体	0	D	状	況
人			П	(人)			24,023
決	算 共	見	模	(千円)		19	9,120,944
標準	財 政	規	模	(千円)		1′	1,921,390
財 政	力	指	数				0.30
経常	収 支	比	率	(%)			93.3
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	〔率	(%)			-
判断比率	実質公例	責費 比	淬	(%)			15.5
	将来負	担比	率	(%)		•	32.2

損 益	計算	書		(千円・%)
区分	決 算 額	費 用 医業収益	全国平均	類似平均
総収益	1,710,615			
1 経 常 収 益	1,709,238			
(1) 医 業 収 益	1,186,877			
(うち修正医業収益)	1,147,189			
入院 収益	498,852			
外 来 収 益	541,327			
診療 収入計	1,040,179			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	146,698			
(うち他会計負担金)	39,688			
(2) 医業外収益	522,361			
(うち国・都道府県補助金)	54,667			
(うち他会計補助・負担金)	395,979			
(うち長期前受金戻入)	29,565			
(うち資本費繰入収益)	4 077			
(3) 特別利益(うち他会計繰入金)	1,377			
総費用	1,613,467			
施	1,613,467			
<u> </u>	1,599,891			
	761,572	64.2	58.7	78.7
材料費	176,650	14.9	26.9	14.5
(うち薬品費)	118,976	10.0	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	56,910	4.8	11.7	6.1
減 価 償 却 費	353,199	29.8	8.5	11.8
経費	305,783	25.8	21.5	32.3
(うち委託料)	168,145	14.2	11.5	15.3
研究研修費	2,391			
資 産 減 耗 費	296			
(2) 医 業 外 費 用	13,576			
(うち支払利息)	5,565	0.5	0.9	1.1
(3) 特別損失	•			
程 常 損 益 損 益 # # # # # # # # # # # # # # # # # #	95,771			
	97,148			
累積 欠損 金	-			
経常収支比率	105.9		96.5	96.4
医 業 収 支 比 率	74.2		86.0	72.4
修正医業収支比率	71.7		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率	25.5		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率	36.7		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率	25.5		11.5	24.2
実質収益対経常費用比率	78.9		85.4	73.0

	貸	•		 借		対		照			表			(千円)
				X		—— 分						決	算	額
		産		合		計							7 2!	59,361
1	固	<u> </u>	定		資	н	<u>'</u> 産							73,634
		(1)	<u>~</u> 有			固	<u>/</u> エ	定		 資	産			73,393
		(2)	無		<u>, </u>	固		定		2 資	<u></u>		7,0	241
		(3)	_ <u>無</u> 投		そ	<u>ਜ਼</u>		<u>定</u> 他	の	尽 資	<u></u>		1(00,000
2		(3)	<u>」)、</u> 動			- 07	産	تا ا	0)	只	<u>/±</u>			35,727
	//IL	(1)	現		<u>早</u> È	及	圧	び		 預	金			34,014
		(2)	未	·····································	<u>E</u> 金	<u></u> 及	び	- 未	収		<u>亚_</u> 益			36,811
		(3)	<u>不</u> 貸		_ <u>並_</u> 到	_ <u>灰</u> 引	0,	<u>~</u> 当	ЧХ	以 金(
		(4)	<u>貝</u> 貯	1:	刊		蔵	=		並 (<u>)</u> 品			500
_	,,,,	(4)			3/27						ᇚ			15,402
3	繰	/=	延		資	_	産							-
負				合	-	盲								17,830
1	固	,	定 77.1	n = t →	負		債			^	NIV /			29,208
		(1)		0 改良									2,22	29,208
		(2)	そ	の		他	の	1		業	<u>債</u>			-
		(3)		<u> </u>						長期借				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	金			-
		(5)	引				当				金			-
		(6)	IJ		_		ス		債		務			-
2	流		動		負		債						32	21,106
		(1)	建記	殳改良	費等	の財源	に 3	さてる	らため	り の企	業債		2	18,068
		(2)	そ	の		他	の	1		業	債			-
		(3)		设改良			- 充て	てるた	めの					-
		(4)	そ	<i>D</i>	他	<u> </u>	長	期	借	λ	金			_
		(5)	引		-,-		当	743			 金			11,251
		(6)	ij		_		굿		債		<u>並</u> 務			-
		(7)			時		借		入		金			
		(8)	未	払	金	及	び	未	<u>八</u> 払		 用			59,575
		(9)	<u>へ</u> 前	<u>1仏</u> 受	_	<u>/X</u> 	び	<u></u> 前	<u>1/1</u> 受	<u>具</u> 収	 益		•	9,575
3	 繰	(9)	<u>則</u> 延	又	<u> </u>	八	<u>达</u> 益	HU	又	4.X	Ш	-	2/	- S7 546
3	統	(1)	<u>严</u> 長		_ <u>収</u> 期				受		→			67,516
		(1)		世 共		<u>بار</u>	前	/V 🖽		安百 /	<u>金</u>			92,492
		(2)	長	期前			益			額 (12	24,976
		(3)	繰	延工工	運	当	格加力		<u>村</u>	価				-
		(4)		延運宮						額 (-		-
		(5)	運	営	権				<u>投</u>	資	, .			-
		(6)	連	営権者	更 彩			益化.	<u>累 計</u>	額 (-
資	14-			<u></u> 合		吉								11,531
1	資						金							17,757
2	剰			余			金							23,774
		(1)	資		<u>本</u> 益		剰		<u>余</u>		<u>金</u>			61,178
		(2)	利				剰		余		金			52,596
負	債	•	資	本	合								7,2	59,361
不		良		債		矜								-
実	質	資	金	不	足									-
資	本	不		足	額	()								-
	不足額	<u>(</u> 繰引	且収益	<u>冷</u> 益控除征	 复)	()								-
	. /— HX	(in /)			/									

考|

他 会 計 が	6	の 繰 入	状 況 (千円)
区分	基	準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入		239,094	435,667
資本勘定繰入		129,259	238,258
計		368,353	673,925

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移										
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)								
令和5年度	-	-								
令和 4 年度	•	-								
令和3年度	-	-								

	資	金	不	足	等	の	状	況	
累	積	欠	損	金比	率	(%)			-
健	全 化	法上	の資	金不足	足 額	(千円)			-
健	全化	法上	の資金	全不足	比率	(%)			-
地	財法	上(の 資	金不足	2 額	(千円)			-
地	財法	上の	資 金	不足	北 率	(%)			-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄

本

不

資本不足額(繰延収益控除後) ()

足

ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	奥州市
病 院 名	奥州市総合水沢病院
施	設 及 び 業 務 概 況 等
法 適 用 区 分	条例全部 特 殊 診 療 機 能 │ ド 透 訓 ガ
病 院 区 分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院 第2種該当
建物面積	16,726 ㎡ 不採算地区中核病院
診療科数	┃ 11 ┃指 定 病 院 の 状 況 ┃救 感 輪
許可公営企業	看 護 配 置 10:1
DPC対象病院	- 経営形態 直営
	類似区分 100床以上~200床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	7	Έ	院		日	数			((%·E])
X		分	病	床	数	令	和	5	年	度		令 和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			145					30.1					26.9				3	32.0
療		養			-					-					-					-
結		核			-					-										
精		神			-					-										
感	染	症			4					-										0.1
	計				149					29.4					26.3				3	31.2
平均	1 在 院	日数	(一般:	病床	のみ)					17.1					14.7				1	5.2

設	立	4	体	0	D	<u>状</u>	況
人			П	(人)			112,937
決	算 共	見	模	(千円)		62	,209,521
標準	財 政	規	模	(千円)		34	,874,894
財政	九	指	数				0.44
経常	収支	比	率	(%)			94.7
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	2率	(%)			-
判断比率	実質公何	責費 比	漢	(%)			15.5
	将 来 負	担比	率	(%)	·	•	24.4

				(千円・%)
区分	 	費用医業収益	全国平均	類似平均
 総 収 益	2,943,794	医 耒 収 盆		
1 経 常 収 益	2,942,651			
(1) 医 業 収 益	1,809,556			
(うち修正医業収益)	1,633,965			
入院収益	668,097			
外 来 収 益	831,835			
診療 収入計	1,499,932			
繰延運営権対価収益	-			
運営権者更新投資収益	-			
その他医業収益	309,624			
(うち他会計負担金)	175,591			
(2) 医 業 外 収 益	1,133,095			
(うち国・都道府県補助金)	254,773			
(うち他会計補助・負担金)	832,436			
(うち長期前受金戻入)	22,049			
(うち資本費繰入収益)	-			
(3)特別利益	1,143			
(うち他会計繰入金)	-			
総費用	3,225,631			
2 経 常 費 用	3,208,041			
(1) 医 業 費 用	3,052,781	00.4	50.7	07.7
職員給与費	1,689,260	93.4	58.7	67.7
対 料 費 (う ち 薬 品 費)	330,856	18.3	26.9	18.3
(うち薬品費) (うち薬品費以外の医薬材料費)	176,470	9.8	14.8 11.7	8.6 9.1
演 価 償 却 費	152,091 173,192	9.6	8.5	10.3
経費	850,040	47.0	21.5	29.4
(うち委託料)	388,741	21.5	11.5	13.6
研究研修費	6,015	21.0	11.5	13.0
資産減耗費	3,418			
(2) 医業外費用	155,260			
(2) 米 / 項 / 用	10,088	0.6	0.9	1.1
(3) 特 別 損 失	17,590	3.0	3.0	
タ 労 場 共	-265,390			
l l l l l l l l l l l l l l l l l l l	-281,837			
累積 欠損 金	842,385			
経常 収支 比率	91.7		96.5	95.4
医 業 収 支 比 率	59.3		86.0	79.1
修正医業収支比率	53.5		83.2	74.9
他会計繰入金対経常収益比率	34.3		11.5	17.0
他会計繰入金対医業収益比率	55.7		13.7	21.8
他会計繰入金対総収益比率	34.2		11.5	17.1
実質収益対経常費用比率	60.3		85.4	79.2

	貸			借		対		照	Į.		表		(千円)
				X		5	}					決	算	額
		産		合		<u></u>	it .						7,764	1,002
1	固		定		資		<u>:-</u> 産						4,070	
		(1)	有	Ŧ	杉	固		定		資	産		3,966	
		(2)	無		杉	固		定			産			1,103
		(3)	投	資	そ	·)	他	の	資	産		102	2,800
2	流		動		資		産						3,693	3,922
		(1)	現		金	及		び		預	金		3,187	
		(2)	未_	収	金	及	び	<u>未</u>	収		益			9,052
		(3)	貸		到	引		当		金 (<u> </u>			2,300
		(4)	貯				蔵				品		27	7,501
3	繰	, 	延		資	4	<u>産</u>							-
<u>負</u>		債		合			i†						1,844	
1	固	(定	·п ¬ь -	負 # ***	⊕ □ → ∨	債	,	, + ·	<u> </u>	<u> </u>			3,755
		(1)		<u>设改良</u>	賀寺								372	2,048
		(2)	そ 7#=	<u>の</u>	生なたる	他	<u>の</u>	<u>1</u>		業	<u>債</u>			-
		(3)		<u> </u>								<u> </u>		
		(4)	そ	<u>の</u>	他	<u>の</u>	<u>長</u> 当	期	借	<u> </u>	<u>金</u>			
		(5)	引り						債		<u>金</u> 務		F0(-
2	 流	(6)	<u>リ</u> 動		<u>-</u> 負		<u>ス</u> 債		貝		7分	<u> </u>		5,707 2,532
	IJĹ	(1)		设改良		の財ミ		なて 2	スナール	トの企	· 丵 信			2,783
		(2)	<u>_</u> モ	D D	貝寸	<u>の </u>	<u> </u>	<u>/L C a</u>		第	. 来 页 債		102	-,705
		(3)			歩 等ℓ									
		(4)	そ	0	型 他	<u>መ </u>	長	以 期	<u>.000</u> 借	入 入	2八並 金			
		(5)	引		10	- 0,	当	7/13	<u> </u>		立 金		163	3,298
		(6)	ij		_		<u>ー</u> ス		債		 務			,637
		(7)			時		借		入		 金			-
		(8)	未	払	立	及	び	未	払	費	<u></u> 用		312	2,814
		(9)	前	受	<u></u> 金	及	び	前	受	収	益			-
3	繰		延		収	-	益	-					162	2,993
		(1)	長		期		前		受		金			5,615
		(2)		期前		金 収		化累		額 (()		522	2,622
		(3)	繰	延	運	営			对	価				-
		(4)				対 価			累計		()			-
		(5)	運	営	権	者	更	新	投	資				-
		(6)	運	営権者	更			益 化	累計	額 (-
資	1/22			<u></u>		Ì	it _						5,919	722
1	資						<u>金</u>						7,235	
2	剰		`/17	余			金						-1,315	
		(1)	資				剰		<u>余</u>		<u>金</u>			2,501
	/生	(2)	利		益		剰		余		金		-1,518	
負	債	<u>.</u>	資	<u>本</u>	É		<u>†</u>						7,764	+,002
不	FF	良		債			<u>务</u>							
実	質	資	金	不	7	- 1	頚					I		-

他 会 計 か	らの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実繰入額
収益勘定繰入	970,827	1,008,027
資本勘定繰入	135,543	159,143
計	1,106,370	1,167,170

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)									
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	-	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金比	率	(%)		63.7
健	全 化	法上	の資	金不	足額	(千円)		-
健:	全化:	法上	の資金	主不足	比率	(%)		-
地	財法	上(の 資	金不	足額	(千円)		-
地	財法	上の	資 金	不 足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 当該貸借対照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

額 ()

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

市町村・組合名	奥州市										
病 院 名	l州市国民健康保険まごころ病院										
施	設 及 び 業 務 概 況 等										
法 適 用 区 分	│ 条例全部 │ 特 殊 診 療 機 能 │										
病 院 区 分	一般病院 不採算地区病院 第2種該当										
建物面積	3,705 ㎡ │ 不採算地区中核病院 │										
診療科数	┃										
許可公営企業											
DPC対象病院	┃-										
	│ 										

	病	床	利	用	率		・ 平 均 在				院 日 数					(%·日)						
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般				48					66.2	:					67.4					66.6
療		養				-					-						-					-
結		核				-					-	Т					-					-
精		神									-						-					-
感	染	症									-						-					-
	計			•		48					66.2		·				67.4	•				66.6
平均	1 在 院	日数	(一般:	病床	ወ)					19 2						22 6					21 2

設	立	4	体	0	D	状	況
人				(人)			112,937
決	算 艿	涀	模	(千円)		6	2,209,521
標準	財 政	規	模	(千円)		3	4,874,894
財政	て カ	指	数				0.44
経常	収支	比	率	(%)			94.7
	実 質 赤	字 比	率	(%)			-
健全化	連結実質	赤字比	と率	(%)			-
判断比率	実質公	責費 比	〔率	(%)			15.5
	将 来 負	担比	率	(%)			24.4

									_			
	計	 算			書					(千	円・	%)
	RI	71	#						_		1 3	,,,
区 分	決 第	額	<u>費</u> 医	業	<u>用</u> 収益	全	国	平 均	類	似	平	均
総収益		993,526		111								
1 経 常 収 益		992,598										
(1) 医業収益		773,727										
(うち修正医業収益)		742,497										
入 院 収 益		370,087										
外 来 収 益		337,152										
診療収入計		707,239										
繰延運営権対価収益		-										
運営権者更新投資収益		-										
その他医業収益		66,488										
(うち他会計負担金)		31,230										
(2) 医 業 外 収 益		218,871										
(うち国・都道府県補助金)		2,656										
(うち他会計補助・負担金)		209,194										
(うち長期前受金戻入)		3,224										
(うち資本費繰入収益)		-										
(3)特別利益		928										
(うち他会計繰入金)		-										
総費用	1	1,112,067										
2 経 常 費 用	1	1,084,633										
(1) 医 業 費 用		1,050,451										
職員給与費		657,156			84.9			58.7			89	9.5
材料費		88,784			11.5			26.9			1:	3.4
(うち薬品費)		42,204			5.5			14.8				7.2
(うち薬品費以外の医薬材料費)		39,228			5.1			11.7			;	5.5
減 価 償 却 費		72,841			9.4			8.5			14	4.0
経費		229,454			29.7			21.5			4(6.3
(うち委託料)		115,794			15.0			11.5			22	2.2
研 究 研 修 費		1,880										
資 産 減 耗 費		336										
(2) 医 業 外 費 用		34,182										
(うち支払利息)		6,104			0.8			0.9				1.0
(3)特別損失		27,434										
損益揺った。		-92,035										
八		-118,541										
累積欠損金		803,489										
経 常 収 支 比 率		91.5						96.5				7.3
医 業 収 支 比 率		73.7						86.0				0.9
修正医業収支比率		70.7				<u> </u>		83.2				6.2
他会計繰入金対経常収益比率		24.2						11.5				5.0
他会計繰入金対医業収益比率		31.1				<u> </u>		13.7				9.4
他会計繰入金対総収益比率		24.2						11.5				5.0
実質収益対経常費用比率		69.3						85.4			6	3.3

	貸	Š Į	1	借		対		照			表		(千円)
				X		分	,					決	算	額
<u>資</u>		産		合		言	t						7,76	4,002
1	固		定		資		産							0,080
		(1)	有	Я	3	古		定		<u>資</u>	産	1		6,177
		(2)	無		<u> </u>	固		<u>定</u>		 資	<u></u> 産			1,103
		(3)	投	資	そ	<u></u> の		他	の	資	<u>産</u>			2,800
2	流	,	動		資		産				•			3,922
	7710	(1)	現		È	及		び	- :	預	金			7,669
		(2)	未		_	及	び	未	収		<u></u> 益			9,052
		(3)	貸		 到	引		当		金 (()	1		2,300
		(4)	貯				蔵				品	1		7,501
3	繰	(')	延		資		産					1		-
 負	No.	債	~	合		言						1	1.84	4,280
1	固	175	定		負	н	<u> </u>					1		8,755
•		(1)		设改良		D財源		充てる	ろため	か のか	業債	†		2,048
		(2)	そ	<u> </u>		<u>, </u>	<u> </u>	1		業	<u>- 水 庆</u> 債	<u> </u>		,
		(3)										1		
		(4)	そ	<i>D</i>	<u>************************************</u>	<u>መ መ</u>	長	期	借	λ λ	3八並 金	 		
		(5)	引		تار		当	741	<u> </u>		立 金			
		(6)	-JI		_		굿		債		<u></u> 務		52	6,707
2	流	(0)	<u></u> 動		負		<u>へ</u> 債		良		177	1		2,532
	///L	(1)		设改良		カ財派		かて 2	5 t- ₩	ነ መ 企	* 丵 倩	 		2,783
		(2)	そ	0		也 也	<u>バに.</u>	<u>元 </u>		業	<u>- 来 贤</u> 債	 	- 10	-
		(3)										 		
		(4)	そ	<i>(</i>	他 他	<u>መመለ</u>	長	以 期	借	<u>کښا</u>	3八业 金			
		(5)	引	- 07	تا ا	- 0,	当	7/1	IA		 金		16	3,298
		(6)					ゴ ス		債		 務	 		1,637
		(7)					借				金	 	17	1,007
		(8)	未	払	- 四	及	び	未	<u>八</u> 払	費	 用	 	21	2,814
		(9)	<u>- 木</u> 前	<u></u> 受	_ 金	<u>及</u> 及	び	<u>- 八</u> 前	<u></u> 受	<u>具</u> 収	<u></u> 益	 	31	<u> </u>
3		()	延	<u> </u>	<u>亚</u> 収	/Х	<u>益</u>	ניפ		47		 	16	2,993
ی	が木	(1)	長		<u>収</u> 期		 前		受		金	 		5,615
		(2)		期前	 受 金	全 収		化累		額 (<u>亚</u>	+		2,622
		(3)	 繰	奶 別 延	_ 又 運	z 収 営	<u>—</u> 村		: <u>日</u> 付	価		1	32	_ , UZZ
		(4)			<u>とき</u> 含 権 タ		11 < ∇II	生 / 5	<u>い</u> ま 計	<u>I叫</u> 額 (<u>′</u>)	 		
		(5)	<u>蔣</u>	医医盲 営			更		<u> </u>	資	<u> </u>	 		
		(6)		<u></u>							<u> </u>	 		
 資			建设	<u> </u>	工列	打叉員		皿 1七.	尔 미	山只 (<u> </u>	 	5 01	9,722
<u>貝</u> 1	 資	- 4		<u></u> 本		Ā	<u> </u> 金					 		9,722 5,417
2	<u>具</u> 剰			<u>年</u> 余			_ _ 金					 		5,695
	术リ	(1)	資	ボ	*		_ <u>_</u> 剰		余		金	 		2,501
		(2)	<u>貝</u> 利		<u>本</u> 益		<u>料</u> 剰		<u>ホ</u> 余		 金	 		8,196
 負	 債	•	<u>利</u> 資		<u>一</u> 合	i-			ホ		址	 		4,002
<u>貝</u> 不	貝	良	貝	<u>本</u> 債		 矜						_	1,10	 , UUZ
<u>不</u> 実		<u></u>	金	<u>順</u> 不	足	割						 		
夫	貝	貝	1	小	疋	췸	Ħ					1		-

他 会 計 か	ゝらの繰入	状 況 (千円)
区分	基準額	実 繰 入 額
収益勘定繰入	237,661	240,424
資本勘定繰入	53,576	53,576
計	291,237	294,000

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度 不良債務額(千円) 不良債務比率(%)											
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	=	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損	金比	率	(%)		63.7
健	全化	法上	の 資	金不	足額	(千円)		-
健:	全化	法上	の資金	金不足	比率	(%)		-
地	財法	上	の資	金不力	足額	(千円)		-
地	財法	上の) 資 金	不足	比率	(%)		-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

備考: 「類似平均」については類似区分(一般病院の500床以上、同400床以上500床未満、同300床以上400床未満、同200床 以上300床未満、同100床以上200床未満、同50床以上100床未満、同50床未満、結核病院、精神科病院、建設中)に基 づき算出している。

備考 当該貸借対照表の数値は、事業単位(当該団体は1事業に経営している病院が2以上ある) の決算額である。

額()

本

不

足

都 道 府 県 名

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

		7 石于宗
市町村・組合名	葛巻町	
病 院 名	国保葛巻病院	
施	設 及 び 業 務	概 況 等
法 適 用 区 分	当然財務 特殊診療機能	
病院区分	一般病院 不 採 算 地 区 病 院	第1種該当
建物面積	5,630 ㎡ 不採算地区中核病院	
診療科数	5 │ 指 定 病 院 の 状 況	救 臨
許可公営企業	看 護 配 置	13:1
DPC対象病院	-	直営
	類 似 区 分	50床以上~100床未満

	病	床	利	用	率	•	平		均	在	E	院	E	∃ 数	ζ		((%• E	∃)
X		分	病	床	数	Τ.	令 和	5	年	度	4	〉和	4	年 度	令	和	3	年	度
_		般			42				(67.3				69.4				(65.0
療		養			18					18.2				25.1					25.5
結		核			-					-				-					-
精		神			-					-				-					-
感	染	症			-					-				-					-
	計				60					52.6				56.2				,	53.1
平均	1 在 院	日数	(一般:	病 床	のみ)					11.5				13.1					14.5

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			5,634
決		算	規	₹	模	(千円)			8,251,324
標	準	財	政	規	模	(千円)			4,325,429
財	政	ナ)	指	数				0.18
経	常	収	支	比	率	(%)			89.0
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化 [連結	実質	赤字比	2率	(%)			-
判断	比率	実 質	公債	責費 比	漢	(%)			7.4
		将 来	負	担比	率	(%)		·	-

損 益	計	算	書		(千円・%)
区 分	決 算	額	度 業 収 益	全国平均	類似平均
総収益	1,072	,596			
1 経 常 収 益	977	,891			
(1) 医業収益		,635			
(うち修正医業収益)		,947			
入院収益		,343			
外 来 収 益		,886			
診療 収入計	568	,229			
繰延運営権対価収益		-			
運営権者更新投資収益	00	-			
その他医業収益		,406			
(うち他会計負担金)(2)医業外収益		,688			
(2) 医業外収益 (うち国・都道府県補助金)		, 256 , 395			
(うち他会計補助・負担金)		,754			
(うち長期前受金戻入)		,101			
(うち資本費繰入収益)	74	-			
(3)特別利益	94	,705			
(うち他会計繰入金)		,000			
総費用	1,085				
2 経 常 費 用	1,082				
(1) 医 業 費 用	1,038				
職員給与費		,373	69.6	58.7	78.7
材料費	93	,548	14.1	26.9	14.5
(うち薬品費)	48	,617	7.3	14.8	7.7
(うち薬品費以外の医薬材料費)	36	,410	5.5	11.7	6.1
減 価 償 却 費		,430	22.6	8.5	11.8
経費		, 157	49.0	21.5	32.3
(うち委託料)		,559	20.3	11.5	15.3
研究 研修費		,789			
資産減耗費		,908			
(2) 医業外費用		,049	1.0		
(うち支払利息)		,838	1.2	0.9	1.1
(3)特別損失		,838			
損益 経 常 損 益 無 損 益		,363			
		,496			
累 積 欠 損 金 経 常 収 支 比 率		,138 90.4		96.5	96.4
医紫収支比率		63.7		86.0	72.4
		59.9		83.2	68.2
他会計繰入金対経常収益比率		27.0		11.5	24.2
他会計繰入金対医業収益比率		40.0		13.7	34.4
他会計繰入金対総収益比率		31.6		11.5	24.2
実質 収益 対経常費用比率		65.9		85.4	73.0
<u> </u>					

	貸	Ì		 借		対		既	{	Ā			(〔千円)
				X		5	<u>,</u>					決	算	額
		産		合			 計						3.34	4,679
1	固	<i></i>	定		資		<u>:</u>							4,944
		(1)	<u>· —</u> 有	Ŧ	多	固		定	ì		産			4,944
		(2)	無		1	固		定			産		,	-
		(3)	投	資	そ	0	D	他	の	資	産			-
2	流		動		資		産						88	9,735
		(1)	現	2	È	及		び	Ť	湏	金		78	6,159
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益		10	3,867
		(3)	貸	ſ	到	引		当		金 ()		1	0,131
		(4)	貯				蔵				品			9,840
3	繰		延		資		産							-
負		債		合		i	計							5,211
1	固		定		<u>負</u>		债							0,627
		(1)		设改良									2,24	7,565
		(2)	そ	<u>の</u>		他	の		È	業	<u>債</u>	ļ		-
		(3)		<u> </u>						<u>長期借</u>				-
		(4)	そ	の	他	の	長	期	借	入	<u>金</u>			-
		(5)	引				当		<i>i</i> =		金	ļ	25	3,062
_	\- 	(6)	IJ		_		<u>ス</u>		債_		務	<u> </u>	0.4	- 0.400
2	流	(1)	動	л 75 亡	<u>負</u>	<u> </u>	债 (5 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15	, , , ,	2 + U	<u> </u>	光 /生	<u> </u>		2,129
		(1)		<u>设改良</u>									12	24,092
		(2)	そ 7##	の _{エコケ} ロョ		他	<u>の</u>		È	業	<u>債</u>	<u> </u>		-
		(3)	<u></u> 建i	<u> </u>	<u>₹守り</u> 他	<u>別源</u> の	<u>に允</u> 長	しるに 期	<u>めのt</u> 借	支 <u>期间</u> λ	<u>八亚</u> 金			-
		(5)	引	0)	10	0)	<u></u> 当		18		 金		1	8,455
		(6)	<u>اد</u>				<u>=</u> ス		債		<u></u> 務			0,400
		(7)	.,				<u>へ</u> 借				 金			
		(8)	未	払	金	及	び	未	払					8,607
		(9)	<u>水</u> 前	受	业	_ <u>及</u> 及	び	<u>- 不</u> 前		<u>桌</u> 収		 		-
3		())	延		収	/X		נימ		1/	ш	 	28	32,455
	m本	(1)	長		期		 前		受		金			2,090
		(2)	長	期前		金収		化累		額 (<u> </u>			9,635
		(3)	 繰	延	<u>~</u> 運	业 学				価	,			- , - 0 0
		(4)				<u>口</u> 対 価				随 ()			-
		(5)	運	~~~ 営	 権	者	更	新		<u>宗、</u> 資				-
		(6)		 営 権 者)	İ		-
資		本		合			計						34	9,468
1	資			本余			金							7,606
2	剰			余			金							8,138
		(1)	資		本		剰		余		金			-
		(2)	利		<u>本</u> 益		剰		余		金			8,138
負	債	•	資	本	合	ì	計						3,34	4,679
不		良		債			務							-
実	質	資	金	不	足] - 1	額							-
資	本	不		足	額	()							-
資本	不足額	(繰到	E収 記	5控除1	乡)	()							-

考

他 会 計 か	6	の 繰	入 状	況	(千円)
区分	基	準 客	Ą S	崔 繰	入 額
収益勘定繰入		259,6	32		339,442
資本勘定繰入		55,2	258		55,258
計		314,8	90		394,700

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移											
年 度 不良債務額(千円) 不良債務比率 (%)											
令和5年度	-	-									
令和 4 年度	•	-									
令和3年度	-	-									

	資	金	不		足	等	の	 況
累	積	欠	損	金	比	率	(%)	99.6
健:	全化	法上	の貨	金	不足	2 額	(千円)	-
健 :	全化	法上	の 資 :	金ィ	こ足し	上率	(%)	-
地	財法	: 上 (の 資	金	不足	額	(千円)	-
地!	財法	上の	資金	之不	足上	と率	(%)	-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足比率」は特別会計200万円に対して

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

市町村・組合名	西和賀町		·
病 院 名	町立西和賀さわうち	病院	
施	設 及 て	ジ 業 務	概 况 等
法 適 用 区 分	当然財務	特殊診療機能	ド透訓
病院区分	一般病院	不採算地区病院	第1種該当
建物面積	4,451 m²	不採算地区中核病院	
診療科数	11	指定病院の状況	救
許可公営企業		看 護 配 置	13:1
DPC対象病院	-	経 営 形 態	直営
		類 似 区 分	50床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

表

	病	床	利	用	率		•	平		均		在	[院		日	数			((%•	∃)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
_		般			4	Ю					47.1					į	56.7					61.9
療		養				-					-						-					-
結		核									-						-					-
精		神				-					-						-					-
感	染	症									-	Т					-					-
	計	ĺ			4	Ю					47.1					į.	56.7					61.9
平均	在 院	日数	(一般:	病 床	のみ)						18.4					2	22.3					20.5

対

貸

資本不足額(繰延収益控除後) (

備

考|

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			5,134
決		算	規	₹	模	(千円)			7,540,914
標	準	財	政	規	模	(千円)			4,441,496
財	政	t .	J	指	数				0.14
経	常	収	支	比	率	(%)			92.9
		実 質	[赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化	連結	実質	赤字比	上率	(%)			-
判断	比率	実 質	公債	責費 比	〕 率	(%)			15.8
		将 来	負	担比	率	(%)			53.1

損 益	計	算	書		(千円・%)
区分	決 算	額	費 用 医業収益	全国平均	類似平均
総収益	917,4	408			
1 経 常 収 益	917,4	408			
(1) 医 業 収 益	567,8				
(うち修正医業収益)	528,3	312			
入院 収益	255,6	639			
外 来 収 益	251,4	194			
診療 収入計	507,1	133			
繰延運営権対価収益		-			
運営権者更新投資収益		-			
その他医業収益	60,6	670			
(うち他会計負担金)	39,4	491			
(2) 医 業 外 収 益	349,6				
(うち国・都道府県補助金)	13,6				
(うち他会計補助・負担金)	272,4				
(うち長期前受金戻入)	52,2	241			
(うち資本費繰入収益)		-			
(3) 特別利益		-			
(うち他会計繰入金)		-			
総 費 用	982,7				
2 経 常 費 用	982,7				
(1) 医 業 費 用	918,3				
職員給与費	528,3				89.5
材料費	72,2				
(うち薬品費)	27,4				7.2
(うち薬品費以外の医薬材料費)	38,8				5.5
減 価 償 却 費	105,0				
経費	210,3				
(うち委託料)	76,2		13.4	11.5	22.2
研究研修費	1,8				
資産減耗費		580			
(2) 医業外費用	64,3			2 2	4.5
(うち支払利息)	1,5	555	0.3	0.9	1.0
(3)特別損失	05.0	-			
援 常 損 益 損 益 # # # # # # # # # # # # # # # # # #	-65,3				
八	-65,3				
累積 欠損 金	886,9			00.5	07.0
経 常 収 支 比 率 医 業 収 支 比 率		3.4		世 田 医業収益 全国平均類似平均 93.1 58.7 89. 12.7 26.9 13. 4.8 14.8 7. 6.8 11.7 5. 18.5 8.5 14. 37.0 21.5 46. 13.4 11.5 22. 0.3 0.9 1. 96.5 97. 86.0 60. 83.2 56. 11.5 35. 11.5 35.	
		1.8		田 全国平均 類似平均 第 収 益 年 日 日 日 日 日 日 日 日 日	
修正医業収支比率		7.5		田 全国平均 類似平寸 類似平寸 1	
他会計繰入金対経常収益比率		4.0			
他会計繰入金対医業収益比率		4.9			
他会計繰入金対総収益比率		1.0			
実質収益対経常費用比率	<u> </u>	1.6		85.4	03.3

	X	分				決	算	額	ſ		他	会	計	か	6	の	繰 .	入	状	況	(₹	一円)
産	合	計					2,422	2,401	Ì	X			分		基	準	額		実	繰	λ	額
定	資	産					1,892	2,086		収益	盐勘	定	繰ん	λ		3	11,16	0			311	,918
(1) 有	形	固	定	資	産		1,844	4,306		資本	堪っ	定	繰,	λ			19,12	25			38	, 250
(2) 無	形	固	定	資	産			-				計				33	30,28	5			350	, 168
(3) 投	資そ	の	他	の資	産		47	7,780														
動	資	産					530	0,315	_													
(1) 現	金	及	び	預	金		147	7,627			不良	き 債	務額	· 不	良債	務比	率の	過2	去3 た	年	准移	;

(千円)

		区 分	決 算 額	他会計からの繰入状況 (千円)
資		産 合 計	2,422,401	区分基準額 実繰入額
1	固		1,892,086	収益勘定繰入 311,160 311,918
		(1) 有 形 固 定 資 産	1,844,306	資本勘定繰入 19,125 38,250
		(2) 無 形 固 定 資 産	-	計 330,285 350,168
		(3) 投 資 そ の 他 の 資 産	47,780	
2	流	動 資 産	530,315	
		(1) 現 金 及 び 預 金	147,627	不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移
		(2) 未収金及び未収収益	362,044	年 度 不良債務額(千円) 不良債務比率(%)
		(3)貸倒引当金()	-	令和 5 年度
		(4) 貯 蔵 品	20,644	令和 4 年度
3	繰	延資産	-	令和3年度
<u>負</u>		<u> </u>	972,263	
1	固	定 負 債	474,078	
		(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債 (2) そ の 他 の 企 業 債	284,276	資金不足等の状況 累積欠損金比率(%) 156.2
			-	<u>累 積 欠 損 金 比 率 (%) 156.2 </u> 健全化法上の資金不足額 (千円)
		(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金 (4) そ の 他 の 長 期 借 入 金	-	健生化法上の資金不足比率(%) -
			189,224	地財法上の資金不足に竿(**) - ・
		<u>(3) リース債務</u>	578	地財法上の資金不足比率(%)
2	流	<u>(*) クープ・スープ スープ スープ スープ スープ スープ スープ スープ スープ スープ </u>	100,631	
	7716	(1) 建設改良費等の財源に充てるための企業債	34,579	
		(2) そ の 他 の 企 業 債	-	
		(3) 建設改良費等の財源に充てるための長期借入金	-	
		(4) その他の長期借入金	-	
		(5) 引 当 金	31,639	備考:
		(6) リ ー ス 債 務	201	・修正医業収益とは、医業収益から
		(7) 一時借入金	-	その他医業収益のうちの他会計負担金を
		(8) 未 払 金 及 び 未 払 費 用	34,212	除いたもので、修正医業収支比率とは、
		(9) 前 受 金 及 び 前 受 収 益	-	修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
3	繰	延収益	397,554	・実質収益とは、医業収益からその他医業収益の
		(1) 長期前受金	1,008,693	うちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から
		(2) 長期前受金収益化累計額()	611,139	他会計補助・負担金を除いたものの合計で、 実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に
		(3) 繰延運営権対価	-	-
		(4) 繰延運営権対価収益化累計額 ()	-	
			-	・「不良債務額」、「不良債務比率」、 「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、
 資			1,450,138	
<u>具</u> 1	 資	<u> </u>	2,336,961	「健全化法上の資金不足比率」、
2	<u>具</u> 剰		-886.823	「地財法上の資金不足額」、 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で
	ጥነ	(1) 資 本 剰 余 金		地別法上の負金不足に率」は特別会計単位で 算出している。
		(2) 利 益 剰 余 金	-886,823	71 - 11 - 1
 負	債	<u>(2) や </u>	2,422,401	・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の
不	124		-, :==, :01	財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に
	質	資金不足額	-	支出される経費(経常的経費)に充当された
資		不 足 額 ()	_	一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする

	資	金	不	足	等	の	状	況
累	積	欠	損 金	比	率	(%)		156.2
健	全 化	法上	の 資 :	金不足	足 額	(千円)		-
健	全化:	法上(の資金	不足l	比 率	(%)		-
地	財法	上	り資金	:不足	2 額	(千円)		-

- をとは、医業収益から 双益のうちの他会計負担金を で、修正医業収支比率とは、 その医業費用に占める割合をいう。
- t、医業収益からその他医業収益の 自担金を除いたものと医業外収益から 負担金を除いたものの合計で、 現理開比率とは、実質収益の経常費用に
- 頁」、「不良債務比率」、 全比率」は病院事業単位で算出し、 上の資金不足額」、 上の資金不足比率」、 り資金不足比率」、

- 資金不足比率」は特別会計単位で
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。

都 道 府 県 名

岩手県

市町村・組合名 │洋野町 名 国保種市病院 院 施 設 及 び 業 務 況 等 法 適 用 区 分 当然財務 |特 殊 診 療 機 能 │ 透 病院区分 一般病院 不採算地区病院 第1種該当 4,438 ㎡ 不採算地区中核病院 建物面積 診療科数 3 ┃ 指 定 病 院 の 状 況 ┃ 救 臨 看 護 配 置 10:1 許可公営企業 DPC対象病院 営 形 態 直営 類似区 分 ┃ 50床未満

特殊診療機能欄 ド…人間ドック 透…人工透析 I…ICU・CCU 未…NICU・未熟児室 訓…運動機能訓練室 ガ…ガン(放射線)診療 指定病院の状況欄 救…救急告示病院 臨…臨床研修病院 が…がん診療連携拠点病院 感…感染症指定医療機関 へ…へき地医療拠点病院 災…災害拠点病院 地…地域医療支援病院 特…特定機能病院 輪…病院群輪番制病院

	病	床	利	用	率		•	平		均		在		院		日	数			((%•	日)
X		分	病	床	数		令	和	5	年	度		令	和	4	年	度	令	和	3	年	度
		般				41					61.9	9					48.6					55.6
療		養				-					-	-					-					-
結		核				-					-	- [-
精		神				-					-	. [-
感	染	症									-	. [
	計					41	·				61.9	9	•				48.6					55.6
平均	在 院	日数	(一般)	病 床	のみ))					19.8	3 [18.4					18.4

	設	立		4	体	(カ	状	況
人					П	(人)			15,091
決		算	規	₹	模	(千円)			11,051,149
標	準	財	政	規	模	(千円)			6,849,493
財	政	、 カ		指	数				0.26
経	常	収	支	比	率	(%)			91.3
		実 質	赤	字 比	率	(%)			-
健:	全化	連結員	ミ質	赤字比	淬	(%)			-
判断	比率	実質	公債	責費 比	率	(%)			11.5
		将 来	負	担比	率	(%)			-

	 計 第			(千円・%)
区分	- 		全国平均	類似平均
	768,394			
1 経 常 収 益	768,394			
(1) 医 業 収 益	534,343			
(うち修正医業収益)	489,564			
入院収益	215,869			
外 来 収 益	252,018			
診療 収入計	467,887			
繰 延 運 営 権 対 価 収 益				
運 営 権 者 更 新 投 資 収 益				
その他医業収益	66,456			
(うち他会計負担金)	44,779			
(2) 医 業 外 収 益	234,05			
(うち国・都道府県補助金)	1,785			
(うち他会計補助・負担金)	214,853			
(うち長期前受金戻入)	12,35			
(うち資本費繰入収益)				
(3)特別利益				
(うち他会計繰入金)				
総費用	830,324			
2 経 常 費 用	830,324			
(1) 医 業 費 用	796,355		50.7	00.5
職員給与費	431,149		58.7	89.5
材料費	87,539		26.9	13.4
(うち薬品費)	27,358		14.8	7.2
(うち薬品費以外の医薬材料費) 減 価 償 却 費	54,342		11.7 8.5	5.5 14.0
減 価 償 却 費	68,608 207,343		21.5	46.3
(うち委託料)	76,62	14.3	11.5	22.2
研究研修費	898		11.5	22.2
資産減耗費	818			
(2) 医業外費用	33,969			
(うち支払利息)	51		0.9	1.0
(3)特別損失		Ţ,,	9.0	
タ 労 場 共	-61,930			
l l l l l l l l l l l l l l l l l l l	-61,930			
累積 欠損 金	246,657			
経 常 収 支 比 率	92.5		96.5	97.3
医 業 収 支 比 率	67.		86.0	60.9
修正医業収支比率	61.5		83.2	56.2
他会計繰入金対経常収益比率	33.8		11.5	35.0
他会計繰入金対医業収益比率	48.6		13.7	59.4
他会計繰入金対総収益比率	33.8		11.5	35.0
実質収益対経常費用比率	61.3		85.4	63.3

他会計が	١ 6	の 繰 /	入 状	況	(千円)
区分	基	準額	実	繰	入 額
収益勘定繰入		259,63	2		259,632
資本勘定繰入		19,69	8		19,698
計		279,33	0		279,330

	貸			 借		対		照		Ę	表			(千	円)
				X		分	}					決	算		額
資		<u>産</u>		合		Ė	i†						1,	402,	990
1	固		定		資		産							421,	
		(1)	有	Я	3	固		定	Ì		産			394,	
		(2)	無			固		定		 資	産				221
		(3)	投	資	そ	σ.)	他	の	資	産			26,	
2	流		動		資		産							981,	
		(1)	現		È	及		び	}		金			445,	
		(2)	未	収	金	及	び	未	収	収	益			530,	
		(3)	貸	6	 到	引		当		金 ()				917
		(4)	貯				蔵				品				318
3	繰	` '	延		資		産								-
負				合		Ė	it							386,	340
1	固		定		負		債							220,	
		(1)		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0		の財派		充てる	ため	の企	業債				-
		(2)	そ	の		他	の	1î		業	債				-
		(3)		设改良营											-
		(4)	そ	<i>D</i>	他	<u> </u>	長), 期	借	λ	金				-
		(5)	引				当				<u></u> 金			215,	678
		(6)	ij		_		ス		債		 務				590
2	流	(- /	<u></u> 動		負		債							83,	
	7710	(1)		0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0		の財派		充てる	ため	の企	業債			20,	
		(2)	そ	<u>の</u>	1	也	の	î		業	債			- ,	-
		(3)		 设改良											-
		(4)	そ	D D	<u>:::::</u> 他	<u> </u>	長	<u>),(</u> 期))。 借	<u>λ,,,,,,,,</u>	/ 金				-
		(5)	引		<u>,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,</u>		当	743	<u> </u>					31.	033
		(6)	ij		_				債		 務				685
		(7)	_		時		借		入		金				-
		(8)	未	払	金	及	び	未	払	費	用			27.	166
		(9)	前		立	及	び	前		収	//3			,	-
3	繰	(-)	延		収		益	13.3						82,	536
		(1)	長		期		前		受		金			206,	
		(2)		期前		金収		化累		額 (<u> </u>			124,	
		(3)	 繰	延	 運	営				価					-
		(4)		<u>~~~</u> 延運:						額 ()				_
		(5)	運	~~~ 営			<u>页</u>			吹、 資					_
		(6)		 営 権 者						在 額 ()				_
資		本	~- 1	- E 合	. ~ .37		†		-> HI				1.	016,	650
1						н	'' 金							251,	
2	<u></u> 剰			本 余			金							234,	
	-1-3	(1)	資		本				余		金			,	-
		(2)	 利		<u>- 左 - </u> 益		剰		 余				_	234,	557
負	 債	•	<u>肾</u>		 合	<u> </u>	<u></u>		\n\		<u> </u>			402,	
不		良		<u>~~</u> 債			<u> </u>						٠,	,	-
事	 質	_ <u>以</u> 資	金	— <u>原</u> 不	足		<u>刃</u> 預								_
実資	 本	 不	علد	 足	_ 額	(`)								_
資本:	 不足額		E U∇ ≿	<u>定</u> 6控除征		(<u>/</u>								_
備	考	、水木火	_ 7A II	ᄪᆚᄑᄧᆙ	× /		,								
(HI)															

不良債務額・不良債務比率の過去3ヵ年推移								
年 度	不良債務額(千円)	不良債務比率(%)						
令和5年度	-	•						
令和 4 年度	•	•						
令和3年度	-	-						

	資	金	不	足	等	の	 況
累	積	欠	損	金比	率	(%)	46.2
健:	全化	法上	の資	金不足	足額	(千円)	-
健 :	全化	法上	の資金	金不足	比率	(%)	-
地	財 法	上(か 資	金不足	2 額	(千円)	-
地,	財 法	上の	資 金	不足	北 率	(%)	-

備考:

- ・修正医業収益とは、医業収益から その他医業収益のうちの他会計負担金を 除いたもので、修正医業収支比率とは、 修正医業収益の医業費用に占める割合をいう。
- ・実質収益とは、医業収益からその他医業収益のうちの他会計負担金を除いたものと医業外収益から他会計補助・負担金を除いたものの合計で、実質収益対経常費用比率とは、実質収益の経常費用に 占める割合をいう。
- ・「不良債務額」、「不良債務比率」、「累積欠損金比率」は病院事業単位で算出し、「健全化法上の資金不足額」、「健全化法上の資金不足比率」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法上の資金不足股」、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足股上、「地財法」の資金不足限力。

- 「地財法上の資金不足比率」は特別会計単位で 算出している。
- ・設立団体の経常収支比率とは、地方公共団体の 財政構造の弾力性を判断するための指標で、 人件費、扶助費、公債費のように毎年度経常的に 支出される経費(経常的経費)に充当された 一般財源の額が、地方税、普通交付税を中心とする 毎年度経常的に収入される一般財源(経常一般財源)、 減収補塡債特例分、猶予特例債及び臨時財政対策債 の合計額に占める割合をいう。